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Marejada en el PP ■
[^,|. ^j.¿^ el presidente de la CEOE, Fernando Suárez hace ''ejercicio público permanente de ¡a crítica”

JCuevas defiende a F. Suárez frente 
a a las críticas cruzadas en el PP
mal 
la(

Miguel Herrero de Miñón anunció su intención de abandonar la vida política en septiembre
Alba Tendna que reordenarse la Plaza.

o ela naca J®^^^^”^ Cuevas declaró
iier que Fernando Suárezsideral - , . .

habiéo '^^^^ ejercicio publico 
conái ^naanente de la critica”f
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(9 relación a las fuertes

ael, ^

críticas que se han cruzado 
en los últimos días los diñ
antes del PP, en las cuales 
^Sé P^P^i iuiportante el 
tarodiputado F. Suárez.

Cuevas, en un programa de
1 «RNE, afirmó sobre la crisis 

^'° nmda en el PP que “la veo,
na se 
ocha 
San

¡ero no sé distinguir si eso 
es un poco la salsa que nece
sitan los medios de comuni-

el
cación”. Por su parte, Herrero 
de Miñón anunció ayer que 
podría abandonar la politicé 
en septiembre al sentirse 
incomprendido.

(Pág. 15) José María Cuevas medió ayer en las declaraciones que efectuó Fraga sobre el eurodiputado Femando Suárez.

Se estudia la 
viabilidad de 
construir un 
aparcamiento en 
El Altozano

Entre hoy y el lunes se valla
rán los solares de “La Cham- 
piñonera” y de la Plaza Virgen 
de los Llanos en los que próxi
mamente se iniciarán las obras 
de construcción de dos apar
camientos públicos. El Ayunta
miento estudia además la via
bilidad de hacer un parking sub
terráneo en El Altozano.

(Pág. 5)
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Alarcón Molina sigue a 
la espera del visto bueno 
de la Ejecutiva Nacional
El Comité Ejecutivo Regio

nal del PP sigue a la espera 
de la ratificación por parte del 
Comité Ejecutivo Nacional de 
la propuesta elevada el pasado 
día 19 sobre la celebración del 
congreso provincial de Alba
cete, para lo cual se ha nom
brado un comité organizador 
presidido por el ex-senador 
José Alarcón Molina, quien se

hará cargo de la dirección del 
Partido, en sustitución de 
Gabriel Martínez Paños.

José Alarcón esperaba que 
el pasado lunes ya se hubiera 
dado luz verde a la propuesta, 
con el fin de planificar lo antes 
posible un calendario de reu
niones entre los miembros del 
comité.

(Pág. 6)

^B y además u
Ordóñez 
desmiente que 
Castro enviase un 
mensaje personal 
a González

(Pág. 16)

Confirmadas las 
escuchas ilegales 
al grupo policial 
que investiga a 
Juan Guerra

(Pág. 17)

21*’ ^L2^ras y equipamiento de los centros sanitarios

S ^1 INSALUD invirtió en la 
^ fcgion casi 3.000 millones
2 durante el último semestre
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Ahora, las imposiciones a plazo 
de la Caja de Albacete le adelantan los 

intereses con Super-Regalos

Ahorrar es conseguir

Estados Unidos 
pone en estado 
de alerta a sus 
navíos en el 
Golfo Pérsico

(Pág. 20)
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®*i el servicio de

El MOPU construirá 
una nueva autovía 
que unirá la meseta 
castellano-manchega, 
a la altura de Cuenca, 
con Francia, a través 
del túnel de Somport, 
en Huesca

(Pág. 8)

(Pág. 7) ^

Cadena Estéreo TENSAI-Compact disc 
PLAZOS E IMPORTES DE LAS IMPOSICIONES

UN AÑO 

550.000

DOS AÑOS i TRES AÑOS 
-------------------- ---------------------

300.000 1 200.000
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Caja de Albacete
Crece con nosotros

Fallecen siete 
personas al 
chocar un taxi en 
Ciudad Real

(Pág. 32)
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EI proyecto político del P.P,
El Congreso de la Refun

dación del P.P., de la mano 
de Fraga, trajo al partido 
aires de novedad que fueron 
aceptados por la opinión 
pública. La oxigenación que 
¡a extinta A.P. necesitaba, se 
hizo boca a boca, mediante 
nuevas incorporaciones de 
personas que le dieron al 
nuevo partido una cierta cre
dibilidad. El Congreso de 
Sevilla en el que José María 
Aznar accedía a la Presiden
cia del P.P. colofonaba for
malmente un proceso inevi
table de transformación sus
tancial de la derecha espa
ñola. Derecha que pronto 
iba a dejar de serlo. El dis
curso de Aznar con su decá
logo es un auténtico hecho 
revolucionario en la concep
ción tradicional de la dere
cha. Por eso, las clásicas con
cepciones de la derecha lle
garía un día que se enfren
tarían al mensaje sorpren
dente y lleno de contenido 
de Aznar. Cuando se ha 
intentado comparar el peri
plo presidencial de Mancha 
con el de Aznar se ha come-
tido, al menos, una falta 
profundidad. Mancha 
tenía, ni creo que tenga, 
proyecto político, Aznar,

de 
no 
un 
no

sólo tiene un proyecto polí
tico, sino que éste enlaza 
con lo que en Europa se 
entiende por modernidad en 
lo político; por lo que su 
proyecto, en la órbita espa
ñola, es por sí mismo, 
revolucionario.

Bajo estos supuestos, el 
proyecto Aznar-P.P., cobra 
en la vida española, después 
del Congreso de Sevilla, su 
más alta cotización en la opi
nión pública. Con un socia
lismo al que se le han caído 
Lenin y Marx y se aferra 
a la demagogia y al tota
litarismo de Estado como 
solución de permanencia en 
el poder, la fresca y sugestiva 
alternativa que catapulta 
desde Sevilla Aznar para el 
P.P. es un peligro para los 
adoradores del poder. No es 
extraño que en estas coor-
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denadas de la política espa
ñola, a Aznar le nazcan 
Naseiros y Manchas y se 
aventen por la ventana de 
la T.V.E. Lo francamente 
increíble, es que lo personal 
(Suárez o Mancha) proble- 
matice el proyecto de Aznar. 
Parece que el partido tiene 
que estar etemamente pen
diente de la buena o mala 
digestión de alguno de sus 
miembros. Y éste no es el 
problema. Se pretende 
desenfocar la cuestión 
haciéndole creer a Aznar 
que no está en el camino 
y que el camino es otro, el 
de siempre, el de perdedores 
pactistas y consensuadores. 
Si Aznar aguanta el tirón de 
Orejas y Naseiro, y las que 
venga, y no mueve un ápice

su proyecto político, encon
trará gentes de recambio a 
la vuelta de todas las esqui
nas de España.

Lo ha dicho Casco, “lo 
único que no está puesto en 
cuestión es el proyecto polí
tico del P.P.”. Todo lo 
demás es coyuntural y no 
debe preocupar.

Aunque por otro lado, es 
bueno que el proyecto polí
tico tenga discrepancias 
internas en el P.P. pues de 
esa manera sabremos dónde 
está cada cual y, por lo tan
to, quiénes van a jugar de 
titulares y quiénes se han de 
quedar en el banquillo, para 
mejor ocasión, como reserva 
“espiritual y conservadora 
de las esencias”. Aún ocurre 
que no se han dado cuenta

Cuando se ha 
intentado 
comparar el 
periplo 
presidencial de 
Mancha con el d 
Aznar se ha 
cometido, al 
menos, una falta 
de profundidad
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Es bueno que el 
proyecto político 
tenga 
discrepancias 
internas en el 
P.P. pues de esa 
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algunos que el P.P. es ot 
partido y que sus objetiva 
sus formas y su sentido po 
tico ha cambiado en un gi 
revolucionario en el que 
llamados todos aquéllos q 
creen más en el hombre q 
en el Estado, en el ciu 
daño que en el Ayuntamiet 
to o la Ciudad. Pero m 
aún, de un partido qut 
defendía intereses de dasí 
o de personas, se ha con
vertido en un partido qu 
sólo defiende los inter 
de la sociedad que le 
tocado vivir. Pues bien, esta 
son las cosas que qu 
algunos nunca le pued 
perdonar a Aznar. Lo qu 
no sabe es que ahora reda 
ma ese proyecto político 
Historia.
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OPINION

^H Hoy, en estos momentos

LUIS PARREÑO

Santiago Martín.

tówlas del polígono de tiro 
iíarilidad mayúscula, bastón 
südo en mano, planes para 
;.?2ción.

«Z^calBUS el encantador

El juego de 
Anchuras
RAMON BELLO SERRANO

Í

Miércoles, 25 de 
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Martín, muchos años 
Reba de Anchuras, que 

sabe por tantísimo artí- 
'(lüblicado, primerizos con 
í intermedios a la brasa 
,(je la abulia, ultimísimos 
léste- para conmemorar 

j[jaación pública impresen- 
,r llena de agravios.
j que Martín no me fiaría 
pji35Ía. Horas antes, en sitio 
^ habían vestido al Alcá- 
je biblioteca, Narcís Serra 
ti Bono, en los brazos el 
^ del acuerdo, dos fir- 
j¡ra desmitificar la cosa his- 
i La habilidad de Bono 
IBS Ínter pares- lo ha sido 
tibial: sienta a su mesa al

e el 
ítico

por la Guardia Civil que 
(0. convence a los militares 
1» guerrerar con el Alcázar 
023 efusivamente al empre
ño.
iqne Martín -ya está dicho- 
É Saria tras la foto histórica 
torís y Bono, conversacio-

esa
emos

íx Martín que “tenemos el 
oiciiniento de que el polí- 
laoserá instalado aquí, por- 
sc está intentado plegar 

ten este asunto... sólo hace 
iw las declaraciones del
s<nte y del vicepresidente, 

V® í Junta Castilla-La Mancha, 
que con los nuevos 

do polh ¡de distensión en Europa 
un gin lindaran con cava porque 

que soi -cíese falta el polígono”, 
líos qu( r' los nuevos aires de dis- 
ibre quí -ay- son las elecciones
1 ciuda- 
itamien

iwias ya tan próximas, don- 
í principe barrerá desde

Yo que Martín -ya está dicho- no me fiaría 
tras la foto histórica de Narcís y Bono, 
conversaciones húbolas del polígono de tiro 
y con facilidad mayúscula, bastón de mando 
en mano, planes para la ocupación

íro má '^“s privilegiadas, reto
do qm ®^ legitimaciones para su 
Je cla« ? pública. La campaña a 
ha con-* ^ toledana va a resultar de 

^ Si la oposición la

ntereí
le h

en, est 
quizi 

puedí

^aü el señor alcalde de 
»(antes del palopismo tan 
’^. ahora suplicando le 

el cáliz), veremos a un 
pletórico, abonado ya el 
rural, siembra definitiva

Lo quÉW"Tázo y el beso, 
ra recia#; paseo militar.
)lítico lwt,jagQ Maj^fp equivoca 

■ - OTAN. Hoy es cuando 
#^eza del atlantismo pro- 
------ una mayor seguridad a 

——■"Migrantes. A Felipe Gon- 
——le he criticado muchí- 

K 2 ^^^^ ''^^ ^*” razón- su 
#Apostura nítida, en favor 

nuevas misiones de la 
^ cierto que la cons- 

una nueva seguridad, 
en la defensa común, 

el componente no 
de la seguridad europea. 

®^ cierto es que 
angular de la nueva

estructura de seguridad pasa 
sobre un acuerdo sobre fuerzas 
convencionales; también lo es 
-dato incontestable y vivible hoy 
mismo- que reducida la confron
tación Este-Oeste, surgirán nue
vos desafíos para la seguridad 
europea y atlántica. Los conflic
tos regionales -junto a la pro
liferación de armas nucleares, 
químicas y biológicas- suponen 
un creciente peligro. La Alianza 
Atlántica, hoy más que nunca, 
necesita de la tutela americana 
para equilibrar el fortísimo peso 
de la Alemania unida. La OTAN 
no sólo significó -como parece 
haberse quedado en nuestras 
retinas- una respuesta inmediata 
al apocalipsis nuclear; significó 
-sobre todo y todas las cosas- 
un ejercicio de fuerzas conven
cionales, la explosión de los 
nacionalismos y la incógnita de 
los países del Este. La OTAN 
es, precisamente hoy, garante

máximo de la estabilidad euro
pea y piedra angular de la nueva 
construcción de Europa.

Armamento convencional lo 
son los aviones de combate. 
Dando por sentado las informa
ciones oficiales -que nunca acep
taron que Anchuras entrenaría 
contigentes de la OTAN- es cla
ro que el razonamiento de Mar
tín peca de ingenuidad. Los nue
vos aires de distensión serán las 
elecciones autónomas, para tras 
ellas organizar el polígono de 
tiro.

Donde sí acierta Martín es en 
la respuesta al periodista;

-¿Quién es el principal cul
pable de la instalación del polí
gono en Anchuras?

-Serra y Bono; sobre todo 
Bono, porque jugó muy fuerte 
en el tema de Cabañeros, pero 
a nosotros se ha limitado a decir
nos que estará a nuestro lado.

El juego de Anchuras y la res
ponsabilidad de Bono.

Nueva corona para la 
Virgen de los Llanos

Hemos vuelto al trabajo de 
siempre, después de unas breves 
vacaciones, cuando la canícula 
está en su más glorioso esplen
dor. Nada se ha parado —den
tro del mundo informativo— en 
estos días, con una actualidad 
noticiable amplia, diversa y, en 
algunos casos, preocupante a 
todos los niveles, sin que haya 
habido necesidad de una “ser
piente” para llenar las páginas 
de los periódicos. Todo va a 
tope, sin tregua, sin que el aire 
acondicionado mitigue el calor 
en los despachos políticos, y sin 
que se apague la crispación 
social —el escándalo de los nar
cotraficantes, los “choriceos”, el 
terrorismo, la caída de los valo
res morales, etc.—, sin que la 
conciencia nacional, a través del 
Gobierno, encuentre justifica
ciones para la conducta cubana.

Con el retomo al quehacer 
diario nos encontramos con una 
noticia ciertamente emotiva. La 
Virgen que, en su advocación 
“de los Llanos” también es 
patrona de un pequeño pueblo 
conquense, va a ser coronada 
canónicamente, el próximo día 
11 de agosto, a las seis de la 
tarde. Ese pueblo, que ostenta 
el hermoso nombre de Santa 
María de los Llanos, con algo 
más del millar de vecinos, que 
dista de nuestra capital un cen
tenar de kilómetros, está pre
parando la gran fiesta, en la 
que su párroco, Julián Cobo 
Pedroche, ata los últimos cabos, 
junto con las autoridades del 
lugar, para el más alto home
naje mariano, que presidirá el 
obispo conquense, monseñor 
Guerra Campos, y que, para 
nosotros, los albacetenses, que 
también nos sentimos ampara
dos por la misma advocación, 
tiene una alta significación 
espiritual.

Nos recuerda Mariano Luján, 
presidente de la Real Asocia
ción de Nuestra Señora de los 
Llanos, que en la fecha hermosa 
de la coronación de nuestra 
Patrona, hace 34 años, asistie
ron como invitados especiales 
el alcalde y párroco de la loca
lidad conquense, a los que 
acompañaron muchos de sus 
vecinos.

Pero lo bonito de la noticia 
no queda ahí. La comisión orga
nizadora de los actos ha acor
dado que “nuestra” Virgen de 
los Llanos sea la madrina de 
la ceremonia de Coronación de 
la Virgen de los Llanos con
quense, y como testigo la ima
gen de San Julián, patrono de 
aquella Diócesis. Y en este sen
tido nuestra Patrona acudirá, 
rodeada de su Asociación y de 
cuantos albacetenses lo deseen, 
junto con los conquenses que 
aquí residen, para lo que ya 
se están organizando viajes en 
autocares, de cuyo programa es 
responsable Antonio Iniesta 
Molina, miembro de la Aso
ciación.

Para muchos albacetenses 
que tuvieron la dicha de asistir 
a aquella inolvidable e histórica 
ceremonia en el Parque, en una 
luminosa mañana de mayo, esta 
nueva coronación supondrá, sin 
duda alguna, una renovada y 
emotiva vivencia de fervor 
mariano.

Entre la extensa relación de 
noticias —algunos de nuestros 
compañeros de la radio las lla
man “argumentos”— que con-
forman la actualidad de este
caluroso verano creemos que 
tiene un valor especial esta nue
va coronación de “nuestra” Vir
gen, exaltada en una hora feliz, 
en un bello rincón conquense. 
Y nos complace volver a la fae
na con este gozo.

Un pueblo conquense tomó su nombre para mayor gloria.

LAGRAN 
OCASION

Coches de todas los marcas, usados como nuevos.
-Todas las marcas. Todos los modelos, 
r Servicio Citroen 24 horas.
- Garantía hasta 2 años,
- Financiación hasta 48 meses.
-1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

Eurocasion
CENTROCAR, SA
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores. 25.
Octavio Cuartero, 6 Tel: 22 27 87. Albacete

M.C.D.2022
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ALBACETE Se mantienen las temperaturas

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y RODRIGUEZ NAVARRO, 
María Marín, 58

De 10 de la noche a 930 de la mañana: RUIZ AMAYA, 
Hnos. Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la 
noche: LORENTE, Pedro Coca, 76 (junto a Arquitecto 
Valdelvira) y RUIZ AMAYA, Hnos. Falcó, 6 (esquina Bata
lla del Salado)

De 10 de la noche a 930 de la mañana: RUIZ AMAYA, 
Hnos. Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: FRANCISCO GONZALEZ VALERO, A.
Bajas, 1

PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MAR
TINEZ, Hiedra, 18

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 35,6 grados a las 17,10 horas y la 
temperatura mínima fue de 16,4 grados a las 7,50 horas. El 
viento estuvo en calma y la humedad relativa del aire fue del 
34%. El cielo estuvo nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy habrá 
intervalos nubosos con algunos chubascos, ocasionalmente tor
mentosos por la tarde y noche, en Galicia y regiones cantábricas.

Nubosidad de evolución diurna en los grandes sistemas mon
tañosos, ambas mesetas y valle del Ebro con algunos núcleos 
tormentosos por la tarde, que serán más probables en Castilla 
y León. Poco nuboso en el resto, salvo alguna nubosidad de 
evolución en el resto de la Península. Intervalos nubosos en 
Canarias y poco nuboso en Baleares.

Las temperaturas descenderán ligeramente en Extremadura y 
Andalucía, ascenderán ligeramente en Baleares y se mantendrán 
sin cambios en el resto de España.

. 1928.- Real decreto 
ciendo una loteria nació, t dOP^ 
a egar recursos destto ¡Cbsi 
construcción de la 
versitaria madrileña 
obras comenzaron i¿ 
siguiente. “

1932.- Se firma un t» 
no agresión entre la i 
Japón,

HELLIN Predicción por regiones

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA FERNAN
DEZ, Rabal, 8

PARA MAÑANA: RAFAEL LADRON DE GUEVA
RA, Gran Vía, 49

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí
y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plza. de la Cons
titución, 2

PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

- Castilla y León.- Nubosidad de evolución diurna con algunos 
núcleos tormentosos, especialmente en zonas montañosas. Vientos 
flojos variables. Las temperaturas sin cambios notables.

- Castilla-La Mancha y área de Madrid.- Nubosidad de evo
lución diurna con algún núcleo tormentoso por la tarde prin
cipalmente en los sistemas montañosos. Vientos flojos variables. 
Temperaturas sin cambios notables.

- Extremadura.- Nubosidad de evolución diurna con algún 
núcleo tormentoso por la tarde, principalmente en las zonas mon
tañosas. Vientos flojos variables. Ligero descenso de las tem
peraturas.

- Andalucía, Ceuta y Melilla.- Intervalos nubosos en Melilla. 
Poco nuboso o despejado en el resto salvo alguna nubosidad 
de evolución diurna, principalmente en los sistemas montañosos. 
Vientos flojos variables. Ligero descenso de las temperaturas.

- Canarias.- Intervalos nubosos. Vientos moderados del NE. 
Temperaturas sin cambios notables.

1935.- Se inagura ena 
el VII Congreso del kJ

1936- Guerra *13 
Fuerzas republicanas reí 
Albacete y Urida,en» 
a favor de los rebeldes

1938.- Guena civil es 
Comienza la batalla de 
que duró cuatro mesa 
ganada por los “nací

1943.- Mussolini pres 
dimisión al rey de Italia,

1956.- Hundimiento d 
satlántico italiano “i 
Doria”.

1957.- Proclamación

a
iatre

Fen(

laUado

República en Túnez, li S

“?Q« T®®’*- 1**1962.- Los representa «415 
los 14 países que ceieb Lto 
Ginebra la conferenc 3^1 
desarme acuerdan la ni 
dad de Laos. !

1978.- Nace el primer
probeta” en un hospil 
Inglaterra.

liaza 1 
tráfn 

.zona1979.- Israel devuelve 
to 6.000 hectáreas de la i 
sula del Sinaí. ‘^

1982.- El ciclista frand '^ 
T i connard Hinault vence poifi 

vez en el Tour de FÍ
mpoi

CalendarioCrucigrama
SANTORAL 160 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,05 y
servil

Carteleras

Días transcurridos: 205
Días hasta finalizar el año:

Si 
Kíev

Thailandia.
1989.- El diputado soj

Santiago Apóstol, patrón 
de España; Teodomiro y 
Valentina, virgen.

HOJA DEL ALMANAQUE se pone a las 19,37 (H. S.).
La luna sale a las 08,22 

y se pone a las 20,58 (H. 
S.).

1986.- El socialist, 
Rodríguez de la Borbo 
legido presidente del Gol) 
autónomo de Andalucía^' P*

1988.- Prem Tinsulanofl P^‘0

vierte en la primera muí 
“ha caminado por el esp

reelegido Jefe del Gobien ®tv

1984.- La cosmonauta 
tica Svetlana Savitskaya s^ 

saltar

CERRADO POR VACACIONES

11

de 
ki

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Sensacional estreno. Tres asesinos a sueldo 
le dejaron por muerto. Y él esperó siete 

años para igualar él marcador...

“DIFICIL DE MATAR”
Steven Seasal. Kelly Le Brock, Bill Sadter 

y Frederick Coffin.

Excepcional estreno. Un tren 
hacia la pesadilla- Lori creía coix 

novio... Estaba equivocada. tW «*
Hellraiser. Clive Bart«

“RAZAS DE NOC

k ai 
pi 
L ^’ 
PC 

h

español Enrique Baron 
gido presidente del Parlá^‘ a
Europeo.

O

¡GRANDIOSO ESTRENO! 
LA PELICULA QUE TRIUNFA 

HOY EN EE.UU.

“REVENGE” 
(VENGANZA)

Con Kevin Costner y Anthon y Quinn 

No se puede perdonar lo que no se olvida 

Para mayores de 18 años

Pases: 6 - 8*15 y 10*45

Hoy, en sesión continua 
5,30 tarde 

(último pase 10,45 noc 
iSUPER-EROTICO 

“POLVO ERES 
Americana - V.O. Subti 

PROHIBIDA A MENO 

DE 18 AÑOS 

EXHIBICION EXCLUSIVA ENS.

r es 
Al) 

fton

HORIZONTALES: 1: Ente 
ro. 2: Al revés, título inglés. 
3: Alcatraces. 4: Nombre de 
consonante. Copie. Acudir. 5: 
Al revés, período de tiempo. 
Escala, graduación de color. 6: 
Aspecto. Ir afuera. 7: Al revés, 
bocel. Deténla. 8: Al revés, car
ta de la baraja. Amontona. 
Existe. 9: Misteriosos, oscuros. 
10: Cierto caso gramatical (Pl). 
11: Insulsas.

VERTICALES: 1: Nombre

familiar de varón (Pl). 2: 
Sufrieras. 3: Reflexivo. Anillo. 
Acudid. 4: Reducías. 5: Resalto 
de algunos edificios a modo de 
refuerzo o adorno. Silbato. 6: 
Diminutivo de bicicletas (Pl). 
Diminutivo de nombre de 
mujer (Pl). 7; Al revés, valo
ración, precio máximo. Líquido 
de la boca. 8: Prohibiéranos, 
vedáranos. 9: Negación. Cos
tado. Pronombre personal. 10: 
Comparaciones. 11: Poco 
corrientes (femenino y Pl).

SOLUCION .4L CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Atreo. 2: Res. 3: Pedestres. 4: AA. Entre. Oc. 5: Presea. Capa. 
5: senaS. Gemas. 7; aceT. Julepe. 8: Ce. Iluso. Os. 9: Renegases. 
10: Colonos. 11: Sosos.

VHERTICALES: 1: apsaC. 2: Parecer. 3: De. Ene. eC. 4: Desatinos. 
5: Trenes. Lelo. 6: Resta. Jugos. 7: Estr. Gusano. 8: Recelosos. 9: 
Se. Ame. Es. 10: Sopapos. 11: Cases.

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos- 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza-
das.

á.

Pases Laborables: 7,15 - 9 y 10,45.
Pases Sábados y Festivos: 5.30 - 7,15

- 9 y 10,45
NO RECOMENDADA A MENORES 

, DE 18 AÑOS
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

David Cronemberg, Anne Bob' 
ShefferyHughRo»

Pases Laborables: 655 • •
Pases Sábados y Feso** 

8*50 y lOA’ ,

HOY. DIA DELE5Pc^

Sensacional estreno. Este bebé es un 
“cachondo”, está en lodo y solo tiene 
3 meses. Lo único que necesita es... 

encontrar un papá perfecto.

“MIRA QUIEN HABLA”
John Travolta. Kirslie Alley. Olimpia Dukakis. 

George Segal y Abe Vigoda.
Pases Laborables: 7.15 - 9 y 10.'45

Pastó Sábados y Festivos: 5.30 - 7,15 - 9 y 
10,45 

TODOS LOS PUBLICOS 
HOY. DIA DEL ESPECTADOR

HOY, DIA DEL r^SS

Sensacional estreno. 1- 
de su muerte, resulta que -

¡Por el roomen»-*
“DOS PAJAROS 

A TIRO"
Mel Gibson. Goldie 

y®'' 850’’
Pases I.aborables: 0-’ j.¿,

.2022
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nos nuevos aparcamientos públicos
empieza a vallar el solar de la explanada 

3 ' Chsinpia^^^^^ para que en él se inicien 
Lde an aparcamiento público, y el próxi- 

se acometerá el mismo procedimiento
^áo ^n ^^ Plaza Virgen de Los Llanos

en la que también se construirá un parking 
subterráneo. Con estos aparcamientos, que com
portarán un total de 415 plazas para estacio
namiento de vehículos, el Ayuntamiento no dará 
por finalizada su gestión en la extensión de

este servicio en la ciudad, pues actualmente estu 
dia la viablidad de construir otro parking sub 
terráneo en la Plaza del Altozano, con lo qm 
Albacete dispondría de cuatro aparcamiento: 
controlados, contando con el de Villacerradh.

Implicaría un amplio reordenamiento de la Plaza y ¡a posibilidad de hacer peatonal a largo plazo la calle Ancha

n, 
<0

Se estudia la viabilidad de construir un
PI aparcamiento subterráneo en El Altozano

es 
del' 
ie^

Íatre hoy y el lunes se vallarán los solares de ^^La Champiñonera^^ y la P^ V. de los Llanos en los que se ubicarán dos parkings

Felicidad IZAGUIRRE
<3 tillado de los solares en 

á se construirán los dos 
f Lientos públicos, consti- 

®fi tpaso previo para iniciar 
que culminarán con 

fiecimiento en la ciudad 
415 plazas más de esta- 
enio de vehículos.

en( ^^ ^^ próxi- 
"^ juana ya se habrán dis-

/ las señales pertinentes 
”*1 «laza de la Catedral para 

' tráfico rodado próximo 
*zona no se vea seria- 

^perturbado por las obras 
ídesarrollarán sobre esos 
^ De igual forma se pro- 

a con las que tendrán 
Í^yitn “La Champiñorena”.

lUÜ 
ya 
mu

jumportancia de estos dos 
® aparcamientos públicos 
^lada ayer por el con-

s Urbanismo, Francisco
■« Simón, señalando que 
íte va a tener en su cen-

Qol, *ano lo que muy pocas

abien

3 poseen: tres parkings 
pe los ciudadanos puedan 
íB turismos cómodamen- 
' recintos adecuados, con 
eivicios muy completos

ónl ®úllinio término contri- 
’ a descongestionar el

^ ítráfico es cosa de todos 
_ ’fe de los ayuntamientos, 
H 30 Martines Simón-, por 

tíos ciudadanos podrán 
_ ^ir a solucionar los pro- 
s ¡^derivados de la escasa 
^ íde circulación de vehí-

Hoy se empezará a vallar el solar en que se ubicará el aparcamiento de “La Champiñonera”, y el lunes, el de la Plaza de la V. de Los Llanos, lmiguel

3

«Sí
’ 

cr 
491

uadi Atiendo uso de las nue- 
te de aparcamiento”, 
’^los dos nuevos par- 
'^^acete dispondrá, con-

^ '*”" ®' ^'^® ^^y ®" Villa- 
<0RE ^Í^ aparcamientos 

Sin embargo, no 
EN y ’M los proyectos del 

diento en orden a mejo- 
' atender este servicio

“Si el estudio confirma que puede construirse un aparcamiento sub
terráneo en la Plaza del Altozano, el paso siguiente sería realizar 
el pliego de condiciones y las gestiones pertinentes para acometer 
una obra de tal envergadura”

Una vieja 
aspiración

^ Jetada día más necesario, 
está estudiando la via- 

^ construir otro par- 
lenw «jo el Altozano, con lo 

-'^ndríamos cuatro apar- 
^'’’^^°'^^’’olados”, explicó 
Mimon.

Proyecto, implicaría un 
■ [^ordenamiento de laS

^P '5^lozano, y una rigu- 
* ™ L’g^^ión que ya se está 

° por parte de los ser- 
únicos municipales, en 
gentes: tráfico, infraes-

1 t V
i

^ L \ ’^^^orsos disponibles iños^i^p^io de la zona.
Í 5Íg'* 
O-! 

ios

7^
 Í ujuy minado

^^camente no hay nada

’' ¡III' '^ ^* lerrcno
íjl^^®”^® pueden plan- 

P’^Q^^etuas para la 
^^^c aparca- 

í^J‘°^®’Táneo. Hab ía que 
•reordenamiento de la

plaza, en el que también se 
verían implicadas las calles de 
San Agustín, y la Ancha, la cual 
a largo plazo podría transfor
marse en peatonal, aunque aho
ra, lo que nosotros queremos 
hacer es un estudio, que será 
bastante largo y complejo, para 
comprobar si el proyecto es via
ble”, indicó.

El concejal de Urbanismo 
precisó que el subsuelo de la 
plaza está muy minado y tiene 
muchos huecos, por lo que la 
zona tendría que ser examinada 
detenidamente, “Si el estudio 
confirma que el aparcamiento 
subterráneo puede llevarse a 
cabo -agregó-, acometeríamos 
la realización del pliego de con
diciones y las demás gestiones 
pertinentes para afrontar una 
obra de tal envergadura”.

No obstante, lo que consti
tuye ya una realidad constatable 
son los dos aparcamientos 
públicos que se ubicarán en la 
explanada de “La Champiño-

ñera” y en la Plaza de la Virgen 
de Los Llanos.

Dos plantas subterráneas

El aparcamiento de “La 
Champiñonera” supone una 
inversión de 174 millones de 
pesetas, y abarcará una super
ficie construida de 6.576 metros 
cuadrados, en la que sus 290 
plazas de estacionamiento se 
repartirán en cuatro plantas, 
con dos niveles de altura cada 
una, corno ya publicó este 
diarjo.

De las cuatro plantas que 
tendrá el parking, dos serán 
subterráneas y otras tantas esta
rán en la superficie, con acceso 
desde las cuatro calles en las 
que está situada la manzana de 
“La Champiñonera” (Pablo 
Medina, Padre Romano, Car
men e Iris).

EI aparcamiento de la Plaza 
de la Virgen de los Llanos ten
drá una capacidad para 125

vehículos, plazas que estarán 
repartidas en dos plantas, 
ambas subterráneas.

En la construcción de estas 
instalaciones, la empresa encar
gada de las obras se ha com
prometido a tratar la parte en 
superficie, adecentando la plaza 
y dotándola de una zona ajar
dinada.

El Ayuntamiento no ha teni
do que realizar ninguna inver
sión para que se acometan estas 
obras, según afirmó Martínez 
Simón, pues éstas han sido cedi
das a la empresa toledana “An
gel Fernández Montes”, que 
conservará la concesión de los 
dos parkings durante 50 años, 
pagando ai Ayuntamiento un 
canon anual revisable del 7% 
respecto a los ingresos totales 
por cada uno de los aparca
mientos.

Una vez transcurridos esos 50 
años, los dos aparcamientos 
pasarán a ser propiedad muni
cipal.

La idea de construir un 
aparcamiento subterrá
neo en la Plaza del Alto
zano la tuvieron hace 
varios años otras Corpo
raciones municipales, 
aunque nunca pasó a ser 
otra cosa más que una 
cuestión “en el aire”.

Hasta el momento, es 
precisamente la actual 
Corporación la que se ha 
propuesto realizar un 
riguroso estudio sobre 
este proyecto, para ver si 
finalmente puede o no 
abordarse.

Por otra parte, el con
cejal Francisco Martínez 
Simón señaló que las 
obras de los aparcamien
tos que se ubicarán en 
“La Champiñonera” y en 
la Plaza de la Virgen de 
los Llanos, se ejecutarán 
en un plazo aproximado 
de 10 meses, y que los 
dos parkings ofrecerán 
unos servicios dignos de 
estacionamiento de vehí
culos en la ciudad, entre 
otros.
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Fuentes de la sede madrileña aseguran que la fecha definitiva quedará fijada esta misma semana

La propuesta del PP regional sigue a 
la espera de ser ratifícada en Madrid

Siguen barajándose los meses de octubre o noviembre para la celebración del congreso provincial

EI Comité Ejecutivo Regio
nal del Partido Popular no 
vio el pasado lunes rati
ficada su propuesta sobre 
los pasos a seguir para la 
organización del congreso 
provincial^ contrariamente 
a lo que se esperaba. Todo 
está pendiente, pues, del 
sí defínitivo de Aznar.

LT

El Comité Ejecutivo 
Nacional del Partido Popular 
no abordó en su reunión del 
pasado lunes la propuesta 
elevada por el Comité Eje
cutivo Regional sobre el con
greso provincial de Albacete, 
en contra de lo que se espe
raba. No obstante, no se 
augura ningún cambio tras 
lo ya decidido por el pre
sidente regional, el toledano 
José Manuel Molina, y fuen
tes de la sede madrileña 
informaron ayer a este perió
dico que la fecha quedará 
decidida esta misma semana, 
antes de que comience el 
mes oficial de las vacaciones.

Recordemos que el Comi
té regional del PP reunido 
el pasado día 19 en Toledo 
bajo la presidencia de Moli
na, acordó pedir que se auto
rice la celebración del con
greso provincial albacetense 
a finales de septiembre o en 
el mes de octubre próximo.

Asimismo, en la propuesta 
se contiene el nombramiento 
de un comité organizador 
que se hará cargo de la 
dirección del Partido en la 
provincia hasta la celebra
ción del Congreso, y que 
estará decidido por el ex-se- 
nador José Alarcón Molina,

'José Alarcón Molina, presidente del comité organizador del congreso.

1

L

Retrasos en >01^ 
tramitación LL— 
subvenciones a^
la Consejería
Agricultura i

ASAJA critica, a dav 
una nota remitida a los 
de comunicación, el re
ía tramitación de dis¿ 
das por parte de la Co™ 
de Agricultura.

Así, dice que “hace

la

iSSAL

mente unos días, las o:« 
ciones profesionales j J 
mantuvieron^ una reunió 
la Consejería de Agrie
sobre el seguimiento y h ¡Ío^.f^^ 
de^la aplicación del DecoJ ^^^

El Decreto nació con

mfsíre

de contribuir a la mej. ,„„;,rt 
la eficacia de las estni “ „,•„ 
agrarias estableciendo
tes tipos de ayudas a la 
sión de explotaciiones ag 
ayudas económicas paraei 
lar la introducción de ® Castill

La inve

tabilidad de sus explotac selprim
etc. ü sido c

Las peticiones estaban ¡seias,s< 
gidas de la siguiente forra bledo, >
a instalaciones de jóvenes; 
a planes de mejora; 270 <

liiarued 
¿- gene

tabilidad; 22 a ayudas fore tos Gu 
y 5 a agrupaciones de ag versión

e integrado por los diputados 
regionales José Rieta, Gumer
sindo Navarro y Adolfo Sán
chez Teruel; el diputado 
nacional Miguel Ramírez, el 
senador Manuel Acacio y el 
liberado de la Diputación Pro
vincial, Francisco Tomás. 
También intervendrán los 
gerentes regionales y provin
ciales, Diego Lora y Carlos 
Castellote, respectivamente.

Al respecto, la Ejecutiva 
regional propone que el con
greso se celebre en Albacete 
capital, con un amplio número 
de compromisarios, en pro
porción de uno por cada cua
tro afiliados y teniendo, en 
todo caso, representación de

todos los pueblos de la pro
vincia.

Así pues, el presidente de 
la comisión organizadora, José 
Alarcón, sigue a la espera del 
visto bueno de Madrid para 
fijar un calendario de reunio
nes con los integrantes de la 
misma. Esta comisión, cuando 
comience a trabajar con ple
nos poderes, anulará a la ges
tora provincial presidida por 
Gabriel Martínez Paños, que 
quedará disuelta. El hecho de 
que la propuesta de Molina 
no fuera ratificada el pasado" 
lunes no quiere decir que el 
tema quede archivado, ya que 
se tiene la intención de dar 
la fecha definitiva de la cele-

bración del congreso esta mis
ma semana y para ello se bara
jan los meses de octubre y 
de noviembre.

En la propuesta se contem
pla también el hecho de que 
los siete componentes de la 
comisión organizadora no 
podrán presentarse como 
miembros de las listas aspi
rantes al presidir el Partido 
Popular en Albacete, si bien 
todos ellos pasarán automá
ticamente a formar parte de 
la Ejecutiva provincial que sal
ga elegida del congreso.

Esto último podría encon
trar con alguna dificultad legal 
teniendo en cuenta los esta
tutos del Partido.

tores, según los datos 
pondientes al año 89.

¡lóximos 
será sil

En esta reunión, ^ KCasi
mostró su disconformii un f
malestar por la lentitud cl¿iud sir
que se está llevando a cm 
tramitación, resolución y m ' 
fícación de las distintas a)

raunid 
Gutié 
e “se

por parte de la Consejer Kjor 1 
representante de lamisma legiona 
festó que, desgraciadan k la R 
esto sedebía a la gran aval b comí
de peticiones que sehabíai 
lizado en todas las líneas

Éiza i 
Kiros

la falta de previsión en c 1 el IN 
al funcionamiento y n íilizaci 
ténicos se refiere. No obs íbrani
dijoque se habían tomad 
medidas oportunas y se 
prometió a que en el m 
octubre de 1990 todos los 
dientes quedarán resuelta

Extensión Agrarí»

tó pe 
talud n

Inversión de 926 millones de pesetas para 
servicios sociales y sanitarios en la región

Asimismo, los miembn

Por 
INSAl 
lando 
Kros

ASAJA expusieron su ^ pirará 
pación de que el Ministrio ) que

El consejero de Sanidad y 
Bienestar Social, Antonio Pina, 
firmó ayer martes un convenio 
para la mejora de servicios 
sociales, sanitarios y de atención 
al consumidor, por un importe 
superior a los 230 millones de 
pesetas con el Ayuntamiento de 
Ciudad Real.

Pina inicia esta semana una 
gira por las provincias de la 
región con la finalidad de firmar 
convenios con los Ayuntamien
tos y llegará a Albacete el próxi
mo viernes, siendo esperado en 
la Delegación Provincial de 
Sanidad, para firmar un con
venio por valor de 107.942.820 
pesetas.

El objetivo marcado, según 
la Junta de Comunidades, a tra
vés de la firma de estos con
venios es el de alcanzar una 
cobertura lo más amplia posible 
que permita mejorar y acercar 
dichos servicios a los caste
llano-manchegos.

El presupuesto distribuido en

Albacete se reparte
40.242.820 de la

entre los 
Dirección

General de Salud Pública, los 
53.000.000 de la Dirección de 
Bienestar Socicl y los 14.700.000 
de la Dirección General de 
Consumo. Para contenedores 
hay destinados 34.021.568 en 
toda la región.

Con estas giras por Casti
lla-La Mancha, Antonio Pina, 
otrora crítico del Partido Socia
lista que encabezó la corriente 
crítica contra el la línea oficial 
encarnada por Juan de Dios 
Izquierdo en nuestra provincia, 
se ha convertido en el máximo 
pregonero de las bondades de 
régimen “bonista”, puesto que 
el ex-alcalde hellinero se ha 
convertido ya en uno de los clá
sicos testigos de cualquier acto 
importante organizado por la 
Junta o por su presidente. 
Mientras tanto, en Casas de 
Juan Núñez, sigue sin funcionar 
un Centro de Salud que él mis
mo se encargó de inaugurar. Antonio Pina, consejero de Sanidad.

presupuesto para las sube 
nes un montante^ de 1 
millones para el año 90, i 
los Presupuestes Genere 
Estado, cuando las sube 
nes pendientes deí año 2®. 
ascieden ya a un total de > 
millones. A ello, el J^P*^ 
de la Administración CO” 
que no habría problema 
que el capítulo presupu 
podría ser ampliado.

Finalmente, Francisco 
baño informó de que a 
de octubre, una vez qu 
tintas delegaciones e 
sión Agraria extiendan 
tificación de obra 
bien un plan de u}^J° g 
incorporación de jov 
contabilidad hecha, 
rá en elmismo 
documento para 9^ _ 
agrieultures <l«® ^¿¿1 
dan dingirse a unu 
la Caja Rura y “^ 
momento de la su^ 
virtud del conven» ^

crear
alud, 
nandt 
Ceñir

^Cí 
sotte 
serie

? L 
sgui

>8 
Jia

la Consejería de c^ ^^ 
las Cajas Rurales de t ^
Mancha.
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,1 £j INSALUD apuesta por la región

la inversión fue en obras y equipamientos en distintos centros sanitarios de Castilla-La Mancha 

’'EI INSALUD invirtió 3.000 millones en
la región durante el último semestre

EI Hospital 
Comarcal de 
Hellín se 
inaugurará en 
septiembre

ísn| Se quiere equiparar el servicio a la salud al resto de las autonomías
______________ _____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

«i 
'oi INSALUD invirtió 2.977 

¿es de pesetas en 
'Cí jfss y equipamiento en 
”1 ítMos centros sanitarios 

' (la región en el primer 
2 laestre del año. Según 
vh haver el director gene- 

ecre ú ¿el INSALUD, Jesús 
áerrez, de la citada can- 

con ibd. 2.206 millones se 
”cjo atinaron a obras y 771 
“•J 1 equipamiento.

alai __ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ LT

ira 
de 
il0tí

tabi 
fon

La inversión del INSALUD 
jCastilla-La Mancha duran- 
td primer semestre del años 
B sido de 2.977 millones de 
«etas, según informó ayer en 
Wo, en el transcurso de 

enes;! « nieda de prensa el direc- 
270 a; ' general del INSALUD, 
sfore bús Gutiérrez Molorte. Esta 
de ag versión está prevista para los 
tos es róxiinos meses en la región, 

j será similar, con el fin de 
1, Ai ¡ue Castilla-La Mancha tenga 
ormid s un futuro un servicio de 
itud a ád similar al de las demás
) a c^ aniunidades autónomas”.
lón y J Gutiérrez Molorte agregó 
itasawae “se está estudiando la 
nsejeMKjor utilización del Centro 
lisma Regional de Salud de Talavera 
nadan» la Reina (Toledo), ya que 
n aval» comunidad autónoma sólo 
habíamliza una parte de los 3.000 
líneas ^iros cuadrados del centro, 
i en «el INSALUD gestionará la 

y imailización de los terrenos 
Ío obMsbranles para la integración 
tomaoil personal dedicado a la 
y se Uud mental”.
el

os losa Hospital de Hellín 
suelt»

■ Por su parte, el director del 
'ra^KSALUD en Toledo, Fer- 

Jíiando Largo, indicó que a pri- 
lienibmüieros de septiembre se inau- 

su pwturará el Hospital de Hellín, 
inistrioB' que existe un acuerdo para 
s subOTOear 34 nuevos centros de 

de Íjiílud, aunque se está nego- 
Administración 

eneráis Lentral la creación de otros 
5 subw 

tal de OT^^ ' ■

El Hospital Comarcal de Hellín comenzará a funcionar a primeros de septiembre.

TT
-r

-T
n

nueve centros”.
Estas declaraciones fueron 

realizadas tras la reunión de 
la Comisión de Coordinación 
para la Asistencia Sanitaria, 
que ha estudiado un Plan de 
Salud Mental, aunque “con
sideramos necesario un acuer
do para la coordinación de 
este entre las distintas admi
nistraciones”, indicó Largo.

Por otro lado, los miembros 
del Consejo local de Salud 
visitaron hace unos días el 
Hospital Comarcal en una pri
mera toma de contacto y tras 
haberlo solicitado a los res
ponsables del mismo.

Durante su estancia en el 
mismo, estuvieron acompaña
dos por los responsables sani
tarios del Hospital Comarcal 
de Hellín, que mostraron a 
los miembros del Consejo las 
distintas dependencias y el 
estado de equipamiento del 
centro que se encuentra prác

ticamente terminado y prepa
rándose para su inauguración.

La dirección informó que 
la apertura estaba prevista 
para los próximos días del mes 
de septiembre, realizándose la 
misma de forma escalonada, 
con el fin de ir ofreciendo 
paulatinamente una correcta 
atención al usuario con la 
puesta en marcha durnate los 
meses siguientes de sucesivas 
áreas de atención médica y 
estando previsto el funciona
miento del centro, al cien por 
cien, para el segundo semestre 
del próximo año, 1991.

Según las explicaciones 
recibidas durante esta visita, 
el hospital hellinero no tendrá 
nada que envidiar en cuanto 
a equipamiento se refiere a 
los centros más modernos del 
país, estando previsto el 
empleo de medios de atención 
a los pacientes totalmente 
innovadores.

LT

Servicios 
especiales

Además, el INSA
LUD estudiará los hos
pitales de Castilla-La 
Mancha donde se ins
talarán servicios espe
ciales como el de car- 
dioterapia, tras realizar
se un estudio sobre la 
demanda de cada centro 
hospitalario y la forma- 
cióñ de los especialistas, 
que tendrían que inter
venir en cada hospital, 
según informaron ayer 
en una rueda de prensa 
en Toledo, el director 
general del INSALUD, 
Jesús Gutiérrez Molor- 
te, y el director del 
INSALUD en Toledo, 
Fernando Largo.

El futuro Hospital Comarcal 
de Hellín, que se inaugurará en 
septiembre, contará con la 
incorporación al centro de los 
responsables de Medicina Inter
na, Ginecología y personal de 
Enfermería que se dedicará ini
cialmente a la Medicina pre
ventiva, como ya se informó en 
días pasados este diario.

El próximo mes de agosto 
llegarán al Hospital Comarcal 
de Hellín los jefes de las áreas 
de Cirugía y Laboratorio, así 
como Oftalmología, Pediatría y 
demás servicios.

Por lo que respecta a los 
departamentos que se pondrán 
en funcionamiento serán, en 
primer lugar, las consultas 
externas las que comenzarán a 
funcionar, atendidas por espe
cialistas, comenzando a funcio
nar el programa de Cita Previa, 
a través de un número de tcle- 
fóno, archivo de historias clí
nicas de los pacientes, servicio 
de Atención al Paciente y el 
sistema de informática.

A mediados del mismo mes, 
y siguiendo las previsiones, 
comenzará a funcionar de for
ma normalizada el grupo de 
consultas de Medicina Interna, 
primeras intervenciones y banco 
de sangre.

Para el próximo mes de octu
bre, podrían inaugurarse todas 
las consultas externas atendidas 
por especialistas, así como otros 
servicios. Por lo que respecta 
a las camas, también entrarán 
en servicio de una forma pro
gresiva, siendo probable que a 
finales de este año puedan estar 
a disposición de los ciudadanos 
alrededor de cien camas, en los 
servicios de Tocoginecología, 
Cirugía, Traumatología y Medi
cina Interna. Como ya indica
mos, las camas estarán en ser
vicio. El problema más impor
tante que se puede producir en 
la apertura de este Hospital 
Comarcal puede radicar en la 
incorporación de los facultati
vos especializados de área cuya 
incorporación en algunos casos 
podrá demorarse, hasta dentro 
de algunos meses.

repre^ 
ión con 
oblenis 
esupu^ 
3.
Iicisco E 
que a F 
: que lal 

dan uní 
, tennifl 
lejora 
)venes 
, se fifí] 

ue to»ij 
juieranJ 
a enti^l 
robrar 1 
ibveocí^ 
1 finnaíil 
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4 BENIDORM CON
MiaiBS Bspanaisa Y La Tribuna

r Can
ponen ^^P^*^ '^^^^ derecho a participar en un 

siendo válido para el siguiente. Los 
s se celebrarán ante notario.

kuiente^^^^ ^® *°® sorteos y viajes son las 

cupones hasta dos días anteriores ^’®c^>adel sorteo.

i No
®’^fi^>1iran cupones que no vengan total- 

"--l^iW''^entados.

BASES DEL CONCURSO
5° Quedarán excluidos todos aquéllos que per
tenezcan al personal o familiares directos de los 
miembros de las plantillas de Viajes España o 
La Tribuna de Albacete.
6° Los cupones se remitirán a La Tribuna de 
Albacete C/ Salamanca, 17 Entreplanta, Albacete, 
figurando en el sobre “Concurso Viajes España” 
o entregándolos directamente.
7° El ganador de cada sorteo tendrá derecho 
a un viaje para dos personas (pudiendo ir acom
pañados de hasta un máximo de tres niños meno
res de 16 años). Durante ocho días. 7 pensiones 
completas en un Hotel de *** de la cadena Costa 
Blanca de Benidorm._____________________________
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O
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Un nuevo éxito profesional

Premiada una espléndida 
fotografía de Pepe Rubio

La construirá el MOPU a la alturajeCuJ

Una autovía unirá ij 
región con Francia 1

LT

Gana el premio del Concurso Nacional de Fotografía Taurina “Torre del Oro'^

Nuestro paisano, el admi
rado fotógrafo de Prensa, 
Pepe Rubio, acaba de aña
dir un nuevo galardón a 
su ya larga relación de éxi
tos profesionales, al con
seguir el primer premio 
del Concurso Nacional de 
Fotografía Taurina de 
Prensa “Torre del Oro’’.

L.p;

El primerísimo lugar que 
ocupa nuestro paisano Pepe 
Rubio Montano entre los 
periodistas gráficos de Espa
ña, ha quedado reflejado una 
vez más con un destacado éxi
to en el III Concurso de Foto
grafía Taurina de Prensa 
“Torre del Oro”, organizado 
por la Asociación Nacional de 
Informadores Gráficos de 
Prensa, con el patrocinio de 
Angel Palomino y fallado días 
pasados en Madrid.

El popular fotógrafo ha 
logrado el primer premio con 
una bella y original foto de 
un toro encampanado, mode
lo de oportunidad y precisión 
técnica, que unánimente fue 
resaltada por el jurado cali
ficador que estuvo compuesto 
por Matías Prats, Fernando 
Claramunt, Federico Carlos 
Sainz de Robles, Ricardo 
López de Uralde, José Luis 
Moreno Manzanaro, Lucio de 
Sancho y Femando Utande, 
actuando José Antonio Peral 
de secretario.

La fotografía premiada lle
va por título “Buscando la 
muleta” y su dotación eco
nómica es de 250.000 pesetas, 
además de un magnífico 
trofeo.

El segundo premio, con 
125.000 pesetas, fue concedi
do a la fotografía presentada 
por José María Vicente con 
el título “Entre dos palmos” 
y el tercero, con 75.000, a José 
Morata, con la titulada “Bau
tismo de sangre”.

Fueron otorgados seis 
accésits a Gabriel Berciano, 
Carmen Botán Redondo,

Bellísima imagen de toro encampanado, que ha sido galardonada.

'f Í
 '^

El ministro de Obras Públi
cas y Urbanismo, Javier Sáenz 
Cosculluela, anunció ayer la 
construcción de una nueva 
autovía que unirá la meseta cas
tellano-manchega, a la altura de 
Cuenca, con Francia, a través 
del túnel internacional de Som- 
port (Huesca). El ministro, que 
inauguró el tramo de Illes
cas-Yuncos, de la autovía 
Madríd-Toledo, agregó que el 
nuevo trazado “partirá del Piri
neo catalán, a través del túnel 
de Somport, y discurrirá en 
régimen de autovía por Jaca, 
Huesca, Teruel y Valencia”.

“En Teruel se bifurcará para 
entrar en Cuenca y enlazar con 
la carretera N-IV (Madrid-Cá- 
diz), a la altura de Ciudad 
Real”, añadió. El titular del 
MOPU señaló que “este pro
yecto, que ha de ser el segundo 
plan general de carreteras, “que 
posiblemente presentaré al 
Consejo de Ministros a finales

Sáenz Cosculluela ! 
que “en la carretera nJ 
drid-Cádiz) se podrá 1 
autovía desde Despeñad 
proximo día 30 ó 31 y 3 
dad quedará concluid! 
nerario Madrid-ZaraJ 
responsable del MOPU 
que “España, tras la J 
del Plan General de cJ 
tendrá una red compelí 
el resto de los países el 
al contar con 4.000 kiS 
de autovía y unos 14.1 
metros de carreteras ai 
nadas con arcén". 1

Por su parte, el prj 
de Castilla-La ManctJ 
Bono, señaló que “losj 
de este nuevo tramo,! 
30.000 van a poder traía 
mayor comodidad, vela 
seguridad”. “Lo único] 
las carreteras que j 
haciendo es que J 
haberse construido ha 
renta años”. El tranj 
cas-Yuncos de la 
Madrid-Toledo, de 115 ijardi

Antonio Esquivias Fedriani, 
Henar Sastre García, Angel 
de Castro y Pepe Gil.

Pepe Rubio, en su larga 
vida profesional, ha logrado 
las más altas cotas de popu
laridad, que inició como “fo
tógrafo de El Cordobés”, 
siendo un protagonista testi
monial de los primeros años 
de la legendaria andadura del 
revolucionario torero de Pal
ma de Río.

Ha sido el ganador de 
numerosos concursos interna
cionales, de manera especial 
el de la Prensa mejicana, con 
una inolvidable fotografía que 
dio la vuelta al mundo, de 
un toro con las astas hincadas 
en la arena y en un difici
lísimo escorzo de voltereta.

Presente en todas las ferias 
taurinas de España reúne una 
valiosísima colección fotográ
fica, que son auténtica his
toria taurina de los últimos 
cuarenta años, que son los 
que avalan la profesionalidad

de este singularísimo artista 
de la imagen, que se inició 
en el diario “Pueblo”, cuando 
era dirigido por Emilio 
Romero, para continuar en 
otras diversas publicaciones, 
hasta llegar a la plantilla de 
Prensa de la Dirección Gene
ral de Tráfico, donde presta 
sus servicios.

Nuestro paisano —nacido 
en Vianos— ha realizado, por 
otra parte, numerosas expo
siciones con sugestivas colec
ciones de fotografías taurinas, 
en cuyo ambiente se ha 
desenvuelto habitualmente, y 
del que es un perfecto cono
cedor, en su apasionante aba
nico de personajes, matices y 
circunstancias.

Este nuevo éxito viene a 
refrendar un trabajo artístico 
muy valioso y determinante 
de la personalidad de Pepe 
Rubio, en la que juega su 
especial sensibilidad como 
fotógrafo, a nivel de su cali
dad como periodista gráfico.

de este año o en el primer tri
mestre de 1991”.

Respecto al tramo que se 
inauguró ayer, el ministro dijo 
que con él “se cierra el itine
rario completo de la autovía 
Madrid-Toledo, y próximamen
te estarán terminados la del 
Mediterráneo, hasta Murcia, y 
la autopista de peaje de Sevilla 
a Huelva”, dijo.

tros de longitud, sup 
supresión de las trave tea 
estos dos municipios y 
mi nación de tres cruce ^^' 
lados por semáforos. A) 
del tramo, que ha suput 
inversión superior a 2.8( 
nes de pesetas, existe 1
enlaces que permiten e ]
a Illescas, Yepes, Es __  
Yuncos y Numancia. J £/

Convocado el curso de teHmu. 
sobre “Dinamizador teatrfc

LT citudes acaba el 20 Q^ljj^p

3

Í 
I

EN LOS LLANOS DE ESTA TIERRA SE 
CRIA NUESTRO GANADO, CON SU 
LECHE ELABORAMOS ESTE QUESO 

ÜFLOR DEL LLANO!!
Ctra. de AYORA, km. 1 ALBACETE 

TEL: 24 10 82

El curso de “Dinamizador 
Teatral” convocado por la 
Escuela Regional de Teatro en 
colaboración con la Escuela de 
Animación Sociocultural de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, tendrá lugar 
del 13 de agosto al 14 de sep
tiembre. El curso de 40 plazas 
distribuidas entre las cinco pro
vincias de la comunidad está 
dirigido a directores de grupos 
de teatro, monitores de teatro, 
profesinales de la enseñanza, 
animadores socioculturales, y 
toda persona interesada en 
desarrollar actividades de for
mación teatral. El plazo de soli-

el horario será de 8 a 
diarias. Los objetivos gi 
que se pretenden con; 
proporcionar a los partf 
una adecuada formacia 
tada a la educación
fomentar una vocaci^ 
nuada en el aprendizaje
que motive a su vez a

En 
Mr f

claje permanente, y p ’f® 
el ánimo de colaborací »Jli 
desarrollo de las aclivij Mi 

Rppional de íuela Escuela Regional de^ 
de Castilla-La Mancha pr 
tenio abarca la enseña ao 
aquellas disciplinas reía? ®er 
con el hecho teatral. K «nti 
en cuenta la dimensia Juda
gógica del curso. te”.

“T

PEI HANLi w iNSEcw^íb(

su INSECTICIDA PARA TALADROS H S 

HEUOTHIS EN MAIZ

Distribuido por:

Es un producto DowElanco

Teléfono: 21 53 ?

Albacete f

En u 
5erv¡ 

a 
^S( 
•íCOl 
®flar( 
<“li 
¡Oost 
í'icic 
■iiaya 
•*iili 
^liv



5'

Miércoles, 25 de
Julio de 1990ALBACETE 9

14.1 
Sai

iM 
rá vj 
íñaa

ra

11,5®^'''^™ "’®^®*^ denunció que los servicios evacuatorios de parques y jardines se han convertido en focos de prostitución homosexual y de drogadicción.
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comisión municipal analizó las denuncias sobre drogadicción y prostitución homosexual en jardines 
os ■

oslen 
:n el

El problema en los parques no es tan 
grave como dice el jardinero mayor”

£/ concejal de Personal señaló que hay sufícientes personas dedicadas al cuidado de las zonas verdes

‘ j Comisión municipal de Personal analizó ayer las 
vd knuacias presentadas por escrito en el Ayuntamiento 
f«, »'■ ^i jardinero mayor, Antonio Simón García, sobre 

¡I estado de deterioro de las zonas verdes y la dro- 
J ^dicción y prostitución homosexual que puede detec- 

5 ^^ ^^^ ^^^^i^^ evacuatorios.

vicios en parques y jardines 
se han multiplicado con res
pecto a otros años. Así, no 
solamente atienden estas 
zonas el personal de la plan
tilla laboral específica para 
esas tareas, que si desconta
mos las bajas por enfermedad 
y por otras causas, se reducen 
a 21, sino también ocho alum
nos de la Escuela-Taller y 64 
empleados de empresas y coo
perativas que colaboran en el 
mantenimiento de los parques 
y jardines, que suman un total 
de 93 personas, una cifra más 
que suficiente para las pre
visiones municipales en este 
terreno”.

Felicidad IZAGUIRRE
)art 
acic 
ión 
ición
iz^je 
z ají 
y P 
rad 
iivid 
1 dé

En la Comisión, presidida 
¡»r el concejal de Personal 
W Ayuntamiento, Miguel 
Muñoz, se presentó toda la 
^cumentación municipal 
íferente a la conservación y 

isen 
retó 
si. KI 
nsici'

Bantenimiento de parques y 
Pudines de la ciudad, por la 
fifi “pudimos comprobar que 
^problema no es tan grave 
®ino fue planteado por el jar- 
fero mayor y que hay sufi- 
«Mtes personas dedicadas al 
^dado de estas zonas ver- 

señaló Miguel Muñoz. 
“Tenemos datos irrefuta- 

^-añadió- de que los ser-

4^3 persecución de conductas rechazadas 
s^ socialmente es un proceso complicado

F.I.

• “0 informe remitido por 
; j^cio de seguridad muni- 
| '^ ^o^c^jí^Wí^ de Per- 
M ^^^ actuaciones que 

®” ^* Parque de 
' advierte 
' cierta presencia de 

f ^xuales alrededor de los 
públicos, pero sin que 

*** íie^^ ^^Perimentado aumento 
. ^e, ni se cometan hechos 

**05 que afecten a la segu

ridad del lugar”, y que “la per
secución de conductas rechaza
das socialmente, pero difícil
mente tipificables como delito, 
es complicada, y el proceso, 
lento”.

Situación no alarmante

En el informe también se 
señala que “la información que 
se dispone en este servicio 
municipal de seguridad no es 
indicadora de una situación

Estas declaraciones contras
tan con las formuladas a pri
meros de este mes por el jefe 
del Servicio de Parques y Jar
dines, más conocido como el 
jardinero mayor, a través de 
un escrito enviado al Ayun
tamiento en el que denunciaba 
que “es totalmente imposible 
mantener los jardines que 
directamente lleva este Ayun
tamiento con el personal exis
tente, especialmente a partir 
del día 1 de julio, fecha en 
la que muchos jardines se que
dan sin personal para aten
derlos durante el período 
vacacional”.

El jardinero mayor presen
tó además otro escrito en el 
registro municipal, denuncian
do que “los servicios evacua
torios de los diferentes jardi
nes de la ciudad se han con
vertido en focos de prostitu
ción homosexual y drogadic
ción”, al tiempo que señaló 

anómala en términos generales, 
ni alarmante desde la óptica de 
la seguridad”.

Jeringuillas

“Ello sin olvidar que existen 
determinados aspectos que cau
san preocupación ciudadana 
como la presencia de jeringui
llas en las inmediaciones del 
Museo. Prácticamente se cir
cunscribe a ese lugar”, según 
se constata en el informe.

que ponía este problema en 
conocimiento del Ayunta
miento “para que por parte 
de las limpiadoras o la Policía 
Municipal o los guardas de 
parques que queden en el ser
vicio, si queda alguno, se ejer
za el control para la limpieza 
de dichos recintos, ignorando 
este funcionario las razones 
que ha tenido la Corporación 
para no ejercer la vigilancia”.

Venganza

Antonio Simón responsabi
lizó particularmente de esta 
situación a Miguel Muñoz, 
quien por su parte afirmó que 
“el jardinero mayor lanzó 
fuertes acusaciones sin prue
bas, y que “son fruto de una 
venganza por el asunto de que 
no se le haya concedido el 
complemeto específico de 
dedicación exclusiva a su 
tarea”.

Este servicio de seguridad ha 
destinado en dicho parque un 
guarda de parques y jardines 
en turnos de mañana y tarde 
(de 8,00 a 22,00 horas). Sus fun
ciones son las propias de vigi
lancia general, encomendándo
les con frecuencia tareas con
cretas en determinadas instala
ciones ubicadas en el recinto 
del Parque, como son el Parque 
Infantil de Tráfico, el Parque 
Infantil, el Museo Provincial y 
Servicios Públicos.

Portada de la revista.

Hoy se presenta 
el monográfico 
sobre Riópar 
que edita la 
revista “Zahora”

F.l.

A las 21,30 horas de hoy se 
realizará en el hostal Sierra de 
la Mancha, de Riópar la pre
sentación del monográfico 
sobre Riópar que edita en su 
número 11 la revista de tradi
ciones populares -Universida
des Populares-, de la Diputa
ción de Albacete.

El acto contará con las 
siguientes ponencias; “Las 
fábricas de Riópar, pioneras de 
la industria metalúrgica espa
ñola”, por Bruno Valdelvira 
Díaz; “Riópar: la artesanía del 
metal”, por Carmen María Sán
chez Aranda; “La zona de pro
tección especial de la Cañada 
de los Mojones y nacimiento 
del río Mundo”, por Jorge 
Escudero; “Riópar en la Lite
ratura actual”, por Luis Mar- 
tínez-Falero Galindo; y “Cuen
tos de tradición oral”, por 
Engracia Aguilar Serrano y 
María Mercedes Ballesta Sán
chez.

El acto será moderado por 
Olvido Córcoles Campayo, y su 
clausura correrá a cargo del 
delegado provincial de Cultura, 
Francisco Segovia.

^EI Pernales”

“Revalorizar la cultura local. 
Una tarea absolutamente nece
saria para que volvamos a tener 
confianza en nosotros mismos 
y sobre las bases que ya existen, 
construir algo nuevo para el 
futuro” es la leyenda que pre
cede a los reportajes de este 
monográfico, entre los que figu
ran: “La artesanía del metal de 
Riópar”, “Riópar, un municipio 
rural de las sierras surocciden
tales de la provincia de Alba
cete”, “Descripciones más anti
guas en letra impresa del naci
miento del río Mundo”, “Me
moria-proyecto sobre el escudo 
de armas de la villa de Riópar” 
y “La leyenda de El Pernales”.

El director de la revista “Za
hora”, José García Lanciano, 
realiza la introducción del 
monográfico, en la que señala 
la colaboración del “grupo 
abierto” de la Universidad 
Popular de Riópar, y que 
desarrolla su trabajo junto con 
la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Riópar y el 
departamento de promoción 
sociocultural de la Diputación.



HELLIN Ü COMA
Prestarán servicio a la Tercera Edad y otros colectivos de las pedanías

Para este mismo año se preve la puesta en

Las pedanías hellineras podrán así organizar sus propias actividades

Para este mismo año se prevé la puesta en funcionamiento 
de los centros sociales polivalentes en las pedanías. Julián 
Herrero ha manifestado cómo se ha realizado un gran 
esfuerzo para poner al día estas parcelas en las distintas 
pedanías que han carecido hasta ahora de estas insta
laciones. Los centros prestarán servicio a las personas 
de la Tercera Edad y otros colectivos.

Cfi 

5® 
I«

Angel ROMERO

Los centros sociales comen
zados a construir en las distintas 
pedanías hellineras están a pun
to de fmalizarse. Así lo ha mani
festado Julián Herrero Belda, 
concejal de Bienestar Social del 
Ayuntamiento, quien ha indi
cado cómo las deficiencias en 
este tipo de instalaciones en 
estos lugares está a punto de 
terminarse con la puesta en fun
cionamiento este mismo año de 
las correspondientes a Isso, 
Agramón, Minateda, Cañada de 
Agra, La Horca y Mingogil. El 
concejal ha expuesto cómo 
anteriormente no ha existido 
ningún centro de estas carac
terísticas en las pedanías ni otro 
tipo de lugares que pudieran 
estar al servicio de estos colec
tivos, salvo los ubicados en la 
ciudad hellinera. En definitiva 
se pretende una descentraliza
ción de los servicios, ofreciendo 
a las pedanías la posibilidad de 
que programen sus propias acti
vidades, sin que eso suponga 
ningún tipo de ruptura con las 
que directamente desde Hellín 
se puedan convocar, sino el 
ofrecer cierto tipo de autono
mía para poder llevar a cabo 
los proyectos que los habitantes 
de las barriadas rurales crean 
convenientes, a la vez que ofre
cen una infraestructura más cer
cana allí donde más falta hace, 
en beneficio de los colectivos 
locales.

Sensibilidad municipal

“El Ayuntamiento ha demos
trado una especial sensibilidad 
hacia colectivos como el de la 
Tercera Edad -ha indicado 
Julián Herrero-. La función que 

tienen estos centros es de la 
formación, orientación, ayuda a 
domicilio, alojamiento, inser
ción social, actividades de ocio 
y tiempo libre, etc.

No ha existido hasta ahora 
ningún tipo de instalaciones que 
pudieran acogerse a albergar a 
las personas con esta carencia 
de recursos. El hecho de tener 
un centro donde poder dirigirse, 
acogerse o pasar los ratos de 
ocio y programar una actividad, 
a la vez que se puedan solicitar 
servicios y ayudas sociales es 
importante y ésta es la misión 
que realizan este tipo de centros 
que a la vez crearán un cordón 
umbilical de unión con el Cen
tro Social Polivalente de 
Hellín”.

EI concejal ha realizado días 
atrás una visita para comprobar 
el estado en que se hallan las 
obras de estos centros que se 
encuentran prácticamente en su 
fase terminal: “Prácticamente 
están todas a punto de concluir 
y sólo falta terminar la pintura 
e instalar el mobiliario que ya 
se encuentra en los almacenes 
municipales. En una segunda 
fase se les dotará de los ele
mentos necesarios y básicos 
para que sea agradable y fun
cional la vida: televisión, vídeo, 
cafetería, etc., en realidad está 
todo prácticamente terminado”.

La idea es la de proceder 
a una apertura simultánea de 
todas las instalaciones en las 
distintas pedanías, lo que podría 
conllevar que la inauguración 
se retrase algún tiempo hasta 
que todas los centros se encuen
tren completamente termina
dos, pero la puesta en funcio
namiento de los mismos se rea
lizará como muy tarde dentro 
del último trimestre de este

1

Las pedanías mejoran en su infraestructura.

I

año: “No queremos que se 
abran a medio -dice Julián 
Herrero- es preferible esperar 
un mes más y que absolutamen
te todo esté ya terminado e ins
talado, así como que estén dis
puestas las personas que de 
alguna manera se encargarán de 
las funciones de atención a los 
ciudadanos.

Com’o se ha indicado, Isso, 
Agramón, Mingogil, Cañada de 
Agra, La Horca, Minateda, con 
una población atendida poten
cialmente, sólo en cuanto a 

miembros de la Tercera Edad, 
cifrada entre un treinta y tres 
y un catorce por ciento casi 
ochocientas personas de entre 
las aproximadamente cuatro mil 
que suma el total de estas peda
nías. Además de este colectivo 
específico, otra asociaciones 
enclavadas en los núcleos 
podrán utilizar los servicios de 
los centros que comprenderán 
cafetería, sala de ocio y tiempo 
libre, biblioteca y otros servi
cios, habiéndose realizado una 
inversión cercana a los once
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millones de pesetas, la ni* 
parte de la cual ha sido afl 
tada por el Ayuntamiento. ■

Para terminar, Julián Ho__  
ro ha manifestado cónioj
ponerse en marcha estas” 
talaciones se soluciona el | 
blema existente en la 
dad: “Estos centros cont ^^ 
con asistente social o aninu j„g^, 
sociocultural que den vida a ^j^^ 
instalaciones y las hagan te ,^^ 
vida. Creo que se resuelve Ip^ 
esa manera la demanda sc g 
existente en estos momenl ^

t
DOÑA ELENA CANTO SELV^

(Viuda del Doctor Sánchez Garvi) 1
Falleció en Albacete a los 81 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad. 

■^- E. P. ■

Sus hijos, Purificación y Francisco; hijos políticos, Ernesto y María; h^l 
manos, M^ Virtudes, Fernando y Abelardo; nietos, sobrinos y demás familial

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, 1
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 25 a las DIEZ de la mañana, partiendo del Hospital General a V 
Parroquia de San José. « I
FUNERARIA: SALAS Albacete, Julio, 199 ■

•1.2022
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^ nenio y su comarca
Habrá que reducir las dimensiones de la calle Tomás Preciados 

n
omienzan en el Polideportivo los trabajos para 
la homologación de las pistas de atletismo

No hay candidaturas para presidir a la Asociación de Tamborileros

comenzado a realizarse en el Complejo Poli- 
ivo de Sana Anta los trabajos que posibilitarán 
loologación de las pistas de atletismo que se 

, construyendo.

A.R.

conseguir que dichas 
iriones puedan tener las 
siones correctas será 
¡o agrandar su longitud 

tramo de curva inferior, 
ha hecho necesario que 

ente haya que “salir
las propias instalaciones 
iras, habiendo empezado 

pocas fechas a derribarse 
trasera del campo de 

es para darle el espacio 
entario a las instalacio- 

rtivas.

esta forma habrá que 
icar algunos metros de la 
¡rade la calle Tomás Pre- 

que está considerada 
una de las vías rápidas 

tmzan la ciudad, uniendo 
tera CC 3212 con la 

y zona del Hospital a 
de otras vías.

segundo expediente de modi
ficación de créditos de aprobó 
la correspondiente partida pre
supuestaria para dotar a las ins
talaciones de Santa Ana la ilu
minación, como ya adelanta
mos en su momento. Los gastos 
de instalación serán sufragados 
por el Ayuntamiento hellinero.

Los tamborileros, sin 
candidatos

Según nos informa el propio 
presidente de la Asociación de 
Peñas de Tamborileros al cierre 
el pasado lunes del período 
legal para presentación de can
didaturas a responsable de este 
organismo, no había sido pre
sentada ninguna.

in informamos hace unas 
cuando les dábamos 

de la visita de los téc- 
de la Federación Espa
de Atletismo, era nece- 
italizar esta remodelación 
zona si se deseaba contar 

mas instalaciones capaces 
poder celebrar competi- 

is oficiales.

Antonio Jímenez nos indicó 
su decepción por este hecho, 
lamentando que durante toda 
la convocatoria, ningún miem
bro de la Asociación se hubiese 
mostrado dispuesto pra hacerse 
cargo de la misma, indicando 
una vez más sus intenciones de 
no querer seguir al frente de 
la entidad, pero manifestando 
al mismo tiempo cómo había 
recibido distintas presiones 
para que continuase adelante 
en su puesto.

j^ -Otra parte, el último Ple- 
jp 2 hiraordinario celebrado 
ijQ ^Corporación dentro del

La Asociación de Peñas cele
brará el próximo viernes un 
Pleno extraordinario que estaba

í

El Polideportivo , en obras.

destinado a votar un nuevo pre
sidente, sin embargo todo hace 
suponer que el actual manda
tario tendrá que continuar en 
su puesto. El presidente nos ha 
indicado que en los estatutos 
de la Asociación no se con
templa la designación de nin
guna junta gestora que supla 
la presidencia, por lo que todo 
hace prever que tendrá que 

existir continuidad en el órgano 
directivo, si bien el actual res
ponsable ha manifestado cómo, 
en caso de seguir, es probable 
que no lo haga por otro período 
similar de tiempo al anterior 
(tres años), estando dispuesto 
convocar nuevas elecciones el 
próximo.

Asimismo también es proba
ble que, a pesar de seguir al

frente, puedan existir algunos 
cambios en el seno de la nueva 
junta directiva que se forme, 
aunque todo lo dicho tendrá 
que ser ratificado por el Pleno 
del próximo viernes que tendrá 
la última palabra en cuanto a 
las decisiones que se puedan 
adoptar, aunque es probable 
que el asunto de la presidencia 
quede resuelto definitivamente.

i He
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el 
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AVISO
'^a Restaurante Bar 
^Klorm, sito en Otra.
''¿nsa-Orcera Km. 54 de 

' (AB) comunica

5

a s
leni

«cambio de titularidad de 
R'ancisco García Cano 
t) Juan Benito García
¿Ján^z.

EMPRESA DE 
INSTALACIONES 

ELECTRICAS 
PRECISA: 

Oficiales y Especialistas 
electricistas. Teléfono; 
24 11 55. Horas Oficina

RESTAURANTE INTERNACIONAL
CERRADO 

POR VACACIONES 
Hasta el día 25 de Julio de 1990

Presupuestos llamar al teléfono 21 06 84
Preguntar Sr. Miguel de 20 a 22 h.
C/ Alcalde Conangla, 18 Albacete

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR
CAPITOL 

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS m

,¡PRECIO UNICO 250 PT ASI
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

¿BUSCA 
TRABAJO?

AHORA PUEDE 
INCORPORARSE 
A UNA EMPRESA 

LIDER

Buscamos perso
nal dinámico con 
espíritu de supe
ración e interés 

de ascender den
tro de la empre
sa.
Si reúne estas cualida
des preséntese en C/ 
María Marín, 47 Bajo D 
de 11 a 13‘30 o de 17 
a 20 H.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
SUBASTA KIOSCO HELADOS PARQUE

OBJETO.-
Subasta pública de las explotación del kiosco destinado 
a la venta de helados, situado en el lado derecho del 
Parque Abelardo Sánchez de esta ciudad.
PRECIO DE LICITACION.-

250.000 pts/año 1990 y 500.000.- pts anuales los res
tantes. Ambos precios al alza.
PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSI
CIONES.-

Hasta las trece horas del día 3-8-1990
LUGAR DE PRESENTACION DEPROPOSI- 
CIONES.-

Negociado de Contratación de la Secretaría de este 
Exemo. Ayuntamiento.
DIARIOS OFICIALES.-

En el Boletín Oficial de la Provincia n° 83, correspon
diente al día 17-7-90, aparece inserto este anuncio con 
las circunstancias más detalladas.

Albacete, 18 de julio de 1990
EL SECRETARIO GENERAL
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La Roda
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Llegan las fíestas
EMILIO SALVADOR MARTINEZ

Como en años anteriores, 
nos asomamos a este balcón 
de nuestras Fiestas Mayores, 
y contemplamos la panorámi
ca que ofrece el pueblo y sus 
gentes, en los que ha prendido 
el ambiente de júbilo que La 
Roda se dispone a disfrutar.

Ya por nuestras calles es 
frecuente encontrarse con 
aquellos paisanos, que un 
buen día se vieron en la impe
riosa necesidada de residir en 
otras regiones para poder ejer
cer sus profesiones u oficios, 
y regresan atraídos por el 
bullicio que se detecta desde 
tiempo atrás. Surcan arrugas 
sus frentes por las contrarie
dades de la vida y de canas 
se les poblaron las cabelleras, 
pero ninguna de las vicisitudes 
por las que han atravesado 
han influido para que man
tengan latente el entrañable 
amor a la tierra que les vio 
nacer.

El diálogo con estos ausen
tes es fácil y fluido. Evocan 
con nostalgia el edificio que- 
hubo en tal o cual calle, a 
aquellas personas que por sus 
hechos o clebridad existen, o 
nos dejaron para siempre. 
Cómo no, recuerdan episodios 
y anécdotas de la niñez, maes
tros de enseñanza de todas sus 
épocas y un largo etcétera. 
Creyéndose haber perdido 
parte de la propiedad de su 
anterior ubicación, agradecen 
profundamente se les dispense 
la mejor acogida y hospita
lidad.

De otra parte, en el recinto 
ferial reina el febril tráfago 
de instalar toda clase de atrac-

ciones que van a ser la delicia 
de chicos y mayores. Se anun
cian espectáculos, fiestas lite
rarias, cabalgata, corridas, 
conciertos, concursos, compe
ticiones, certámenes y todo un 
torrente de actos en Honor 
de nuestro Patrón El Salvador.

En un sin número de hoga
res con gran anticipación, se 
realizan equilibrios económi
cos que permitan dotar del 
presupuesto adecuado a todos 
y cada uno de los miembros 
de la unidad familiar, para que 
puedan participar en cualquie
ra de las actividades enume
radas o disfrutar de las diver
siones más afines; si bien en 
casi todos es común poner 
broche de oro a la jornada 
con la ingesta de los típicos 
churros y chocolate.

¡Animo rodenses! para con
seguir infundir el mayor 
esplendor a los festejos, y 
sobre todo esforcémonos para 
establecer la apertura de una 
franca y sincera convivencia 
entre locales y forasteros. 
Somos proclives a ¡dentificar- 
nos con este ambiente, y nada 
más sano para el cuerpo y 
espíritu que impregnarse de 
esta inmensa alegría para 
poderla contagiar a nuestro 
entorno.

El estallido final del último 
cohete el día que acaben las 
fiestas de este año noventa, 
que no sea pavesa que des
vanezca nuestra ilusión, sino 
más bien la huella indeleble 
que induzca a poetas y pro
motores a organizar las próxi
mas del año venidero.

Rías Bajas.........................................................
Andalucía.........................................................
Portugal.............................................................
Costa Brava.................................................. .
León, Asturias, Cantabria...........................
Consúltenos en
Paseo de la Libertad, 9. TeIf: 21 47 62

Caudete •—-------=sí= -
Informan sobre ¡as actividades de la propia sociedad

La Asociación de Alcohólicos
Rehabilitados, con nuevo boletí El

nac
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7.000 pesetas, cuota en la comparsa de ^^Mirenos

La Asociación de Alcohó
licos Rehabilitados de Cau
dete (ARCA) ha editado un 
boletín informativo con 
datos relativos a la propia 
sociedad, así como otras 
informaciones sobre el 
tema del consumo del 
alcohol.

J. PEREZ

En la citada publicación se 
exponen los objetivos y proyec
tos de la Asociación para este 
año. Estos objetivos abarcan las 
áreas de formación, social, psi
cológica, dinamización y coor
dinación.

En las mismas páginas se 
recogen artículos sobre los pro
blemas originados por la inges
tión del alcohol, influencia del 
consumismo y datos históricos 
sobre el tema.

La publicación se completa 
con un cuestionario para deter
minar el grado de dependencia 
con el alcohol. Asimismo, la 
Asociación de Alcohólicos 
Rehabilitados ha editado un 
folleto de concienciación al ciu
dadano sobre el tema de alco-

holismo y la necesidad 
tarlo cuanto antes.

de tra-

Por otra parte, la comparsa 
de “Mirenos” ha enviado una 
carta a sus socios informándoles 
de que el importe de la cuota 
de socio será de 7.000 pesetas 
y cuando el cónyuge de cual
quier socio desee participar en 
algún acto de las fiestas, deberá

Scit.v 
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darse de alta como socio a R 
la comparsa, abonando el el LA 
cuenta por ciento de la cu «es (
es decir, 3.500 pesetas. Losh 
de socio podrán participar 
los actos de la comparsa hi

3»

la edad de 20 años, curnp preí 
ésta deberán darse de alta cc i tre 
socio. amie

Cursos de verano

Ponencia de Bono en 
la U. Complutense

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, participa 
hoy miércoles, 25 de Julio de 
1990, con la ponencia “Dere
cho de Autonomía y Senti
miento de Autodeterminación 
de la Comunidad Autónoma 
de Castilla-la Mancha” en los 
euros de verano que la Uni
versidad Complutense de 
Madrid desarrolla durante los 
días 23 al 27 de julio en El 
Escorial.

La intervención del presi
dente de Castilla-La Mancha 
se enmarca dentro del curso 
“Autodeterminación y Cons
titución” que dirige Teodoro 
González Ballesteros y en el 
que participan representantes 
de partidos políticos y presi
dente de comunidades autó
nomas.

La ponencia que presenta

...
...

..

Castilla-Lade

José Bono.

el presidente
Mancha, José Bono, tendrá 
lugar a partir de las 12,00 
horas en el eurofórum Felipe 
II de El Escorial.

MiajBs España sa
ATENCION A NUESTROS CIRCUITOS. SALIDAS DESDE ALBACETE

30.000 Ptas.
....... 32.000 “
........ 41.000 “
....... 35.000 “
....... 46.000 “

Zaragoza, Valle de Arán, Andorra
Austria...................................................
Italia........................................................
París, Castillo de Loira.....................

Dionisio Guardiola, 43. TeIf: 23 88 51

^M Minaya 
Interesantes 
obras de 
teatro en 
el parque 
municipal

Ul

44.000'
65.000*
85.000'
43.000*

lue

juí 
nu 

tiitr 
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en

Organizado por la 
ción Cultural AZ-ZAFA 
con la colaboración de la J 
de Comunidades de Castilla 
Mancha, Diputación de 
cete. Ayuntamiento de Mi 
y Caja de Albacete, a tra 
del Consorcio de Servicios 
turales formados por estas c 
dades, actuarán el día 2/ 
julio el grupo “Cómicos 
la obra “Risas, osos y l« 
a las once de la noche. 
28, el grupo “Teatro de Mal 
con la obra “El atraco , a 
siete de la tarde, y ^1 
el grupo “La Troya” con la o 
“La casa de los siete bakon 
a las once de la noche, 
representaciones se real 
en el parque municipal-

D.2022
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/^maasa
Joaquín Ruano, segundo año al frente del club, un hombre ilusionado

El presidente del Almansa quiere hacer un 
> equipo que haga divertirse a la afíción

La presentación de¡ conjunto almanseño, fijada para el tres de agosto

Joaquín Ruano éste va a ser su 
¿o ¿ño al frente de AP Almansa, 
^hombre lleno de ilusión por el 

y junto a su directiva, afronta

xio 
el

os 
¡par 
a h

Pretemporada

LA TRIBUNA 
¡es declaraciones.

Luis BONETE jugadores, es el

el compromiso de componer un equipo 
pleno de aspiraciones^ que no defraude 
a la afición y consiga el ascenso a ter
cera categoría.

entrenador el

lemporada futbolística se 
¿-clubs ultiman las 

para componer sus

^P. Almansa no podía 
excepción; olvidada ya 
ior temporada, con nue- 
nador, nuevos jugado- 

¿n “ayuda” por parte 
jai y con cuatro millones 
:it,van a intentar formar 
po que llene y disfrute 
ctáculo en las gradas 
ideportivo Municipal, 

a Ruano ha realizado

que asume la responsabilidad 
de dirigir el tema físico y 
técnico”.

Fichajes y plantillas

las

timpjipresentación del equipo 
tac itres el agosto junto al 

amiento de la temporada, 
. stirá en la presentación 
. (jugadores a la afición

11 nuevo técnico y un pos- 
■ entrenamiento.

iplanteamientos del nue- 
¡ ¡leñador son el llevarse 

ípo al campo para pro- 
2 una oxigenación de los 
eres, antes de empezar a 
el balón; este trabajo se 
^ará en lugares cerca- 
enestra población sin pro- 
2 la concentración. En 

ttemporada tenemos una 
[ ¡le partidos concertados.

™cr troíeo que se jugará 
í! de la Villa de Ayora,
^^^°’^^ y ^^ Caudeteno, 
el trofeo Santiago Ber

ia Ju Ciudad de Almansa
J^^'ll^ i esperamos asistan dos 

“B” como 
u y ^'* Yeclano, 

p ®''^gociaciones están ya
Punzadas. Estos pos 
jecién ascendidos, y el 

„ . jugaría en el mes de 
.os "Concretamente en vier-

ntas e 
a 27

’ ábados para el viernes

e Mal 
o”, a 
1 día

5» jugar la final. Se juga- 
aquí en casa con 

Promesas que nos 
partido de la ante-

y ^” partido 
^^^^ ^” Fuente 

che. Wra por la cesión de 
ealizar estos son los partidos 

aspecto téc- 
. Preparación de los

“El capítulo de fichajes ha 
resultado muy costoso, porque 
partíamos con un déficit impor
tante; hemos tenido la nece
sidad de negociar jugador por 
jugador, incluso con los que no 
cumplían el contrato y con 
mucho trabajo se ha consegui
do llegar a conseguir la reno
vación de casi la totalidad de 
la plantilla.

Ha habido unas bajas por 
una serie de circunstancias; 
Pablo ha sido uno de los juga
dores que han causado baja, 
porque le ha salido otro equipo 
y la verdad a nosotros no nos 
era* rentable por ser de lejos 
y al tener que vivir aquí el fac
tor económico era lo primor
dial; por menos dinero de lo 
que nos costaba él, lógicamente 
hay otros jugadores de su mis
ma calidad y con menos costo. 
Luego tenemos el caso de Pepe, 
que es de Albacete y todavía 
no hemos contactado con él, 
pensamos que al tener que 
venirse a Almansa nos va a 
resultar igualmente costoso por 
sus desplazamientos etc. A 
Sebas lo hemos cedido al Fuen
te La Higuera y aquí se termina 
el capítulo de las bajas.

En cuanto a los fichajes diré, 
que se mantiene todo el equipo, 
reforzados por Sergio, que es 
un portero que nos ha cedido 
el Hércules de Alicante, con 
21 años y con mucha proyec
ción. Arnedo procedente del 
Almansa At. ya que este juga
dor por una serie de circuns
tancias no quería jugar en el 
Almansa AT. y se nos ofreció, 
y ante la circunstancia de que 
se pudiese marchar de aquí, lo 
hemos fichado. Otro es Edu, 
un jugador que viene del Novel- 
da, es un centrocampista, cuya 
forma de jugar es agresiva, ha 
sido traído por el entrenador 
directamente y su misión en el 
equipo será la de enlazar con 
la delantera. Otra nueva adqui
sición es Vidal procedente del 
Pinoso que es un organizador 
del equipo; según el entrenador

es uno de los jugadores más 
importantes de esta categoría, 
y posiblemente sea el cerebro 
del equipo, será el jugador que 
llevará el peso del juego en el 
centro del campo, pasando 
Daniel a jugar de libre, ya que 
éste el año que jugó en el 
Novelda, en la tercera división 
con este entrenador, fue cali
ficado como el mejor jugador 
en ese puesto en la Federación 
Valenciana, así el entrenador 
quiere ponerlo de libre, junto 
a Michel y Castillo por delante. 
Hay también una serie de 
dudas como es el tema del juga
dor Coca, todavía tenemos que 
hablar con él para intentar 
cerrar el tema, y también hay 
una serie de jugadores que ter
minan el servicio militar y van 
a empezar la pretemporada, 
como Castillo y Cecilio. Tam
bién comenzarán la temporada 
con el primer equipo, tres cha
vales que provienen de la Peña 
Madridista, el entrenador tiene 
el objetivo de probarles y al 
que se le vea con más calidad 
se quedará en la plantilla defi
nitivamente y el resto lo com
ponen todos los jugadores del 
pasado año, Michel, Daniel, 
Díaz, Benito, Mora, Castillo, 
Arnedo, Vidal, Edu, Juan 
Pedro, Caspita, Marcelo, Raúl, 
Cecilio, otro portero con el que 
se está en conversaciones, los 
tres juveniles, y la incógnita de 
Coca tiene una serie de pro
blemas, pero pienso que al final 
podremos ponemos de acuer
do; a nosotros nos interesa y 
vamos a tratar por todos los 
medios, sin perder la cabeza 
de que se quede en el Almansa. 
Las maneras del nuevo entre
nador son diferentes a las que 
tenía Angel Félix, es un entre
nador que quiere dar espectá
culo, que quiere jugar al fútbol, 
que evitará los “patadones y 
hacia delante”, que utilizará 
dos laterales ofensivos. Este 
año Benito jugará de lateral, 
pues lo que quiere el entre
nador es que haya un enlace 
directo entre las tres líneas, evi
tando los vacíos en el centro 
del campo, el año pasado había 
mucha gente atrás y pocos en 
punta, en definitiva se quiere 
crear juego. El entrenador pro

De momento, todo son ilusiones en el Almansa.
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cede de la Valenciana, ha 
entrenado al Novelda, ha 
ascendido a tres o cuatro equi
pos, tiene mucha experiencia, 
también ha trabajado con el Ibi 
y el Petrolense, según nuestras 
informaciones es muy estricto, 
le gusta la seriedad, le gusta 
exigir a los jugadores al máxi
mo, y no se “casa” con nadie.

Presupuestos

La economía del club está 
mal. De inicio hemos bajado 
el presupuesto aproximada
mente cinco millones de pese
tas. Hay unas perspectivas bue
nas, pues el presupuesto se ha 
hecho de una forma más rea
lista hay pocos ingresos, pero 
se están cubriendo bien los pri
meros gastos, hasta que empe
cemos con el tema de los 
abonos”.

Patrocinadores

prespuesto para este año 
asciende a 12.500.000 de ptas, 
hay que tener en cuenta que 
la campaña anterior se cerró 
con un déficit importante, 
4.000.000 de ptas, al no tener 
el Almansa patrimonio propio 
se ha tenido que responder de 
esta deuda por parte de la junta 
directiva. Hay que tener en 
cuenta que la ayuda municipal 
al fútbol es mínima, pues se 
apoya al deporte base, y se deja 
al semiprofesional bastante de 
lado, pensamos que la posición 
del Ayuntamiento es muy 
cómoda al apoyar solamente al 
deporte base y en cierto modo 
marginar el semiprofesional”.

Afíción

.000*

.000’

.000’

.000’

CERRAMOS POR VACACIONES
SE COMUNICA A NUESTROS CLIENTES, QUE 
DESDE EL PROXIMO DIA 30 DE JULIO Y HASTA 
EL 13 DE AGOSTO AMBOS INCLUSIVE, ESTE 
RESTAURANTE CERRARA CON MOTIVO DE LAS 

VACACIONES DE VERANO
DISCULPEN LAS MOLESTIAS

C/ La Caba 23 - Tlf: 23 67 66 - ALBACETE

“Hay una empresa que se 
está portando con nosotros de 
maravilla que es Yesos Maximé 
que este año colaborará con 
500.000 pesetas por sponsorizar 
al equipo. También estamos en 
contactos con la Caja Rural de 
Albacete, para que coloque su 
publicidad encima del número 
de la camiseta, mantenemos 
contactos con varias empresas 
de Almansa para conseguir el 
máximo de ayuda, ya que el

“La afición es un problema 
grave, les pediría que pensasen 
un instante el esfuerzo y los 
problemas que nos está cau
sando que en Almansa no desa
parezca el fútbol. Si son cons
cientes de esta situación, nos 
deben de hechar una mano; no 
les pedimos nada extraordina
rio, nada que pueda ser costoso 
para ellos, simplemente les 
pedimos que no sean egoístas, 
que piensen que hay unas per
sonas en Almansa que luchan 
por un equipo, se merecen una 
consideración, ésta no es ni más 
ni menos que su asistencia al 
campo de fútbol.”

CLUB GIMNASIO ATENEA
C/. Concepción, 14

T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE
hXCLi:SIVAMENTE reMEMNO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC > BODY 
BUILDING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
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Presentó su obra ''Mesa'’ elaborada en base a madera y cristal

La Escuela Taller de Alcaraz, ganado 
del V Concurso de Diseño Aplicado
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Las obras seleccionadas podrán ser contempladas en Albacete en septiembre

Subvenciones 
a grupos de 
voluntarios 
de Protección 
Civil

LT

La Escuela Taller de Alca
raz, con la obra titulada 
^Mesa", Mariano San Félix 
(Toledo) por “Damasquina
do” y Josefa Alia por “Ca
miseta y Pantalón”, han 
sido los ganadores del 
Concurso de Diseño Aplica
do a la Artesanía” de Cas
tilla-La Mancha.

LT

Los veintidós grupos de 
voluntarios que lo habían soli
citado a través de la oportuna 
convocatoria pública han obte
nido una subvención, bien en 
equipo o en metálico, oscilan
do esta última ayuda entre 
200.000 y 400.000 pesetas por 
cada solicitante, hasta un total 
de 6.200.000 pesetas, cantidad 
que destinarán dichos grupos 
de forma preferente a la 
adquisición de equipo de 
transmisiones.

El material facilitado con
siste principalmente en tres 
unidades ligeras de protección 
y socorro; 35 camillas; 35 boti
quines; 8 equipos de ilumina
ción y 174 uniformes además 
de equipo complementario.

Los grupos que han recibido 
estas ayudas pertenecen a 
municipios de las cinco pro
vincias de Castilla-La Mancha 
y , son: Albacete, Nerpio, 
Villarrobledo y Tobarra den- | 
tro de la provincia de Alba- ■ 
cete; Alcázar de San Juan, j 
Almagro, Socuéllamos, Valde- ' 
peñas y Villahermosa en la ! 
provincia de Ciudad Real; i 
Archilla de Cuena, Cuenca y ! 
Tarancón en la provincia de ' 
Cuenca; Guadalajara y Pareja 
en la provincia de Guadalajara 
y, finalmente. Castillo de ■ 
Bayuela, Méntrida, Santa Cruz 
de la Zarza, Toledo, Santa 
Cruz de Mudela, Quintanar de 
la Orden, Yepes y Villacañas 
en la provincia de Toledo.

Este año es la quinta vez 
que se conceden estas ayudas 
y tienen como objeto fomentar 
la vinculación voluntaria de los 
vecinos a la protección civil, 
a través de organizaciones 
creadas para este fin cuya 
meritoria y desinteresada labor 
quiere apoyar la Consejería de 
Presidencia.

La obra presentada por la 
Escuela Taller de Alcaraz ha 
sido elaborada en base a made
ra y cristal, mientras que el 
“Damasquinado” de Mariano 
San Félix constituyen dos pisa
papeles en madera con incrus
taciones de damasquinado. 
Finalmente, Josefa Alia, de 
Lagartera (Toledo), ha basado 
su obra en tejido de lino con 
bordados de lagartera. Estos 
tres primeros premios están 
dotados cada uno de ellos con 
un millón de pesetas.

Segundo premio

Por otra parte, Luis Miguel 
Cabo Jiménez (Toledo) con su 
proyecto “Cabecera de Cama” 
en el que ha empleado una nue
va técnica consistente en el tra
tamiento del latón y la cerámica 
obtuvo el segundo premio de 
este concurso, junto con Angel 
Ros Jodar (Toledo) y su obra 
“Damasquino”, una caja-joyero 
en madera y damasquinado, 
además de Jesús Fernández 
(Ciudad Real) por la obra “Me
sa de Dibujo”, realizada en 
haya. Todos ellos han obtenido 
un montante económico, por 
esa segunda plaza, de 500.000 
pesetas.

Tercer premio
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Satisfacción en Alcaraz por el premio recibido.
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Finalmente, Vicente Anaya 
Verbo (Consuegra) con “Mesa 
Viva”, diseño en hierro forjado, 
así como Julián Ruiz Leal 
(Cuenca) por “Lámpara”, rea
lizada en cristal mate y hojalata, 
y Santos Neira (Valdepeñas) 
con “Puerta de Enea”, con base 
en la madera, han sido los galar
donados con el tercer premio 
de esta nueva edición del “Con
curso de Diseño Aplicado a la 
Artesanía”. Este tercer premio 
estaba dotdo con 200.000 pese
tas cada uno.

El jurado calificador ha esta
do presidido por el consejero 
de Industria y Turismo, José 
Luis Ros, y por delegación en

el director general de Promo
ción Empresarial, Julián Sán
chez Pingarrón, además de 
miembros de la Consejería de 
Industria y Turismo, junto con 
Félix del Valle, Ñ4argarito 
Expósito y Juan Miguel Soria 
López en representación de sec
tores artesanos del metal, 
madera y cerámica.

Asimismo integraban este 
jurado Miguel Durán, miembro 
de la Escuela Nacional de Dise
ño; Helena Lid, del Grupo 13; 
Pedro Martínez Masa de la 
Federación Española de 
Fomento de la Artesanía; Car
mina Cuéllar de Francamán y 
Rafael Ribas de Benito, de 
Miner.

Exposición
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Las 28 obras selección scorial.

para participar en la expos bió qi 
del “V Concurso de D‘
Aplicado a la Artesanía , 
más de otras 50 obras que
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que no han participado en 
final forman parte, tambiéi 
la exposición podrán ser 
templadas hasta el próxim 
de julio en Pastrana (Gu
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Continuando con los distin
tos programas de juventud de 
la Consejería de Educación y 
Cultura para este verano, 
durante esta semana dan 
comienzo los campos de trabajo 
de Córcoles y Alcocer (Gua
dalajara), donde jóvenes de 
Castilla-La Mancha, de edades 
comprendidas entre los 18 y 30 
años, van a colaborar en tareas 
como la restauración del 
Monasterio de Córcoles, y la 
Iglesia Gótica de Alcocer.

Asimismo, durante esta 
semana empiezan las activida
des de algunos de los campos 
de trabajo que la Consejería de 
Educación y Cultura organiza 
en colaboración con otras 
comunidades autónomas y con 
países del extranjero (en Astu

rias -Langreo, Lena y Llanera- 
donde nuestros jóvenes tendrán 
la posibilidad de conocer el 
entorno, colaborar en la recu
peración de caminos rurales y 
en la mejora y conservación de 
edificios), en Checoslovaquia 
(Nove Hrady y Veltrusy) en tra
bajos en zonas forestales y en 
la reconstrucción de un castillo; 
en Francia (Bas en Basset) en 
la recuperación de accesos y 
muro de castillo; en Holanda 
(Dellzijl) en la conservación de 
un barco...

Están en marcha, también, 
durante este mes los campa
mentos de Los Palancares 
(Cuenca) y el de Anguita (Gua
dalajara) con 450 niños de 8 
a 14 años.

Además, están dando 
comienzo también los encuen
tros en la naturaleza que la

Los campamentos, en todo su apogeo.
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Consejería de Educación y Cul
tura organiza en colaboración 
con el Instituto de la Juventud, 
en los Parques Nacionales de 
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‘‘Crisis en el PP^^
efí hace muchos años al señor Fernando 

'^ noraue incluso fuimos compañeros en 
'^^lesio universitario, y, desde entonces, he 

interés su actuación pública. Fer
io Suárez hace ejercicio público permanen-

temente de la crítica. Pero no es de ahora^ es 
de siempre’ declaró José M^ Cuevas, presidente 
de la CEOE sobre Ias fuertes críticas que se 
han cruzado estos días los dirigentes del PP, 
en las cuales jugó papel destacado el eurodi-

potado Fernando Suárez. Por otra parte, Miguel 
Herrero de Miñón anunció ayer que podría aban
donar la política en septiembre al sentirse incom
prendido en su defensa de un ^proyecto de cen
tro-derecha serio, moderno y colectivo’.

Arnar dio por zanjado ''el problema” que supuso la dimisión de Oreja y afirmó conocer la existencia de personas ''sin arraigo

Cuevas defíende a Fernando Suárez de Ias

ión

seleccio

críticas cruzadas entre dirigentes del PP
herrero de Miñón anuncia que podría abandonar la política en septiembre al sentirse incomprendido en su defensa del centro-derecha

MADRID. (Agencias).- José 
Aría cuevas, en una conver- 

n con Javier Sardá y el 
ior Casamajor, en el progra- 

de RNE ‘La Bisagra’ dijo 
re la crisis vivida en el seno 

(Bipartido Popular que ‘la veo, 
ro no sé distinguir si eso es
poco la salsa que "necesitan 
medios y los profesionales 

la comunicación, sobre todo, 
este tiempo veraniego’.
Por otra parte dijo sobre las 
tornas elecciones sindicales y 
ruptura de la unidad sindical 

‘nunca me ha preocupado 
■ enfrentamiento, o la discre- 

ia, o la unidad sindical’, 
su parte, en rueda de pren- 
poco antes de asistir a un 

uio de los cursos de vera- 
de la Universidad Complu- 

Lse en San Lorenzo de El 
rial, Herrero de Miñón

laexposBtmó que ‘yo no encabezo 
i de D
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Ja ni tengo ninguna actitud 
tica’ y negó tener ambiciones 
ísonales en el Partido Popu-

Li solución, en septiembre

En septiembre meditaré 
Mente si debo seguir en la 

pública española o no’, 
unció Herrero y, tras un bre- 
silencio, añadió ‘tal vez, no’, 

ítrero aclaró que ‘no es nin- 
B reproche a ningún sector 
1 partido ni al partido en sí’, 
igregó que ‘pese a mis esfuer- 

por seguir una línea política, 
•insigo hacerme entender’, 

utrero propuso anteayer, en 
’reunión del Comité Ejecutivo 

1 PP, la incorporación de 
felino Oreja, Fernando 

fz y Antonio Hernández 
«cha a la dirección del PP, 

él mismo confirmó.
*ñaló Herrero que conside- 

“ ^®’'''®n¡ente incorporar ‘el 
for número de gente valiosa’ 

dirección del partido para 
^ se tomen decisiones de for-

4-̂

El presidente nacional del PP, José María Aznar, estrecha la mano de José María Cuevas, presidente de la CEOE.

Aseguró Aznar que ‘en absoluto’ se ha sentido presionado por Fraga 
y destacó que su entendimiento con el fundador del partido es ‘máxi
mo’. Afirmó que se sigue hablando ‘infundadamente’ de la posición 
contraria a la dirección de algunos dirigentes

Acuerdo con el 
CDS en Madrid

“Conoce»

laboracio> 
les Autón'^¡

colegiada, y subrayó: ‘he 
prueba a lo largo de mi 

pública de despego hacia 
cargos’.
^ Herrero el caso de la 

'datura del PP a la alcaldía 
adrid. ‘Desde hace meses 

^cy diciendo que no tengo 
S^na intención de ser can- 

y que me alegraría 
fcl ^’ ^° fuera Alvarez 
oiiipn Precisó Herrero, 

concluyó, a continuación, 
^^^^rgo, lo que se 

^” ^°^ medios sobre este 
^-^^^ ^® contrario, 

^tieip "manifestó que 

conjg afirmo, en relación 
Por “^^^^^raciones efectuadas 

calificando de enre- 
Fernando Suárez y 

^P Mancha, que ‘al 
® beneficia hablar mal

de sus miembros ni tildarles de 
nada’.

Entre tanto, el presidente del 
Partido Popular, José María 
Aznar, dijo ayer que no ha man
tenido ‘ningún pulso’ con Mar
celino Oreja y subrayó que va 
a ‘impulsar’ todos los debates 
que sean necesarios en el par
tido sobre proyectos, estrategias 
y contenidos, pero no sobre ‘in
tereses personalistas’.

En rueda de prensa, tras 
ofrecer una conferencia sobre 
autodeterminación en los Cur
sos de Verano de El Escorial, 
el líder del PP dio por zanjado 
el ‘problema’ que ha supuesto 
al partido la dimisión presen
tada la semana pasada por Ore
ja como Portavoz del Grupo 
Europeo del PP.

Reconoció Aznar la existen
cia de ‘una, dos o tres personas 
sin arraigo’ en el PP que 
podrían crear problemas en el 
futuro y al respecto dijo: ‘me 
da la impresión de que podría

decir algunas cosas que podrían 
pasar dentro de algunos meses 
o que podrían algunos intentar 
que pasarán, pero eso no me 
ocupa’.

En este sentido, Aznar aña
dió que ‘podría haber hablado 
de los movimientos de algunos 
señores del partido, que yo 
conocía desde hace cuatro 'o 
cinco meses antes de que yo 
fuera presidente y de los que 
ni he hablado ni voy a hablar’. 
Aznar, que se negó a utilizar 
la palabra crisis para definir lo 
sucedido en su partido, dijo en 
relación con posibles sanciones 
en el PP que ‘ni me preocupa 
ni me ocupa . No lo tengo enci
ma de la mesa y en su caso, 
los órganos del partido lo 
podrán evaluar’.

Aznar calificó como ‘pinto
resco y asombroso’ que cada 
vez que deba tomar una deci
sión tenga que consultaría con 
alguien porque el presidente de 
un partido tiene facultades que

ejercitar y ‘muchas decisiones 
no se pueden consultar por 
cuestiones de tiempo’.

Aseguró el presidente del PP 
que ‘en absoluto’ se ha sentido 
presionado por Manuel Fraga 
y destacó que su entendimiento 
con el fundador del partido es 
‘máximo’.

Isabel Tocino

Dijo el presidente del PP que 
se sigue hablando ‘infundada
mente’ de la posición contraria 
a la dirección de algunos de 
los dirigentes y en este sentido 
señaló como falsos dichos 
comentarios y añadió que Isabel 
Tocino, en concreto, le ha dado 
permiso de que los desmienta 
en su nombre. Sobre la desig
nación de Alvarez del Manzano 
como candidato del PP a la 
alcaldía de Madrid, Aznar se 
mostró a favor de dicha can
didatura, y precisó que corres
ponde al Comité Electoral.

El presidente del Gru
po Popular del Senado y 
candidato a la presidencia 
de la autonomía madri
leña en las elecciones 
regionales, Ruiz Gallar
dón, no descarta un 
acuerdo con el CDS sobre 
la base de un programa 
común para lograr hacer
se con el gobierno de 
Madrid.

Aunque el candidato 
reconoció que será difícil 
que el PP logre la mayo
ría absoluta, Ruiz Gallar
dón señaló que el centro 
derecha obtuvo más votos 
que el PSOE en las gene
rales. El senador del PP 
considera que no se ha 
producido una modifica
ción de la tendencia elec
toral “y si el centro dere
cha ganó ya en 1987 no 
veo porque no va a hacer
lo ahora”. Gallardón con
sidera que los votos que 
obtuvo el CDS en las 
anteriores elecciones 
autonómicas pueden ir a 
parar al PP.
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HB no acepta la 
sentencia del 
Supremo que 
inhabilita a tres 
concejales

EI ministro se refirió a las sospechas de que los últimos refugiados fuesen agentes castri^

Ordóñez desmiente que F. Castro hayj 
enviado un mensaje a Felipe González

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Hem Batasuna no acepta la 
sentencia del Tribunal Supre
mo, ratificada por el Constitu
cional, que inhabilita para ejer
cer cargos públicos a tres de 
sus concejales en el ayunta
miento de San Sebastián, por 
un delito de ‘ultraje a la ban
dera’, informaron dirigentes de 
HB en rueda de prensa.

Félix Soto, Joseba Ibarguren 
y Antton Korta (actual alcalde 
de Astigarraga) fueron conde
nados por la Audiencia de San 
Sebastián a seis meses de pri
sión menor y otros seis de inha
bilitación para ejercer cargos 
públicos por un delito de ‘ul
traje a la bandera’.

El tribunal consideró proba
do que el quince de agosto de 
1983 los tres ediles de HB des
colgaron la enseña española de 
un mástil de la Casa Consis
torial donostiarra, bandera que 
apareció días más tarde doblada 
y escondida en una estantería 
del Ayuntamiento.

La sentencia del tribunal de 
San Sebastián fue recurrida 
ante el Supremo tanto por 
Herri Batasuna como por el fis
cal del Estado y este tribunal 
elevó la pena de inhabilitación 
para los tres concejales de seis 
meses a seis años.

Herri Batasuna elevó un 
recurso de amparo ante el Tri
bunal Constitucional, que no ha 
sido admitido a trámite, por lo 
que no cabe recurso alguno 
contra la sentencia del Supre
mo, que deberá ser ejecutada 
en un plazo inmediato.

El miembro de la Mesa 
Nacional de HB Tasio Erkizia 
tachó ayer la negativa del Tri
bunal Constitucional a admitir 
a trámite el recurso de ‘reso
lución política’ y coincidió con 
el abogado de la defensa, 
Miguel Castells, en que la deci
sión del Alto Tribunal ‘no se 
ajusta a derecho’.

Arzalluz

El vicecanciller cubano rechaza que algún refugiado haya sido inducido por las autoridades

El ministro español de 
Asuntos Exteriores^ Fran
cisco Fernández Ordóñez 
ha desmentido que Fidel 
Castro haya enviado un 
mensaje personal al pre
sidente del Gobierno^ Feli
pe González, para solici
tarle una entrevista ‘al 
más alto niveF (entre los 
dos) para tratar sobre la 
crisis creada por la entra
da de varios refugiados 
cubanos en la sede de la 
Embajada española de La 
Habana.

MADRID. (Agencias).- 
Ordóñez, después de entrevis
tarse durante casi dos horas 
con el embajador Serrano de 
Haro, en presencia del direc
tor general para Asuntos Polí
ticos de Iberoamérica, Yago 
Pico de Coaña, dijo a los 
periodistas que en el encuen
tro se había hablado de tres 
puntos; ‘La seguridad dentro 
de la Embajada, la identidad 
de las personas acogidas y las 
relaciones bilaterales’.

De esas palabras es fácil 
deducir que cuando hablaba 
de las personas refugiadas, se 
refería el ministro a la sos
pecha de que los nueve que 
entraron en último lugar 
pudieran ser agentes castristas 
ante los que la policía cubana 
que hacía guardia en el exte
rior no pusieron impedimen
tos para permitirles entrar, 
con el fin de desestabilizar la 
situación en el interior de la 
sede diplomática.

No obstante, preguntado 
por la posibilidad de que esas 
nueve personas no pretendan 
asilo político, el ministro espa
ñol se limitó a comentar que 
no tiene constancia de ello. 
Destacó, asimismo, que en los

Fernández Ordóñez, junto al embajador español en La Habana.

pon 
ludí 
^r

Kce

«ntí

Últimos días no se ha produ
cido novedad alguna.

El ministro aseguró que ‘no 
hay mensaje’ de Fidel Castro 
a Felipe González, como se 
había afirmado en algún 
medio desde La Habana, y 
dijo también que no sabía si 
él mismo se entrevistaría con 
Castro en Lima dentro de cua
tro días, en la toma de pose
sión del presidente Fujimori, 
‘porque no tenemos constan
cia de que Castro vaya a asistir 
a los actos de toma de pose
sión’. El ministro expresó una 
vez más el deseo del Gobierno 
español de ‘normalizar’ la 
situación respecto a Cuba, 
muy deteriorada en los últi
mos días, y de ‘conseguir una 
salida pacífica de la situación’.

El mejor camino para 

lograrlo es, dijo, el diálogo, 
de ahí que se esté trabajando 
‘en una línea de diálogo con 
las autoridades cubanas para 
encontrar una salida negocia
da a la situación’.

Desmentido cubano

Por su parte, el vicecanciller 
cubano, José Raúl Viera, 
rechazó "absolutamente” que 
alguno de los ciudadanos que 
desde el 9 de julio buscaron 
refugio en embajadas euro
peas ”esté inducido o progra
mado por las autoridades 
cubanas”, en respuesta a una 
pregunta de Efe.

Viera, primer viceministro 
de Relaciones Exteriores 
(Minrex) de Cuba pronunció 
ayer una rueda de prensa 

1

sobre el asunto de los reñí 
giados. Sobre el difíci 
momento actual de las reía 
ciones hispano-cubanas, tras! 
llamada a consulta a Madrii 
del embajador, Viera asegure 

raves 
para 
que 
para 
tigac

El 
añad

que no han dado ”ningú 1¿ pi- 
paso, salvo como respuesta 
que pueda perjudicar las reía 
ciones con España”.

”E1 caso debe ser resueltt 
urgentemente, por el bien é 
las buenas relaciones históri 
cas entre España y Cuba, pen 

y no 
persí 
otros 
bien 
juzga 
lo.

Ag
nuestro país se siente mu podrí 
dolido por las declaracione 
injerencistas sobre la situaciói 
cubana”. El problema de lo 
refugiados, insistió Viera 
deberá resolverse mediante Ii 
salida "voluntaria e incondi
cional” de los que están den 
tro de embajadas.

tesuli 
será 
mime 
quien 
cuanc 
puest 
tras 
gas.

Por otra parte, el presidente 
del PNV, Xabier Arzalluz, dijo 
ayer en la UIMP que ‘no es 
aventurado prever que en el 
próximo cuatrienio el problema 
de ETA desaparezca o quede 
encauzado de otra manera’.

Arzalluz, que intervino en un 
seminario sobre ‘Momentos 
cruciales de la democracia espa
ñola’, consideró en rueda de 
prensa que actualmente existe 
una crisis importante y más de 
un ‘elemento de zozobra’ den
tro de la banda terrorista ETA.

El presidente del PNV, quien 
manifestó sus dudas respecto a 
que el Gobierno esté dispuesto 
a reanudar las negociaciones 
con ETA, opinó que esta orga
nización pasa por la situación 
más dura e incómoda de toda 
su historia e indicó que hoy en 
día ‘las armas no son presen
tables y ni siquiera los de Litua
nia van por ellas’.

Xabier Arzalluz aseguró que 
en el pacto de gobierno que 
realicen en la próxima legisla
tura ‘no nos dejaremos atar en 
ninguna concepción ideológica 
o reivindicación de derechos 
que creamos oportuna hacer en 
cualquier momento’.

El Pleno sancionó al magistrado de Daimiel acusado de parricidio

Los juzgados de lo contencioso padecen 
una grave situación, según el CGPJ

1

Jo 
las ra 
gado 
lucía,

MADRID. (Lid).- El Pleno 
del Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) considera que 
la situación que atraviesan los 
juzgados de lo contencioso 
administrativo reviste tales 
caracteres de gravedad que no 
es previsible que con la eleva
ción del número de plazas se 
obtenga una solución satisfac
toria. Por ello, han pedido al 
Gobierno que acometa con la 
máxima urgencia la modifica
ción de la Ley reguladora de 
la jurisdicción contenciosoadmi- 
nistrativo ya que sino no será 
posible convertir los actuales 
juzgados en órganos uniperso
nales.

El pleno del CGPJ decidió, 
por otra parte, suspender en el 
ejercicio de sus funciones al 
magistrado Jesús Angel Gui

jarro López, al encontrarse 
pocesado por un delito de parri
cidio. Había otra previsible san
ción, que finalmente no fue 
aprobada. La Comisión Disci
plinaria había elevado al pleno 
del Consejo una propuesta para 
separar definitivamente de la 
carrera judicial al magistrado 
José Manuel Lizasoain, por fal
ta disciplinaria “grave”, al haber 
incurrido en retrasos injustifi
cados en su actividad judicial. 
Según explicó el portavoz del 
CGPJ, José Luis Calvo, no exis
te causa suficiente para impo
ner la sanción de separación 
definitiva, aunque se reconoce 
que la falta disciplinaria es muy 
grave.

Sólo 4 vocales de los 16 que 
estuvieron en el pleno se mos
traron partidarios de aplicar la 

sanción en su grado más ele
vado. El CGPJ ha remitido el 
expediente a la Comisión Dis- 
diciplinaria para que realice un 
nuevo análisis, donde se barajen 
otras sanciones como el traslado 
forzoso o la suspensión en el 
ejercicio de su.s funciones por 
el tiempo de un año.

Con todo, el tema principal 
que se debatió en el último ple
no del Consejo General del 
Poder Judicial antes de las vaca
ciones del verano fue la relación 
de necesidades que ha de pre
sentar al Gobierno, en la que 
se recogen las carencias del sis
tema judicial.

De cara a 1991, las previsiones 
del CGPJ se ajustan en su 
mayoría a lo previsto en la Ley 
de Demarcación y Planta, que 
establece un periodo cuatrienal

t 
f

Antonio Hernández Gil.

desde el 89 al ^^ huí 
cación efectiva de 
planta judicial, aunqu 
va más lejos.

M.C.D.2022
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SS n^2^niasistrado, José Moreno el “pinchazo” telefónico está comprobado
En relación al llamado “caso Naseiro

Los que investigan a Guerra 
tenían el teléfono pinchado

£1 decano de los jueces de Sevilla recomienda prudencia sobre este tema

é Moreno Carrillo, 
¡r provisional del Juz- 
de Instrucción nóme- 

J de Sevilla, que inves- 
is presuntas escuchas 
(fónicas sobre el grupo 
policía judicial, dijo 

ftr que se “existió una 
unipulación en los telé- 

^os de este grupo”

SEVILLA. (Efe).- La poli- 
a judicial que se ocupa del 

Juan (Juerra’ denunció 
untas escuchas ilegales en 
teléfonos que utilizan en 
investigaciones y pidió al 

nsejo General del Poder 
dicial y al Tribunal Supe- 

br de Justicia de Andalucía 
ue adopten las medidas 

sarías para defender la 
ependencia de los órganos 
¡sdiccionales.
José Moreno señaló que se 

iniciado diligencias pre
ias para aclarar estas pre- 
"jntas escuchas, pero precisó 
^ue llevan ‘poco tiempo

La policía judicial se ocupa del “caso Juan Guerra”.investigando, y aún es pronto 
> refc para determinar algo, por lo
iifíci
> reía 
tras! 
ladrii 
egurc

que hay que ir con cuidado 
para no perjudicar la inves
tigación’.

El magistrado sevillano
añadió que este asunto tendrá 

••“g® la prioridad que marca la ley
uesta
irela

y no se le va a dedicar un 
personal especial porque hay

suelli 
sn di
¡stón iQ

otros muchos casos que tam
bién han correspondido al 
juzgado número 7 por repar-

El TS declara válidas las 
actuaciones de Manglano

pen 
mu 

ione 
aciói 
e lo 
iera 
ite Ii 
rndi 
den

Agregó que en 10 o 15 días 
podrían conocerse algunos 
resultados, aunque dijo que 
^rá el titular del juzgado 
numero 7, Rafael Márquez, 
iiuien prosiga las diligencias 
cuando se reincorpore a su 
puesto el primero de agosto 
tras sus vacaciones veranie
gas.

Difícil de demostrar

n
losé Moreno coincidió con 

las manifestaciones del dele- 
^do del Gobierno en Anda

mia, Alfonso Garrido, en el

sentido de que será difícil des- 
mostrar la manipulación de 
las líneas telefónicas, aunque 
precisó que se investigará a 
fondo toda la cuestión para 
intentar aclararlo todo.

Por otra parte, fuentes de 
la Compañía Telefónica en 
Sevilla han confirmado que 
técnicos de la empresa rea
lizaron a instancias del juez 
una investigación sobre la 
presunta manipulación de los 
teléfonos de la policía juidi
cial.

Sin embargo, las mismas 
fuentes no quisieron adelan
tar cuáles fueron los resul
tados de esta investigación, 
que fueron remitidos al juez.

Por su parte, el decano de 
los jueces de Sevilla, Alfonso 
Martínez Escribano, afirmó 
ayer que ‘hay que esperar al 
fin de la investigación para 
esclarecer las presuntas escu
chas a la policía judicial, por
que sería aventurado antici
par cualquier cosa’.

En rueda de prensa, Mar-
tínez Escribano calificó de ‘in
quietantes e indignantes’ 
estos hechos, que fueron 
denunciados por el grupo de 
policía judicial tras detectar 
anomalías en sus teléfonos, en 
uno de los cuales se escuchó 
‘este pincho no agarra’, según 
precisó el decano.

Según el decano, ‘no hay 
noticias de como se haya 
podido realizar la anomalía, 
si la ha habido, aunque puede 
obedecer a distintas causas y 
sería aventurado hacer hipó
tesis’.

‘Los terminales de la caja 
-agregó- no están en las con
diciones habituales y presen
tan manipulaciones que son 
muy burdas y llamativas, una 
auténtica chapuza’.

Agregó que las investiga
ciones emprendidas se cen
tran en las personas que tie
nen acceso a las dependencias 
judiciales donde está el repar
tidor de Telefónica.

MADRID. (Efe).- El magis
trado del Tribunal Supremo 
Luis Román Puerta, instructor 
del llamado ‘caso Naseiro’, con
sidera que las actuaciones efec
tuadas en este asunto por el 
juez valenciano Luis Manglano 
son válidas y que, por tanto, 
‘no ha lugar a la nulidad’ de 
las mismas, pedida por la defen
sa.

Según informaron ayer fuen
tes judiciales, Román Puerta ha 
dictado un auto de 17 folios, 
que todavía no ha sido noti
ficado a las partes, para deses
timar la solicitud de nulidad de 
actuaciones solicitada por los 
abogados defensores de los 
principales implicados.

Estos implicados son Angel 
Sanchis, diputado y ex militante 
del PP, el ex responsable de 
finanzas de este partido Rosen
do Naseiro, y el concejal valen
ciano Salvador Palop, que fue
ron detenidos e incomunicados 
por orden del juez de instruc
ción número dos de Valencia, 
Luis Manglano, por su presunta 
participación en un delito de 
cohecho.

Los abogados defensores de 
Sanchis, Naseiro y Palop, pre
sentaron distintos escritos de 
nulidad, entre ellos, por la 
supuesta ilegalidad de las escu
chas telefónicas practicadas por 
la policía judicial de Valencia, 
con autorización del juez Man-

glano.
Esta supuesta ilegalidad de 

estas escuchas telefónicas se 
basa en que la intervención de 
los teléfonos fue ordenada ‘para 
investigar otro delito que no era 
el de cohecho’.

Otra de las razones por las 
que los abogados Luis Rodrí
guez Ramos, Manuel Cobo del 
Rosal y Félix Boix solicitaron 
la nulidad de las actuaciones 
del juez Manglano, es la pre
sunta violación del derecho a 
la libertad de las personas, ya 
que el juez ordenó la detención 
y prisión de dos de estos polí
ticos ‘sin que pesara sobre ellos 
ninguna acusación’.

Los letrados encargados de 
la defensa también pidieron que 
se decretaran nulas de pleno 
derecho las actuaciones efectua
das en Valencia* por considerar 
que no se respetaron las normas 
de reparto establecidas en los 
juzgados de aquella ciudad, por 
lo que Luis Manglano actuó sin 
jurisdicción para ello.

Recientemente, el fiscal del 
Tribunal Supremo Juan Martín 
Casallo se opuso a la nulidad 
de estas actuaciones por con
siderar que no era el momento 
procesal oportuno, aunque no 
se pronunció sobre el fondo del 
asunto, limitándose a señalar 
que esta cuestión debe resol- 
verse durante la celebración de 
la vista oral.

R. Vera: “La delincuencia en 
España, en franco retroceso”

LAS PALMAS DE GRAN
CANARIA. (Efe).- El secreta
rio de Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, afirmó ayer que 
la evolución de la delincuencia 
en España está ‘en franco retro
ceso’.

Vera ofreció una rueda de 
prensa en la capital grancanaria 
junto al delegado del Gobierno 
en Canarias, Anastasio Travie
so, al término de una visita que 
realizó con altos cargos del 
Ministerio del Interior para 
estudiar los problemas de segu
ridad ciudadana en las Islas.

Los índices de inseguridad no 
son mayores de los que ha habi
do en los últimos meses, mien
tras que las condiciones obje-

tivas no han cambiado, señaló.
El secretario de Estado para 

la Seguridad anunció un ‘tra
tamiento de choque’ para mejo
rar los niveles de seguridad ciu
dadana en Las Palmas de Gran 
Canaria, en donde ocurren la 
mayoría de los delitos del archi
piélago.

Interior, indicó, ‘impermeabi
lizará’ los puertos de las Islas, 
y particularmente el de La Luz 
y de Las Palmas, para combatir 
el tráfico de drogas y la entrada 
ilegal de extranjeros, dado que 
a partir de 1993 el archipiélago 
estará integrado en la CEE y 
tendrá que reforzar sus fron
teras con los países no comu
nitarios.
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Además se hace responsable de los atentados contra dos empresas españolas en Holanda

ETA se atribuye los últimos atentados 
cometidos en Euskadi contra las ESE

Fallece un 
tras sufrir 
descarga

una

Dos vecinos de Vera de Bidasoa fueron detenidos por su presunta relación con la banda armada

eléctrica cuan, 
manipulaba u 
taladradora

ETA se ha atribuido, en un comunicado que publica 
el diario ^Egin’, los últimos atentados cometidos contra 
un policía nacional y un guardia civil en el País Vasco 
y contra dos empresas españolas en Holanda. Por otra 
parte, dos personas fueron detenidas por las Fuerzas 
de Seguridad en Navarra.

BILBAO. (Efe).- La orga
nización terrorista ETA se ha 
atribuido, en un comunicado 
que ayei; publicó el diario 
‘Egin’, los últimos atentados 
cometidos contra un policía 
nacional y un guardia civil en 
el País Vasco y contra dos 
empresas españolas en Holan
da.

La banda armada asume la 
autoría de las acciones terro
ristas realizadas durante las 
dos primeras semanas de este 
mes en las que resultaron heri
dos los miembros de las Fuer
zas y Cuerpos de Seguridad 
Juan Domínguez Ruiz y José 
Mangas Flores, así como los 
atentados con bomba perpe
trados en dos concesionarios 
‘Renault’ de Bilbao.

También, ETA se atribuye 
la colocación de artefactos 
explosivos en una entidad ban
caria del BBV y una oficina 
de la compañía aérea Iberia 
situadas en Holanda.

En el citado comunicado, 
la organización terrorista afir
ma que los dos miembros del 
‘comando Nafarroa’ hallados 
muertos tras los sucesos de 
la Foz de Lumbier, Juan 
María Lizarralde y Susana 
Arregui, fueron ‘torturados 
antes de morir’.

Nuevas detenciones

Por otra parte, dos vecinos 
de Vera de Bidasoa fueron 
detenidos ayer de madrugada 
por las Fuerzas de Seguridad 
del Estado en esta localidad 

navarra y han sido trasladados 
a dependencias policiales de 
San Sebastián, según confir
maron a Efe en el Ayunta
miento de dicho municipio.

Los detenidos son, según 
las mismas fuentes, Josu 
Goya, concejal en el Ayun
tamiento de Vera por una can
didatura independiente, y José 
Ramón Zubieta.

Ambos fueron detenidos en 
sus respectivos domicilios, el 
primero sobre las 02,15 horas 
y el segundo alrededor de la 
01,00 de la madrugada.

Los dos fueron posterior
mente trasladados a depen
dencias policiales de San 
Sebastián, hacia donde partió 
a media mañana el alcalde de 
Vera, Manuel Iriarte, quien 
pertenece a la misma candi
datura que el concejal dete- 

Foz de Lumbier
En el 

publica 
“Egin”,

comunicado que 
el diario vasco 
la organización 

terrorista afirma que los 
dos etarras miembros del 
‘comando Nafarroa’ halla
dos muertos tras los suce
sos de la Foz de Lumbier, 
Juan María Lizarralde y 
Susana Arregui, fueron 
‘torturados antes de morir’.

La banda armada e hizo 
responsable de las crimina
les acciones terroristas rea
lizadas durante las dos pri-

ETA asume la autoría del atentado que hirió a un guardia civil en Algorta.

nido.
Estas dos detenciones se 

suman a las de anteayer de 
José Luis Etxeberria, vecino 
de esta misma población y a 
quien se le acusa de formar 
parte del ‘aparato logístico de 
ETA’, y de Josune Ferreros, 

meras semanas del mes de 
julio en las que resultaron 
heridos los miembros de las 
Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad Juan Domínguez 
Ruiz y José Mangas Flores, 
así como otros atentados 
con bomba perpetrados en 
dos concesionarios de una 
empresa francesa en el País 
Vasco. También asume la 
colocación de artefactos en 
una entidad bancaria y una 
oficina de Iberia situadas 
en Holanda. 

quien fue puesta en libertad 
horas después.

Tras la detención de estas 
dos personas, la Policía loca
lizó más de 140 kilogramos de 
explosivos, armamento, muni
ción y diverso material elec
trónico.

Como ya informó LA TRI
BUNA, más de 140 kilogramos 
de explosivos, armamento, 
munición y material electró
nico han sido aprehendidos 
por la Policía tras la detención 
de dos personas, una de las 
cuales, Josune Terreros, fue 
puesta posteriormente en 
libertad.

Según el Gobierno Civil 
guipuzcoano, José Luis Eche
verría y Josune Terreros 
-puesta en libertad por la 
mañana- fueron detenidos por 
‘su presunta participación en 
actividades a favor de la orga
nización terrorista ETA, como 
miembros de su aparato logís
tico’.

ALMERIA. (Efe) n 
de siete años, cuyas 
C.C, ha resultado X 
sufrir una descarga ete 
cuando tocó una taladrad 
su domicilio de la capital 
riense. El hecho se proj 
primera hora de la ta,^ 
anteayer cuando el niiio¡ 
puló un taladro eléctiio) 
se encontraba conectado 
red y que estaba siendo 
zado por uno de sus fanni

El niño fue trasladado 
residencia sanitaria Torre: 
ñas, donde ingresó enlaU 
de Cuidados Intensivos y 
que falleció poco tiempo 
pués por parada cardioi 
ratoria, según informaron 
tes del mencionado ; 
médico.

Por otra parte, Ana 
Gómez, la vigilante jurad 
disparó contra la policía 
cepción Fuentes en Toi 
linos, gritó antes de efecti 
disparos ‘estoy loca y te 
matar’ y, a continuación, 
tó atropellarla con el t 
según la declaración qi 
agredida ha hecho ante la 
cía.

Los hechos se produjer 
pasado miércoles cuandi 
dos amigas se enconti 
haciendo prácticas de tu 
una cantera de Torremo 
Cuando Concepción Fu 
fue a parchear un blanct 
lizado en las prácticas, 
María le gritó ‘estoy loca 
voy a matar’, y disparó i 
veces contra ella alcanzái 
en la espalda.

Ana María vació el car¡ 
de la pistola del calibre 1 
portaba y alcanzó a la p 
con un segundo disparo 
cadera, aunque Concej 
tras comprobar que no le 
daban balas en el amia,ei 
un forcejeo con ella y core 
arrebatársela.

Sus ocupantes, que lo habían robado, saltaron al ser sorprendidos Le fue denegada la libertad provisiojl^

Un vehículo sin conductor
atropella a 7 peatones en Gijón

La “exorcista de Albaicii 
permanecerá en prisiói

GIJON. (Efe).- Un turismo 
sin conductor atropelló ayer a 
siete personas en el paseo marí
timo de Gijón momentos des
pués de que sus ocupantes, que 
lo habían sustraído, saltaran de 
el en marcha al ser sorpren
didos, informaron a Efe fuentes 
policiales.

De los sietes atropellados, 
dos de ellos, el matrimonio for
mado por Aurelio Franco Gon
zález y Aurora Pablo Suérez, 
de 32 años, fueron dados de 
alta tras recibir atención médi
ca, mientras que los cinco res
tantes permancen ingresados en 
el Hospital Cabueñes, de Gijón.

El suceso, que se produjo a 
las 11,30 horas, finalizó con el 
vehículo incrustado contra el 
muro del Paseo Marítimo de 
Gijón, en la zona conocida 
como La Escalerona, tras arro

llar a las personas que en ese 
momento transitaban por la 
zona.

Los ocupantes del vehículo, 
matrícula O-7715-P, de los que 
no se ha podido determinar el 
númerq, se dieron a la fuga a 
pie sin que hayan sido loca
lizados.

Los cinco heridos que per
manecen ingresados son María 
José Martínez Bada, de 21 años, 
su hermana Mirella de 8, Car
men Asensio, de 48, José Igle
sias Cabo, de 72, y Aurora 
Gómez Marcos, de 67.

Seguía

Por otra parte, ocho muni
cipios riojanos se encuentran en 
la actualidad en ‘alerta roja’, 
por escasez de agua potable, 
según informó la Oficina de

Prensa del Gobierno de La Rio
ja. De estas ocho localidades, 
en Sotés, Viguera, Villar de 
Torre y Jubera la ‘alerta roja’ 
está motivada por la desecación 
de los manantiales, y en San 
Asensio, Gimileo, Ollauri y 
Briones, por la contaminación 
del agua debido a los nitritos 
y a los manganesos que se 
hallan disueltos en ella, y que 
afloran por estiaje en los ríos. 
Otros municipios que sufren la 
escasez de agua desde hace 
algún tiempo, y por causa tam
bién de la desecación de los 
manantiales, son Arenzana de 
Arriba, Corera, Medrano y Cla
vijo, además de Villanueva de 
Cameros que tiene dificultades 
de abastecimiento y donde Pro
tección Civil estudia la posibi
lidad de suministrar directa
mente agua del río Iregua.

GRANADA. (Efe)- La sec
ción primera de la Audiencia 
Provincial de Granada ha dene
gado por tercera vez consecu
tiva la petición de libertad pro
visional efectuada por la defen
sa de María Josefa Fajardo 
Guardia, implicada en el caso 
del exorcismo del Albaicín, en 
el que perdió la vida Encar
nación Guardia Moreno.

La Audiencia de Granada ha 
considerado improcedente la 
libertad provisional ‘dada la 
proximidad de resoluciones dic
tadas por el tribunal’ en dos 
ocasiones anteriores sobre el 
mismo caso.

María Josefa Fajardo Guar
dia, al igual que el curandero 
Mariano Vallejo, conocido 
como ‘El Pastelero’, está acu
sada de la presunta autoría de 
la' muerte de Encarnación 
Guardia Moreno, sobrina de

María Josefa y q^ ' 
durante una sesión de o 
mo que le practica^ 
encausados durante e r 
invierno en el grana mo 
del Albaicín.

Por la muerte de 
ción Guardia ^^J” , 
encuentran encausad 
manas Isabel y Enrique , 
dia Alonso, y la , 
María Alonso, presen 
sesión de exorcismo.

María Josefa se encu ¡^ 
prisión preventiva 
denegada la liberta P .

la espera de juicio, q 
celebrar, según 
les, a finales de es 
cipios de 1991.
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incendios forestales per¡udican 
a la Economía Rural.
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Los incendios forestales son la causa principal de 
destrucción de la vegetación de los montes.

Los incendios desnudan el suelo del monte y dejan 
que las aguas de lluvias escurran libremente, 
produciendo inundaciones y fuerte erosión.

Sin vegetación en los montes, los manantiales se 
secan y los embalses se llenan de tierra y dejan de 
servir para el riego.

Además, durante muchos años, hasta que la 
vegetación se regenera, el monte no produce nada 
más que gastos y la zozobra de no saber si llegará el 
día en que vuelva a dar madera y otros productos.

Los montes pelados entristecen los alrededores de 
los pueblos. Los árboles ya no frenan los vientos. 
Hace más calor en verano y más frío en invierno. 
Todo es más seco. Hay menos vida.

Paradójicamente, gran número de estos fuegos 
destructivos se originan en prácticas ancestrales de 
cultivo, como las quemas de rastrojos y otros 
residuos agrícolas y las quemas para regenerar el 
pasto seco.

Esas quemas son origen frecuente de incendios, 
que recorren miles de hectáreas de monte. En ellas, 
además, pueden morir personas, a veces las mismas 
que inician la quema.

Las quemas no están prohibidas en España, pero 
están reglamentadas para limitar sus efectos 
peligrosos.

En el cuadro adjunto se da una serie de normas a 
tener en cuenta por los agricultores a la hora de 
realizar sus quemas en el campo.

DIEZ NORMAS BASICAS 
PARA HACER UNA QUEMA CONTROLADA

Para hacer una quema y evitar que se propague a 
otros terrenos, originando un incendio, se deben 
cumplir los siguientes requisitos, de acuerdo con el 
Reglamento de Incendios Forestales:

■ Solicitar permiso a los Servicios Forestales.

■ Elegir para quemar los días sin viento y, a ser 
posible, poco después de que haya llovido.

■ Informar, el día antes de quemar, a los propietarios 
colindantes, al Agente Forestal de la zona y a la 
Guardia Civil.

■ Limpiar un cortafuegos de dos metros alrededor de 
la zona, si no hay árboles junto a ella, y de cinco 
metros, si los hay.

■ Evitar quemas de superficies demasiado extensas.

■ Procurar quemar colectivamente con los vecinos 
colindantes.

■ Pedir apoyo de medios de extinción a los Servicios 
que los tengan en la provincia, a través del 
Ayuntamiento.

■ Empezar la quema después del amanecer y concluir 
dos horas antes del ocaso.

■ No quemar terrenos con pendientes muy fuertes, 
porque se favorece la erosión. En todo caso, quemar 
cuesta abajo.

■ Vigilar la quema con personal suficiente según la 
superficie de la finca, llevando azadas y palas u 
otras herramientas que convengan para controlar el 
fuego en todo momento, sin abandonar la vigilancia 
hasta que no haya llamas ni brasas.
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Irak, por su parte, envía a 30.000 soldados a la frontera con Kuwait en clara demostración de fuerza

Estados Unidos ha puesto en estado 
de alerta a su flota en el Golfo Pérsico

Irak acusó a los Emiratos Arabes y a Kuwait de no respetar las cuotas petrolíferas de la OPEP

Estados Unidos ha puesto en estado de alerta a su 
flota de siete navíos en el Golfo Pérsico, mientras que 
Irak ha enviado a 30.000 soldados a su ñ'ontera con 
Kuwait, lo que se considera en círculos diplomáticos 
árabes como una ^^demostración de fuerza”, más que 
una amenaza de guerra.

NICOSIA. (Efe).- Tres mil 
camiones militares y dos bri
gadas de las fuerzas especiales 
iraquíes apoyadas por tanques 
y misiles tierra-tierra han sido 
situados en la frontera con 
Kuwait, mientras este país 
envió a su Ejército con misiles 
de fabricación soviética, y 
declaró el estado de alerta en 
todo el país.

Los Emiratos Arabes Uni
dos (EAU), acusados junto 
con Kuwait por Irak de no 
respetar las cuotas de la Orga
nización de Países Exportado
res de Petróleo (OPEP), 
pidieron ayuda a Washington 
para mejorar su sistema de 
defensa, especialmente para 
misiones aéreas, y para pro
teger sus pozos petrolíferos.

Entretanto, el presidente de 
Egipto, Hosni Mubarak, llegó 
ayer inesperadamente a Bag
dad para tratar con el pre
sidente iraquí, Saddam 
Husein, la situación en el Gol
fo Pérsico y la tensión entre 
este país y Kuwait.

Mubarak se entrevistó 
anteayer en Alejandría (Egip
to) con el rey Husein de Jor
dania y con el ministro iraquí 
de Asuntos Exteriores, Tarek 
Aziz, para tratar de resolver 
las discrepancias.

El presidente egipcio pre
sentó a su colega iraquí un 
plan en el que el Gobierno 
de El Cairo se ofrece como 
mediador ante la crisis entre 
estos países del Golfo, surgida 
a raíz de la rebaja del precio 
del barril de petróleo por 
Kuwait y los EAU de 18 a 
14 dólares.

Son 1.600 los muertos por el 
temblor que asoló Filipinas

La Unión Soviética adoptará 
nueva estructura federativa

MANILA. (Efe).- Mientras 
continúan las labores de auxilio 
de las víctimas y la búsqueda 
de centenares de desaparecidos 
por el terremoto que asoló la 
pasada semana la isla filipina 
de Luzón, fuertes temblores 
continúan sacudiendo a las 
zonas afectadas manteniendo 
una situación de pánico entre 
la población.

Según datos oficiales aún 
provisionales facilitados el mar
tes por Defensa Civil, se han 
contabilizado unos 1.600 muer
tos, más de un millar de desa
parecidos y unos 3.000 heridos 
de consideración.

Un nuevo movimiento sísmi
co, de magnitud 6,1 grados en 
la escala de Richter (de diez) 
se registró ayer en las cercanías 
de las ciudades de Baguio y 
Cabanatuán, ambas al norte de 
Manila, sobre las 7,21 locales 
(22,21 GMT del lunes), infor

El plan, de cuatro puntos, 
pide ”la exclusión de amena
zas y de cualquier acción mili
tar de cualquiera de las partes 
en conflicto”, la mediación 
egipcia para aproximar los 
puntos de vista entre Irak y 
Kuwait, una reunión de recon
ciliación a nivel ministerial y 
poner fin a todas las campañas 
informativas de un país contra 
el otro.

El pasado lunes, un porta
voz del Gobierno iraquí dijo 
que Kuwait, al recurrir a la 
ONU para resolver su dife
rencias con Bagdad, "intenta 
conseguir la intervención de 
una fuerza extranjera en la 
zona del Golfo Pérsico”.

Kuwait envió el pasado día 
20 una nota a la ONU en 
la que pedía su intervención 
y acusaba a Irak de extraer 
petróleo de territorio kuwaití, 
en respuesta a una acusación 
similar hecha por Irak ante 
la Liga Arabe.

Precio del barril

Irak acusó a Kuwait de ”es- 
tar ejecutando un plan impe
rialista en el Golfo Pérsico”.

La diferencias entre Irak y 
Kuwait surgieron tras la deci
sión de este último país de 
reducir el precio del barril de 
petróleo a 14 dólares, contra
viniendo las normas de la 
OPEP. El día 17, el presidente 
iraquí, Saddam Husein, advir
tió veladamente ”a varios paí
ses del Golfo” sobre las con
secuencias de su participación 
en una ”conspiración” con 
EEUU sobre los precios del 

maron las autoridades.
Con dicho seísmo, ascienden 

a 647 los movimientos telúricos 
que se han producido en la últi
ma semana en la isla de Luzón, 
de los cuales unos 57 fueron 
apreciados por la población, 
señaló a Efe un portavoz del 
Instituto de Vulcanología y Sis
mología filipino. Según fuentes 
del Ministerio de Bienestar 
Social, que canaliza la ayuda 
oficial a las víctimas, el devas
tador terremoto causó más de 
un millón de damnificados en 
las zonas afectadas y destruyó 
total o parcialmente unas 
60.000 viviendas. Unos 80.000 
dólares de ayuda a Filipinas 
facilitados por el Gobierno y 
la Cruz Roja española fueron 
entregados a las autoridades 
filipinas para socorrer a las víc
timas. La ayuda española con
siste en medicamentos, alimen
tos y tiendas de campaña.

Círculos diplomáticos consideran que no existe amenaza de guerra.

SI

a

»

petróleo.
El día 18, Irak envió una 

nota a la Liga Arabe en la 
que acusaba a Kuwait de per
judicar la política de la OPEP 
y de ”extraer petróleo de su 
territorio nacional”.

Jordania, Egipto, Arabia 
Saudí y la Liga Arabe, man
tienen contactos con Irak y 
Kuwait para resolver sus dife
rencias. La diplomacia de los 
países en conflicto también se 
ha movilizado. El ministro del 
Interior de Irak, Samir Abdel 
Wahab, viajó hoy a Mananma 
para entregar una misiva del 
presidente iraquí al jefe del 
Estado de Bahrein, jeque Issa 
Bin Salman Al Califa, refe
rente al conflicto entre su país 
y Kuwait.

El ministro iraquí de Trans
porte, Mohammad Hamze, 
viajó también ayer a Marrue
cos con una misiva del pre
sidente iraquí para el rey Has
san II, y viajará también a 
Túnez y Mauritania.

MOSCU. (Lid).- El nuevo 
tratado federativo de la URSS, 
que regulará las relaciones 
entre las diversas repúblicas, 
estará listo antes de que acabe 
el año. El consejero presiden
cial Grigori Rebenko reveló 
ayer que la nueva estructura 
federativa soviética permitirá a 
las repúblicas soberanas decidir 
qué tipo de competencias 
desean entregar a la unión.

El proyecto será sometido a 
un amplio debate nacional. 
Rebenko hizo mención de una 
reunión mantenida por el Con
sejo Presidencial, que asise el 
líder Mijail Gorbachov, y el 
Consejo de la Unión, formado 
por los presidentes de las repú
blicas soviéticas. El consejero 
aseguró que para “noviembre 
o diciembre” podría quedar 
redactado el proyecto y que éste 
no se haría a puerta cerrada.

"El nuevo tratado lleva un

El precio del 
petróleo

La crisis generada por 
la bajada de precios ha 
unificado los criterios 
entre Teherán y Bag
dad, e Irán ha mostrado 
su apoyo a Irak en esta 
cuestión. El ministro del 
petróleo de Irán, Gho- 
lamreza Aqazade viajó 
a Ginebra para reunirse 
con el Comité de Con
trol de Mercado de la 
OPEP y espera que 
apruebe en su próxima 
reunión una subida del 
precio del barril de has
ta 20 dólares. Irán ha 
criticado la política 
petrolera de los emira
tos del Golfo Pérsico, a 
los que acusa de asfixiar 
la economía de los otros 
productores de crudo. 

retraso de varios años”, indicó, 
“pero la culpa no es sólo de 
la perestroika”. Como compe
tencias reservadas al gobierno 
central soviético Rebenko enu
meró la aplicación de cientos 
de tratados comerciales inter
nacionales, la defensa de la 
fronteras interiores y la reso
lución de los problemas adua
neros. En ese sentido, hace 
unos días la República Báltica 
de Letonia anunció la creación 
de un ente aduanero propio.

En otro caso, la intenciones 
de Ucrania de constituir un 
ejército propio, el consejero 
afirmó que no habría proble
mas, “si esas tropas quedan 
dentro de las fronteras de la 
república y se dedican a defen
der el orden y las leyes en Ucra
nia”. Un grave problema se 
plantea en el campo económico, 
“donde amenaza con estallar un 
conflicto de competencias”.

Se declara
culpable deleito 
atentados de 
Birmingham CO
ante la televisj*

LONDRES. (Efev. J 
de telespectadores 
escucharon anteanoche 
festón de un hombre 
responsabilizó de los ai3 
contra dos bares de 3 
ham (Inglaterra) en iml 
causaron la muene a 
sonas y heridas a

Totalmente camuflado! 
la cara distorsionada por 
gen y con la voz de un! 
el hombre que no fue 
ficado por el programáis 
en Acción ITV”, del 
de la televisión británic^ 
clamó la inocencia de las 1 
personas que cumplen confl 
por los atentados. |

Tras reconocer que en J 
Ila época pertenecía al Ej3 
Republicano Irlandés (IM 
afirmó que solamente dos! 
tantes de la organización lal 
rista, él y otro más, coloj 
los explosivos. | 

Asimismo, ofreció todo I 
de detalles sobre la potencil 
los artefactos, lugar de om 
ción y describió los dos ba 
donde fueron colocados. 1

El atentado contra 1 
tavem in the town”y TieJl 
berry bush”, fueron los masa 
grientos efectuados por el i 
contra objetivos civiles, quJ 
misterioso personaje cala 
como "trágico error". ]

Afirmó desconocer a los a 
condenados por los atentaa 
cuyas sentencias son revisad 
de los que afirmó ser totalrn 
te inocentes. ]

Un portavoz del progry 
realizado por "Granada Te 
visión", afirmó que se tai 
cuatro años en convencerall 
tigo para que declarase ante 
cámaras.

Añadió que los producto 
estaban convencidos de que 
personaje ”es quien dice se 
hizo lo que dice haber hed

Manifestó, igualmente, qw 
identidad de los autores 
conocida "desde hace muc 
años" por el Ministerio del 11 
rior y la policía y que sus w 
bres se encuentran en los ® 
mentos de la investigación 
los atentados.

Nuevo atentado
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Por otra parte, un atenta! 
con bomba mató ayer a | 
miembros de la Real Polriaj 
Ulster (RUC) y a una^ 
civil en el condado de .Ai^ 
en el sur de Irlanda del * 
informaron las autori 
locales. J

Los tres policías, que J 
ban juntos, murieron en e^ 
al estallar un artefacto co^ 
en la carretera cuando 
su vehículo. J

La onda expansiva alc^ 
dos mujeres que circu a . 
el mismo camino en o 
móvil. ft,ffl

Las dos mujeres 
ingresadas en un hospi^^ 
heridas graves y una \ 
murió poco ^®P® jjii^

Ningún grupo se am . 
atentado, pero sus 
cas corresponden a 1 
atentados que ha r _ 
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^ ,j^^^^^^” redama al Gobierno nicaragüense las tierras prometidas

Los ex contras, indignados 
con las tierras entregadas

sin "^^¡^ííos ganaderos denundan que Jos rebeldes roban cabezas de ganado

ralcano líder de la “contra” nicaragüense, reclama 
'”. rno un millón de manzanas de tierra para que

¡abatientes se integren al desarrollo económico.

tJKACUA. (Lili)- .Ga>“: 
? *.IÓ la pwel.cion al 
^’ ^jj ¡nctiruto de reforma
21

ras 
do,

^Gustavo Tablada, 
" un acto de entrega de 
tómil manzanas de tierra 

, región de “el coral”, en 
Jriental del país, donde 
ouenen como “nómadas 
^ de campesinos que 
janaron la lucha armada 
jar las elecciones Violeta

"Radio Ya”, emisora del 
Frente Sandinista de Liberación 
Nacional (FSLN), de Managua 
-que citó fuentes del Frente 
Farabundo Martí para la Libe
ración Nacional (FMLN)- seña
ló que José Castro Chicas, de

45 años, y Carlos Salmerón 
Hernández, de 34 años, ”no son 
miembros” de la organización 
guerrillera.

”Los voceros de la guerrila 
salvadoreña del FMLN deman
dan a las autoridades nicara
güenses que comprueben que 
los capturados son miembros de 
la guerrilla”, indicó la radio 
sandinista. CI comandante “Franklin” reclama al Gobierno la tierra.

®iK "crro.
iieano dijo que los desmo- 

CDi IBS viven de la ayuda que 
j de los campesinos de 
aún de “El Almendro”,

dos 
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ís, que 
; cali!

a los; 
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totalni
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icerali 
se aniel

t millares entregaron las 
[conforme a un acuerdo 
[gobierno ante los repre
nde las Naciones Unidas 
¡Organización de Estados 
tacaños.
Lano, quien ocupó en los 
L meses de la lucha arma- 
fe la resistencia nicaraguen- 
1 cargo de jefe del estado 
kdijo que la acción inme- 
i es sobrevivir, pero no se 
krán, porque proyectan 
P de dos anos funcionar 
B partido político.
feano dijo que no está 
cando las tierras que el 
eno sandinista le confiscó, 
pe motivó su integración 
kha armada contra el régi- 

que gobernó Nicaragua 
K diez años, mientras los 
jesinos que lucharon por la 
Jcracia y la libertad no ten- 
Qiantizado su sobreviven-

roduca 
de qui 
dice se 
er hed 
;nte,qui 
lutores 
;e mud 
¡o del le 
e sus») 
ralos do 
igación

Huelga

koentando la huelga gene- 
F paralizó Nicaragua hace 
Roanas, Galeano dijo que 
k observando la protesta 
^cnie nacional de los tra
bes (^T), pero que no 
^ucró personalmente ni 
n 13 resistencia nicara-

ido

n atena 
lyer a a 
1 Policía j 
una mil 
le .Anw! 
del Nflj 

utoridaí

que M 
i en el i 
tocoloe 
ado pas

a alcanfí 
rulaban d 
i otro an*

es fuff 
ospital j 
raa de í" 
o de^ 
atnW 

caracted^ 
las de olí 
■ealizado 
s britá’>^ 
Jlster.

L resistencia nicaragüense 
piedras después de 

leones”, destacó el líder 
^ino. Además calificó 
friones de “extremistas” 
Incidentes registrados 

la huelga, 
ríes mil contras per- 
en espera de mayores

K '^'^rra en la región 
riue es con- 

r corno una zona apro- 
P P3ra el cultivo de granos 
C ganadería. Algunos 
pr^ han denunciado que 

ex contras han roba
ras de cabezas de gana- 

de! ^/®^®®®s oriental y 
L país perjudicando eco- 
puente a diversas empre-

parte, fuentes de la 
L J®^gente salvadoreña 
^'■arabundo Martí para 
^eion Nacional (FMLN) 

^^^ 'Qs ríos sal-
^^ Mana- 

° ^^^^^^^^ transpor- 
^®^ r’^rembros de 

^^ión.

‘J^
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jl^*

HASTA200000PTAS. MENOS

Hasta 200.000 pts. de descuento sin condiciones, en cualquier turismo de la gama
Renault 5. Date prisa, que se los llevan. 

Ven a un punto de venta Renault.

Por ejemplo. Renault 5 Five:
1 015.000 pts.-120.000 pts. = 895.000 pts.

AHORRO VERSIONES

120 000 pts.
150 000 pts
200 000 pts

Five. TL

GTL. GTX. TURBO. GTD. TD

BACCARA GTX

RENAULT 5

RENAULT
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Miranda: “La 
desregulación 
puede dislocar el 
mercado 
eléctrico”

SANTANDER. (Efe).- El 
director general de ENDESA, 
Rafael Miranda, dijo el lunes 
en la UIMP que algunos esque
mas de desregulación del sector 
eléctrico propuestos pueden lle
var a ‘serias dislocaciones’ en 
el mercado existente.

Esta ‘dislocación’, dijo 
Miranda, sería mas cierta si se 
concediera el acceso a la red 
eléctrica a grandes consumido
res industriales’.

Miranda participó anteayer 
en una mesa redonda sobre la 
regularización o liberalización 
del sector eléctrico, dentro del 
seminario ‘El sector eléctrico 
español en la Europa de 1993’ 
que se imparte en la Univer
sidad Internacional Menéndez 
Pelayo.

El director general de 
ENDESA manifestó que existe 
la preocupación de si la des
regulación podría perjudicar el 
nivel actual de eficiencia y coor
dinación y cuestionó que un 
conjunto de entidades indepen
dientes de producción sin un 
control regulador mantenga los 
niveles actuales satisfactorios de 
calidad de suministro eléctrico.

Para Miranda, es también 
cuestionable que el nivel de 
coordinación que pueda alcan
zarse con los esquemas de más 
fuerte desregulación sea seme
jante al conseguido actualmen
te.

Por su parte, el consejero 
director general de Iberduero, 
José Antonio Garrido indicó 
que la regulación ‘bien enten
dida’ no solo es compatible con 
un proceso liberalizador sino 
que ‘lo reclama en el desarrollo 
total de su contenido’.

Intervencionismo oculto

En el informe que las compañías presentarán a los responsables de Industria

Las eléctricas pedirán la 
apertura de Valdecaballeros

La puesta en marcha es ‘^preferente en relación a otras alternativas^^

Telefónica
aumentó sus
beneficios 05
23,4% en el

Üitii

primer Sdnesi "

Para Garrido, el conflicto 
aparece cuando se constata que 
la preocupación del sector eléc
trico muchas veces no es la 
regulación sino los excesos de 
ésta o ‘el intervencionismo que 
se oculta tras actuaciones pseu- 
doreguladoras’ que responde a 
una demanda de protección por 
parte de las propias empresas.

Según Garrido, para que un 
modelo de regulación fuera 
compatible con la liberalización, 
la rentabilidad de las empresas 
debería ser proporcional a su 
valor añadido y tendría que 
definirse todos los parámetros 
que inciden en el precio de la 
energía eléctrica.

Las compañías eléctricas 
pedirán al Gobierno la 
puesta en servicio de los 
grupos 1 y 2 de Valdeca
balleros ‘por resultar pre
ferentes con relación a 
otras alternativas^ según 
un documento, al que ha 
tenido acceso Efe, que 
recoge algunas de las pro
puestas del sector respecto 
al nuevo PEN.

MADRID. (Efe).- Agrega 
el documento que la puesta 
en marcha de Valdecaballeros 
es preferente respecto a otras 
alternativas ‘para dar energía 
de base desde los puntos de 
vista económico, técnico y 
medioambiental’.

En el informe, que está 
siendo discutido actualmente 
por las compañías eléctricas, 
para ser presentado a los res
ponsables de Industria, se 
estudia con minuciosidad la 
situación actual del sector, y 
se insiste en que las solucio
nes que se adopten deben ser 
‘de bajo riesgo económico’.

En este sentido añade que 
en un sector fuertemente 
endeudado, con escasos 
recursos financieros y en un 
entorno incierto, altamente 
condicionado por el medio 
ambiente se consideran como 
más plausibles soluciones de 
‘bajo perfil de inversión, 
máximo aprovechamiento de 
los activos empresariales exis
tentes con el menor impacto 
medioambiental y que pueden 
concretarse en planes flexi
bles’.

Las eléctricas estudian dos 
niveles de decisiones, y en el 
primero se incluye el alarga
miento de vida útil y mejora 
técnica de los grupos actuales, 
la remodelación de las ins
talaciones en las que esta 
solución sea adecuada, y la 
finalización y puesta en ser
vicio* de los grupos 1 y 2 de 
Valdecaballeros.

También, el desarrollo de 
los aprovechamientos hidroe
léctricos administrativa y eco
nómicamente viables, y la 
puesta en servicio de grupos 
térmicos con nuevas tecnolo
gías de combustión limpia de

«s
 \f

c-
~L

íK

S I 
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Distribución de las centrales nucleares existentes en España.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar LISA............................................. ........................99.396 99.644
l ecu.............................................................. .......................126.741 127.059
l marco alemán....................................... ......................... 61.173 61.327
l franco francés....................................... .........................18.244 18.290
1 libra esterlina......................................... .......................181.396 181.850
100 liras italianas..................................... .......................... 8.357 8.377
100 francos belgas................................... ..................... 296.958 297.702
l florín holandés...................................... ........................54.287 54.423
l corona danesa....................................... .........................16.072 16.112
l libra irlandesa........................................ ...................... 164.045 164.455
100 escudos portugueses....................... ........................69.693 69.867
100 dracmas griegas............................... ........................62.522 62.678
l dólar canadiense................................... ........................85.972 86.188
l franco suizo............................................ .........................71.855 72.035
100 yens japoneses................................. ........................66.856 67.024
l corona sueca...................... .".................. ......................... 16 831 16.873

15.925l corona noruega..................................... .........................15.885
l marco finlandés.................. ................. ......................... 26.112 26.178
100 chelines austríacos.......................... .......................869.911 872.089
l dólar australiano................................. .........................78.102 78.298

carbón que posibiliten un 
mejor aprovechamiento de los 
recursos nacionales.

En el segundo nivel figuran 
decisiones que hay que tomar 
‘si no se quiere poner en peli
gro la garantía del suministro 
a más largo plazo’.

Necesidades de nueva 
potencia

Para ello, dice el docu
mento, ‘es necesario estimar 
las necesidades de nueva 
potencia, decidiéndose por 
una determinada opción 
cuando sea preciso y teniendo 
en cuenta la complementarie
dad con los equipos actuales, 
la localización geográfica de 
las zonas de consumo defi
citarias, la seguridad del sumi
nistro y la capacidad de adap
tarse a las necesidades’.

Según el plan, las empresas 
consideran un probable incre
mento de la demanda de 
energía de un 3,2%, ‘lo que 
se tracuce en un crecimiento 
de un 2,9 por ciento, de aquí 
al año 2000 en la demanda 
máxima de potencia anual’.

En esta situación el sector 
debería emprender ‘acciones 
encaminadas a alargar la vida 
útil más allá del año 2000 y 
remodelar instalaciones por 
un total de 4.379 megavatios.

Respuesta 
empresarial
El sector, por otra 

parte, tendría que cons
truir alrededor de 6.000 
nuevos megavatios (en
tre 5.850 y 6.350) según 
evolucione la cogenera
ción.

Agrega el documento 
que el sector eléctrico 
‘quiere dar una respues
ta empresarial que per
mita a los responsables 
de la política energética 
conocer la opinión del 
mismo sobre la mejor 
forma de atender en el 
futuro el suministro 
eléctrico’.

‘Todo ello -añadeden- 
tro del marco de la com
petitividad empresarial 
europea y con una polí
tica de precios que 
refleje los costes propios 
del servicio, permita la 
eliminación de costes 
ajenos y posibilite la 
competencia entre los 
productores europeos 
en beneficio de los 
consumidores.

MADRID. (Lidt-T, 
resglstró unos 
53.349 millones d 
durante el primer se. 
que supuso un aumento 
por ciento comparado 
resultado obtenido d 
mismo mes del año

Por lo que respecta 
vicio, la compañía ser 
el resultado global obi 
satisfactorio, y destaca' 
gresiva mejora en la cal' 
servicio’. U compañía 
durante el primer se 
recuperación del ritmo 
ingresos, con tasas cer 
las previstas para el 
ejercicio, la contención 
gastos por operacio 
recuperación del ritmo 
cimiento de los benefic 
‘cash-flow’.

Por otro la compañía 
síntomas en la inflexión 
demanda de servicio, 
desaceleración en el ri 
crecimiento de tas petici 
líneas, así como una r 
ción del tráfico telefóni 
ticularmente nacional 
resultados económico-li 
ros muestran según Tel 
un cambio significativ 
ingresos por operaciones 
ron un 18,6 por ciento, 
nitud que contrasta con 
por ciento favorable del 
trimestre. Este creci 
refleja el efecto de la 
de las tarifas, que enl 
vigor el 21 de marzo, 
incremento del 7,3 por

S

litas.

s
SI

Los gastos de 
consumo
aumentaron u
3,4% entre ato _ 
y junio pasado ¡^ 

MADRID. (Efe).-b»! ^

La Bolsa sujetó el cambio 
pese a la caída de Wall Street

MADRID. (Efe).- La sesión 
del mercado de valores trans
currió ayer sin gran animación 
pero se obtuvieron puntos de 
forma muy moderada en los 
sectores de electricidad y comu
nicaciones y con mayor fuerza 
en construcción, alimentación, 
químicas y el sector de cartera 
inversión.

Sin embargo, a la línea alcista 
no se unieron los sectores ban
cario, siderúrgicas y varios.

La Bolsa madrileña recobró 
mayor resistencia a medida que

transcurrió la sesión, sujetando 
los cambios y a pesar de la caída 
de Wall Street.

De 194 valores contratados en 
renta variable, cuarenta y seis 
subieron, noventa y uno bajaron 
y cincuenta y siete no experi
mentaron variación con respec
to al lunes.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer en el mer
cado de valores de la capital 
de España fue de 301,55 ente
ros, contra 299,98, en alza de 
1,57 puntos.

de consumo aumentaron t 
por ciento entre abril y, 
pasado, después de haber 
un 3,19 por ciento en el n 
trimestre del año, segú^ 
facilitados ayer por el Ii4 
Nacional de Estadística

Este es el primer aul 
que se registra en lo 
de año en los gastos 1 
sumo de los hogares espl 
lo que eleva al 10,84 porj 
la tasa acumulada de esta 
cador en relación concia 
período del año anterior ]

Según el avance de resjj 
de la encuesta continua 
supuestos familiares qu j 
ra por el INE, los 
consumo
Último trimestre, los J 
de pesetas, casi 2,5 
pesetas más que en ei 
trimestre de 1985, ,
el Instituto Nacional 1 
distica comenzó a rea 
tipo de encuesta. j 

Comparados con 
del mismo trimeshe 
la tasa de crecimien .^ 
gastos de corisum

SáM^
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CvA!^ AY^ ANTERIOR | NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR

Inmobiliaria v Construcción------ Químicas —
3390*00 3390*00 (M.C.) Valenciana 3875*00 3890*00 Fosforera__________ 3400*00 3405*00

5030*00 5030*00 (M.C.) Uralita 3570'00 3645*00 (M.C.) Nicas — 85*50

4600*00 4640*00 (M.C.) Crístalerí_________ 13700*00 13800*00 Tafísa______________ 2690*00 2775*00

238*00 240*00 El Encinar 630'00 635*00 Fénix______________ 9950*00 9790*00 (M.C.)

9890*00 9990*00 (M.C.) VaUehermo______ 3500*00 3580*00 (M.C.)

5380*00 5440*00 (M.C.) In. Metrop. — 905*00 (M.C.)

1795*00 1820*00 (M.C.) In. Urbis 2350*00 2405*00 (M.C.) Ponferrada_________ 76*50 78*00

660*00 661*00 Vas. Centra 5750*00 5700*00 (M.C.) Hullas C. Cort. — 520*00

3480*00 3540*00 (M.C.) Zabalburu __ 700*00 A. Hornos_________ 418*00 420*00 (M.C.)

8900*00 8930*00 Urb. Metro __ 2330'00
Aux' FFCC________ 975*00 1000*00

m 4290*00 4250*00 (M.C.) C. P. Lemona 1890*00 1900'00 Acerinox 10460*00 10670*00

6460*00 6550*00 (Mr,) Cubiertas 1804'00 1835*00 Asturia. Zinc 1000*00 1001'00
1

3265*00 3200*00 (M.C.) Eurobuildi 225'00 269*00
Españ. Zinc 2300*00 2375*00
Macosa

1780*00 1775*00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) 445'00
782'00 783*00 (M. C.)—

N. M. Quiján 330'00 339*00 (M. C.)
9220*00 9280*00 (M.C.) Renta Inm. 1440*00 1470'00 (M.C.)

D. Felguera 1515*00 1545*00 (M. C.)
1600*00 Sansón (BA) 2900*00esj líBS (Ba) — ——

1930*00 1960*00 (M. C.)tiras. (Ma) D 1330*00 Asland Cat. (Ba) 455*00
Amper

—
Forjas Ala 97*00

C. Molins (Ba) 1650*00
—’ ——

ida Incas"“
—

Olarra — 51*00
ÍB'i

■UlVUu Focsa (Ba)_______ — 3065*00
Siemens P 243*00 P 244*00

riti
JOI

MBa)_____ 635*00 640*00 Corp. F. Alba 8210*00 8200*00 (M.C.) . . Tubací^x' 900*00 909*00 (M O
5300*00 5340*00 (M.C.) Sociedades de inversión — Zard. Otis 11730*00 U850*00 (M. C.)

rali 3160*00 3140 *00 (M.C.) U. Cerrj (Bi) __ D 120*00IIW 
lat 681*00 686*00 (M.C.) General Invers. 1490*00 1500*00 System Af_________ 1185*00
■llD 1835*00 1850*00 (M.C.) Cartisa__________ 1350*00 Tycsa __ 273*00del W 410*00 416*00 (M.C.) Finsa — 804'50 Ib-Mei __ 415*00
esa 534*00 539*00 (M.C.) Mobinter — 180*00 Carburo (Ba) _ __ 995*00Ito, 
Mi ro 677*00 682*00 (M.C.) Ceivasa — D 1258*00 Unid. Hermet. 185*00
«1(1

:cin 
la i

a 603*00- 608*00 Cartinbao — 308*00 Tycsa (Ba) __ 268*00
bosa 568*00 569*00 (M.C.) Invatisa — 1330*00 Automóviles---------------------------irai 1500*00 1570*00 (M.C.) Patrisa 1150*00

’i 0
OH 3340*00 3330*00 (M.C.) Fintisa 875*00 Bendix Esp. 468*00 475*00

Rentisa__________ 1260*00 Citroen____________ 940*00 940*00

le Bansaliber 1050*00 1050*00 Tudor 1390*00 1360*00 (M. C.)

4070*00 4050*00 (M.C.) Figranvisa __ 460*12 Fasa Renault 429'50 431*00

1770*00 1780*00 Esp. Invers __ 390'00 L. R. Santan — 158*00
i W Sa 7430*00 7480*00 (M.C.) Cartex 200*00 200*00 Motor Iber________ - 721*00 723*00 (M. C.)

abr 3450*00 3470*00 (M.C.) Fibansa — 733*00 Comunicaciones---------------------ido L.Ma) 1295*00 1295*00

3040*00 3040*00 C 1 rapeieras ..... ---------------------- Telefónica 951*00 967*00 (M. C.)
^1 
roña 
ni

4170*00 4190*00

\ IVl.Vz. } 

(M.C.) Papelera_________ 515*00 531*00 (M.C.) Iberpistas__________ 126*50 126*12

4550*00 4650*00 (M.C.) P. Navarra 103*00 Acesa_____________ 844'00 885*00 (M. C.)
aben 

> el y
b^íMa)

475*00 Unipapel________ 1050*00 1065*00 ▼ <11 lUdMÚnS

:ica

^ra 75*00 77*00 Sarrió 1235*00 1245*00 (M.C.)

1285*00 Torras (Ba)______ 1580*00 Ceselsa____________ — 710*00
r auf

1095'00 Tabacos (Ba)______ — 210*00

íSjen Seg. Bilbao (Bi) 250*00)S dS 
esn

220'00 V/uiiiiiVíia ----------

ÍH_ÍBi)__ 480*00 1385*00 1375*00 (M.C.)
U. Ibérica (Va) — 105*00

P^^Í Ercros
Reunión (Va) 210*00

(M.C.)
—

; esH 
n el® 
rior.B

ílti0j~ E. I. Aragón 1950'00 1990*00
Vidrala 3330*00 (M. C.)

Insular Nitro. — 645*00 (M.C.)
Pnmbilbao (Bi) 905'00 930*00res® 725*00 731'00 Repsol 2725'00 2755*00 (M.C.)
Tabacos (Ma)______ 245*00rua®

que® — 240*00 Cepsa 2350'00 2350*00 (M.C.)
ga® 830*00 Petromed 7900*00 7990*00 (M.C.)

jera®
6,2 4

—r— —————
Seda Barna______ 505*00 515*00 (M.C.) (M. C.) = Mercado Continuo

billo® 

iño e®

—y vuiiaLruccioii_____
Sniace 680*00 676*00 (M.C.) U = Umero

5720*00 5800'00 (M.C.) Mafre 7690'00 7800*00 (M.C.) P = Papel
11 dei 
ealiz® 22980*00 23000*00 Oxígeno_________ — 950*00 =—------i— ----------- i—>

e de S -

¡nt^ll 
se

[aste* ®

Ufo 
^aci>rmacion 

litada ñor: BANCO URQUIJO |
GRUPO MARCH ^^ ^

stred® 
eseta-®



Miércoles. 25 de
Julio de 1990 24 VERANO’90

Alberti y María Asunción Mateos quisieron guardar en todo momento el secreto de su boda

EI poeta gaditano se casó recientemente con una joven a la que conoció hace seis años

Alberti asegura que vivirá muchos 
años para disfrutar su matrimoúio

La pareja expresó su deseo de fijar su residencia en el Puerto de Santa María

Comienza ■ 
juicio contS 

hijo de Mal 
Brando, ac3 
de asesinat]

Las audiencias J 
del juicio de ChrisS! 
de 32 años, comeS 
ante un tribunal d< 
les, donde se estuS

te

bMA 
U

k de 
[.“ su 
Lati 

ktiel

duqi
sación de asesinato pro ár a 
contra el hijo del ac ito • 
dounidense Marlon Br í- di

La audiencia, pi^ 'de 1 
el juez Larry Fidler.'í • el 
declaración del a^n ai t 
Cunningham, elpr#Boi 
que llegó a la resida prii 
Brando -donde lililí 
drama- poco despuésl'siKri 
Christian Brando dispateenci
tra Drag Drollel, novijk Coi

Du

Como saben el poeta Rafael Alberti contrajo matrimonio 
el pasado día trece de julio con María Asunción Mateos, 
profesora de Lengua y Literatura Española, a la que 
conoció hace aproximadamente seis años durante un 
homenaje al también poeta andaluz, Antonio Machado. 
El matrimonio quiso quardar el secreto de la boda.

Marina BERNAL

Este recién matrimomo, 
que quiso en todo momento 
guardar el secreto de la boda, 
realizó hace pocos días las pri
meras declaraciones sobre su 
nuevo estado civil, en las que 
el poeta de El Puerto de Santa 
María confesaba su deseo de 
fijar su residencia, el mayor 
tiempo posible, en dicha loca
lidad gaditana.

-¿Es cierto que han vendido 
la exclusiva de su boda? “Una 
agencia de prensa ofreció a 
mi mujer 22 millones de pese
tas por la exclusiva de las 
fotos, pero ella respondió que

Para Garci, el guionista se encuentra 
ensombrecido por la figura del director

bién que Marlon 
prestará declarad® 
audiencias prelumn^ Meferii

El drama, que ¿ 
la vida del más se^ «sada

«erras

■piniu

GIJON (Efe).- El director 
cinematográfico José Luis Garci 
manifestó ayer en Gijón, donde 
se encuentra con motivo de la 
celebración del Festival Inter
nacional de Cine, que ‘el guio
nista es un ser anónimo ensom
brecido por la figura del direc
tor’.

Garci señaló que siempre 
quiso ser guionista, pero “me 
encontraba en un país donde 
además de no haber buenos 
guiones, se había asumido 

no estaban en venta”. -¿Por 
qué entonces la ausencia de 
fotógrafos? - “Porque quería
mos que fuera en la intimidad, 
como lo había sido toda nues
tra relación”.

-¿No cree que a sus 87 años 
es demasiado mayor para vol
ver a casarse? - “Yo no tengo 
edad, soy como la poesía. Los 
87 años es una cuestión de 
registro civil. Este matrimonio 
es para mí como una inyección 
de juventud”.

Al poeta se le pudo ver una 
vez más con un excelente áni
mo y con unas enormes ganas 
de vivir.

- ¿No se contradice al vol

demasiado el legado de la ñou- 
velle vague,' que suponía la 
práctica desaparición del guio
nista y la sobrevaloración del 
director’.. Con respecto a la cri
sis que está atravesando el cine, 
el director español indicó que 
“la gente ya no sale de casa 
para ver cine, sino que entra 
en casa para poner la televisión 
y conectar el vídeo’ y añadió 
que ‘en otros tiempos el cine 
era el único espectáculo, pero 
en la actualidad hay una mul

ver a casarse con otras decla
raciones suyas anteriores? “Es 
muy natural. Llevo varios años 
con Asunción, y es una com
pañera estupenda. Una mujer 
muy bella y muy inteligente”.

- ¿No teme a la muerte? 
- “No creo que va a desa
parecer tan pronto, porque no 
estoy agotado en ningún terre
no. Llevo el bastón de casua
lidad. Diariamente continúo 
trabajando mucho, y todas las 
mañanas hago varios dibujos. 
Me encuentro en unas buenas 
facultades, pero el día que me 
llegue la hora, que me muera, 
quiero que tiren mis cenizas 
al agua de la bahía. Además 
me gustaría que mi mujer y 
mis amigos tomen unas copas 
de fino y que canten el gori 
gorií Y se tomen unas coqui
nas y unos boquerones. Yo no 
soy un poeta llorón,- todo lo 
contrario”.

- ¿Qué es lo que contiene 

tiplicidad de ofertas propiciadas 
por un innegable cambio social’.

Garci propuso como solución 
‘parcial’ a la crisis que vive el 
séptimo arte en estos momen
tos, ‘hacer películas por y para 
jóvenes, porque son ellos los 
únicos que pueden contar sus 
propias historias desde una 
perspectiva real y este sector 
social es el principal receptor 
de nuevas películas’.

Por otra parte, el director 
dijo que “el gran problema del 

su legado que ahora ha lle
gado a Cádiz?. - “La mayor 
parte de mi obra la hice en 
el exilio y en ella está la mayor 
parte de mis 39 años de exilio 
obligado. Obras de arte, gra
bados, libros, pinturas, que 
ahora he querido que venga 
a España”.

- ¿Dónde va a instalarse 
ahora? - “La mayoría del 
tiempo estaré en la casa donde 
nací en El Puerto de Santa 
María, que va a ser constituida 
en museo el año que viene. 
La otra parte no lo hemos 
decidido todavía. Aquí queda
rá guardado todo lo que yo 
hice, fuera bueno o malo, para 
estudio de mi obra y de la 
Generación del 27 a la que 
pertenezco”.

Desde que la pareja se 
conoció en 1984 no se han 
separado, apareciendo siem
pre juntos en cualquier acto 
público.

hermana Cheyenne, ni^ntc
en el acto. s-

Bajo la mirada 'dli-cia 11  
Marlon Brando, quees[
audiencia desde la p de
de la sala, el oficiallKpoi 
ham manifestó que 
declaró que dispar^

por

cerdo

novio de su herma 
una pelea que com 
Drollet ”se volvió eafl

El hijo de Markia 
dijo que el dispart I 
dental y se prodiga

^:üger 
salo 
□ ni:

ambos empezaron|J i Chu 
encima de una pistolaj ^.deb
en la casa para lai 
de la familia y que 
traba allí de casuali 
el policía. !

El oficial añadió!

ide' 
pero 
otro'

• nom 
lente

las primeras cosas
fesó el acusado fuegs ^ues. 
so disparar contra Drc da al

Según fuentes ]udffl tetuda 
declarado culpableí.‘ ; el D¡ 
Brando puede ser coní ^aipre 
25 años de cárcel eníl? ^eas 
del estado de Califony, «j

Esas fuentes indie» nar ,

" 
»c;

cine en este país son las sub
venciones, que representan un 
lador del que no se puede pres
cindir como en épocas pasadas, 
cuando había un público fiel al 
cinematógrafo’.

Por último, Garci se refirió 
a la serie que desde hace dos 
años rueda para televisión His
torias del otro ladoí en la que 
“me he acercado al cine de 
género, contando historias con 
un enorme grado de complici
dad con el espectador'.

últimos monstruosa 
cine estadouniden4 
pasado 16 de mayo| 
dencia de Brando. | 
Los Angeles.

Marlon Brando 
la casa en esos rno 

Dag Drollet, de 
de un 'nfluveme ^ 
tico de la isla fra^ 
(Polinesia), mante 
sentimentales co 
actor, Cheyenne. 
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^a^onio con el duque de Cádiz conserva una buena amistad

eatriz de Borbón celebró 
Mallorca su cumpleaños

Philippe Junot está perdiendo su fama de '‘playboy”

Loles León considera que 
ser hortera es divertido

mstóerata alemana le encantaría entrevistar a Mijail Gorbacliov

, jf Borbón, la 
j áe Sevilla cele- 
fiiioa su 43 cum
pla unidad ale- 
‘^ae era necesa- 
^su matrimonio 
^¡iaque de Sevilla

anBi^ , gue ‘‘conserva- 
buena amistad.

^ ^1,SOIDOS civilizados”.

ntra 
dar 
acu 
laB

Matías Vallés

jjjA DE MALL0R- 
¡i-Beatriz de Borbón 
¡eríecta imagen post- 
5 de Francisco de 
*sus pelucas rosas.

¡a >atigradas y su amor
irisiiíi ®3dú por todas las 

del Señor. Incluidosme
d^ij'^ con perdón, per- 

duquesa de Sevilla 
itopi’ira sus hijos junto
Jel« ¿do marrano.
fon Bi sr de su separación, 
p»e Borbón prefiere 

llerS el apellido que 
agcjal casar con Fran- 
pri^ Borbón, duque de 
resÍMi primo del Rey de 

spuBjáócrata alemana que 
diw encasqueta un som- 
, now Cocodrilo Dundee 
ne.'niaente luce las galas 

F ade la alta sociedad, 
daj ad^i3 los animales una 
qiie td especial, que no 

la pi® de los prejuicios, 
¡cialnpor la razón huma-

Beatriz de Borbón

E

Tiaw 3 por los animales 
neffió
) cora cardos son animales 
ar^nl religentes y limpios, 
aro í a a los perros. Ahora

W ninguno, porque 
W! Chula en Santo
ol fe debido a los ¡ncon-

de viajar en avión
uePipero me encantaría 
ilidí t otro”. El marrano,

• nombre, era lo sufí-
r<ia^nte aseado para 

el baño de los hijos 
5(|ues.

1 que 
;qui

al mundo en la

n 
o

Rondad alemana don- 
Danubio, Beatriz 

prefiere las calmas 
al río cen- 

“porque me fas-
®^ y los deportes

^ '^^ pertenece

"eíerirse a la

‘^'^da por una aten- 

a la fauna que 
j ^ueño al mismísimo

porción 
no está

&

Rodríguez de la Fuente. “Me 
entusiasman las formas 
redondas del pintor Fernando 
Botero, quizás porque me 
atraen las ranas, que colec
ciono a miles. Me dan suer
te”.

Y se toca la oreja, de la 
que cuelga un batracio metá
lico, mientras otro parece 
croar su asentimiento desde 
su escote.

Vestida con un bañador a 
topos conjuntado con las 
transparencias del pareo que 
le oculta las piernas, la duque
sa de Sevilla llegó a Palma 
a bordo del yate “Piropo”, 
propiedad del magnate Ricar
do Sicre, gran amigo de 
Robert Graves y asiduo de 
la zona de Deiá. El barco ha 
recalado en la Bahía coinci
diendo con el 43 aniversario 
de esta madre de tres hijos 
-un varón de once años y dos 
quinceañeras, Olivia y Cris
tina-, que no le teme a la 
edad. Tal vez porque sigue 
una dieta anfibia, como su 
batracio preferido.

Tampoco dramatiza la rup
tura sentimental con Francis
co de Borbón. “Conservamos 
con mi ex marido una gran 
amistad. Sin tensiones, por
que somos gente civilizada”.

La metamorfosis de la rana 
dura unos cuatro meses, 
menos tiempo del que nece
sita Beatriz de Borbón para

oscilar, desde las carantoñas 
a un cachorro de león en un 
chiringuito y la aspiración de 
entrevistar al Gorbachov en 
apuros o al pintor de Mede
llín famoso por sus figuras 
mofletudas, aunque no se adi
vina ninguna consonancia 
entre los gordos de Botero 
y la delgadez exacta de la aris
tócrata centroeuropea. Las 
aparentes contradicciones le 
han ganado una fama que da 
pié a numerosas habladurías 
en los corrillos del Sindicato 
de Escandalizados de Oficio. 
“Hace casi veinte años que 
vivo en España y nunca he 
pretendido llamar la atención. 
Pero poseo una personalidad 
fuerte y mucha fantasía. Soy 
muy natural”.

Ana VAZQUEZ

MADRID (Lid).- La actriz 
Loles León afirma que prefiere 
pasar por chabacana antes que 
“ir todos los días de Christian 
Dior”. Incondicional del direc
tor de cine Pedro Almodovar, 
asegura con sinceridad y sin 
complejos que “yo no soy hor
tera por naturaleza, sino por 
estilo, porque me gusta. Ser 
hortera es maravilloso y diver
tidísimo y yo no me lo quiero 
perder porque a otro señor le 
parezca que eso es negativo”.

Menos descaradas se mues
tran Mirta Miller y Mila Ximé
nez de Cisneros, las “ex” de 
Alfonso de Borbon y Manuel 
Santana respectivamente. 
Ambas pasean por Marbella 
acompañadas por dos jovenes 
caballeros, a los que nadie 
conoce, pero que sin duda 
hacen gala de una juventud 
envidiable.

Mirta y Mila han optado por 
dos “cachorros”, con los que 
olvidan a dos “ilustres”.

Philippe Junot ya no es el 
mismo que era. Su fama de 
“playboy” se diluye, mientras 
aprende a ser un buen padre.

EI que casuará envidia y sen
sación tanto en hombres como 
en mujeres, ha dejado atónitos 
a sus conocidos en Marbella. 
Este verano la noche ha perdido 
a uno de sus incondicionales y

principales animadores. Philip
pe Junot sale poco y bebe 
menos porque pasa su tiempo 
reconvertido en feliz esposo y 
padre de familia con Nina y 
sus dos hijos.

La cantante Massiel vuelve 
a los escenarios con un nuevo 
disco, “Deslices”, un trabajo 
producido y costeado por ella 
misma. Esta convencida de que 
gusta a un público muy variado. 
“Me llaman a casa “fans” de 
doce y trece años muy educados 
y entusiasmados. No son para 
nada pesados”, asegura.

Luz Casal pasa el verano de 
un sitio a otro, promocionando 
su ultimo disco. Dice que “no 
busca el éxito ni la populari
dad”, porque “en esta profesión 
todo es muy relativo y estoy 
preparada para lo que pueda 
venir. Ni me sorprende el éxito, 
ni me sorprenderá, en su día, 
el olvido”.

El futbolistas Julio Alberto 
esta en Ibiza, donde se recupera 
de un grave lesión. Entrena cua
tro horas diarias, suda como un 
pollo, y se muestra optimista 
respecto al futuro: “Este año 
el Barca lo hara lo mejor posi
ble, y desde luego, el título 
liguero es lo principal. Espero 
que luego no se empiece a com
plicar todo...”. Mientras tanto, 
Julio Alberto ha dejado a su 
novia actual, María Jesús y aho
ra sale con una camarera.

Juan Guerra pasó el fin de 
semana en Nerja
Francisco Acebo

La unidad alemana

Con la cara llena de son
risas, una dentadura deslum
brante y un aura infantil, la 
duquesa se enfrenta a la más 
fascinante cuestión interna
cional de la década. “Aunque 
mi carácter no es nada ger
mánico, creo que era nece
saria la fusión interalemana, 
porque se trata de un sólo 
pueblo. La unión está enmar
cada además por la caída del 
comunismo, que es de lo más ' 
positivo”. Y no comparte los 
temores a un nuevo expan
sionismo del coloso europeo.

MALAGA (Lid).- Juan 
Guerra, hermano del vicepre
sidente del Gobierno, y que lle
va acaparando con todo lujo de 
detalles, informaciones muy 
variadas en los últimos meses 
en España, pasó el fin de sema
na último en unos apartamentos 
de Neqa. Estuvo acompañado 
de dos de sus hijos y de su 
compañera sentimental actual. 
Dos guardaespaldas impidieron 
que se realizaran excesivas fotos 
aunque sí fue cazado por el dia
rio El Sol del Mediterráneo, 
cuyo fotógrafo tuvo que aguar
dar bastante para poder realizar 
alguna instantánea del hermano 
del vicepresidente del Gobierno 
que no le gusta excesivamente 
madrugar y que después al ver 
que había un fotógrafo a la vis
ta, intentó no salir más de la 
casa, aunque sí llevaba en el 
aparcamiento dos vehículos, un 
Mercedes y un Audi.

Y la que también realizó un 
viaje fugaz a Marbella fue la 
Duquesa de Alba, Cayetana, 
que estuvo el sábado en la corri

da concurso de ganaderías de 
Ronda, donde no hubo suerte, 
ni con el torero Roberto 
Domínguez, ni con los toros, 
cenando posteriormente en 
Marbella con alguno de sus 
hijos menores, entre los que se 
encontraba la pequeña María 
Eugenia. La Duquesa de Alba 
habitualmente suele pasar algu
nos días del año en la Costa 
del Sol aunque generalmente la 
mayor parte del tiempo lo 
reparte entre San Sebastián y 
las Baleares. Y hablando de lle
gadas, el próximo sábado al filo 
del mediodía en el aeropuerto 
de Málaga, llegará Isabel Preys- 
1er con sus hijos, en lo que serán 
las nuevas vacaciones del año 
90 en un chalet distinto al de 
años atrás y que incluso va a 
representar una mayor inver
sión económica en cuanto al 
alquiler. Los rumores sobre la 
presencia de Isabel Preysler han 
aumentado de tal forma, que 
ya se habla de que va a alquilar 
un helicóptero para desplazarse 
desde el aeropuerto de Málaga 
hasta Marbella para evitar el 
acoso de los fotógrafos.

SUPER OFERTAS
6! ,, BENIDORM

días - 7 P.c.)’« ^h** 7oL/g (8 días - 7 P.C.)
16.800 pts
15.750 pts

!

al Sn? 1 ALTEA . f p.c.
"’mbosr - 2.300 pts. noche

niño: gratis 2° niño: 50% Dt®
-„ LA MANGA

H“» ^L 04/08) P.C. 4.400 ptas noche
®' 04/08) P.C. 4.000 pts noche

^''■<22s_Hniño 50% Dto. 2® niño gratis

DIONISIO GUARDIOLA, 34 
TF. 22 71 62 ALBACETE

GALICIA 
AGOSTO: 33.500 pts 
Salidas de Albacete

1 semana P. Comp. + excursiones.
Día 16 de Agosto

CANTABRIA Y ASTURIAS
1 semana en P. Comp. + excursiones 

visitando: SANTANDER. COMILLAS, SANTILLANA, LAREDO, 
CASTRO URDIALES, PICOS EUROPA, COVADONGA, RIBADE

SELLA, BURGOS 
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salidas de ALBACETE
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9,14,19,24,29 4,9,14,19,24 2 y 7
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nuevos fichajes del Albacete Balompié (V)

€ í

Marino, junto a Pepe Carcelén en el día del fichaje. JESUS moreno
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El de Villaviciosa en uno de los entrenamientos de pretemporada.

Es asturiano, juega de defensa, tiene 24 años, procede de la Escuela del Mareo y ¡e gusta el “reagge”

Marino: “Me siento afortunado, poca gente 
puede trabajar en lo que a uno le gusta” Bd

Las dos últimas temporadas fue cedido por el Sporting al Langreo y al Lugo, de la Segunda División ^^B”

A sus 24 años, Marino decidió dejar su equipo de toda 
la vida, el Sporting de Gijón, y empezar una nueva etapa 
en la Segunda División con el Albacete. El asturiano, 
formado en el Escuela del Mareo, y posteriormente cedido 
al Langreo y al Lugo, Juega de defensa.

G.ESTEBAN

Marino fue una de las últimas 
incorporaciones a la defensa del 
Albacete Balompié, una línea, 
que manteniendo la columna 
vertebral del pasado año, se ha 
reforzado considerablemente, 
con ISs incorporaciones de 
Pariente, Juárez, Soler y el pro
pio Marino.

¿Por qué juegas ai fútbol?
- Al principio te lo tomas 

como un hobbie, no piensas de 
manera seria en el futuro, pero 
cuando te das cuenta, en mi 
caso, eres un profesional, y lo 
que era un hobbie se ha con
vertido en una profesión que 
te gusta, y esto es muy impor
tante, poca gente puede trabajar 
en lo que le apetece, por eso 
yo me siento afortunado.

¿Cuál ha sido tu trayectoria 
deportiva?

- Empece en la Escuela del 
Mareo, a los nueve años, y des
de entonces fui escalando todas 
las categorías inferiores del 
Sporting, hasta llegar al primer 
equipo, luego juge una tempo
rada en el Sporting Atlético, y 
posteriormente fui cedido al 
Langreo, y la pasada temporada 
en el Lugo, estos dos últimos 
equipos de la Segunda División 
“B”.

¿Qué música te gusta?
- Escucho bastante música, 

pero la que más me gusta es 
la “reagge”.

¿Por qué fichaste por el 
Albacete?

- De las ofertas que tenía 
era la más interesante y la más 
concreta. Además las referen
cias que me habían dado de 
este club eran todas muy satis
factorias.

¿Cuáles son las metas que 
se ha marcado Marino en su 
primer año en el Albacete?

- A estas alturas, en la pre
temporada partes con la mayor 
ilusión de poder colocar al equi
po en los puestos más altos de 
la tabla, y esto repercutiría en 
el rendimiento indiviudal de 
cada uno.

¿Tienes algún favorito para 
la liga, conoces los que van a 
ser tus rivales?

- Al no haber jugado en esta 
División no la conozco dema
siado. Sólo se que no hay gran
des favoritos, y que puede surgir 
de todo. Va a ser una com
petición muy igualada, en don
de pude haber sopresas como 
la que protagonizó el Palamós 
el año pasado.

Después de quince días de 
entrenamientos, ¿qué valora
ción puedes hacer de tu nuevo 
entrenador?

- No he tenido demasiado 
contacto con él, pero a primera 
vista parece que sabe psicoló
gicamente como llevar el equi
po, y tácticamente creo que es 
un entrenador con unos matices 
de fútbol moderno muy impor
tantes.

¿Qué te ha parecido el Mun
dial de Italia?

- Ha estado bien, aunque el 
nivel ha bajado respecto a ante
riores ediciones. Personalmen
te, el equipo que más me gustó 
por el juego que realizó fue 
Camerún, y también me gustó 
bastante Inglaterra, Alemania, 
la campeona, que llevó una gran 
regularidad durante todo el 
Campeonato del Mundo.

¿Qué te parece el grupo 
humano que se ha formado en 
el Albacete Balompié?

- Es un grupo fenomenal tan
to en el aspecto profesional 
como humano, y esto es muy 
importante, que haya una gran 
camaradería para que el equipo 
pueda ir para arriba, que es lo

con

dís

El jugador se formó en las categorías inferiores del Sporting de Gijón. JESUS moreno

en 
inte 
lose

Jos 

cnt

Ji 
del 
Raf, 
Mol 
vieri

encí 
de c

“Pienso que en un país donde hay democracia 
y libertad de expresión no es lógico, y no 
me entra en la cabeza, que se pudiera meter, 
en el último extremo, en la cárcel al periodista 
José María García”

Algunos datos 
personales

E 
entr 
el di 
cuiii 
bas

que todos deseamos.
¿Cuál es tu opinión sobre el 

tema de José María García?
- Pienso que en un país don

de hay democracia y libertad 
de expresión no es lógico, y no 
me entra en la cabeza, que se 
llegue a estos extremos.

¿Y sobre la unión de las dos 
Alemanias?

- Es un paso muy grande y 
decisivo de la Europa Occiden
tal hacia los países del Este.

¿Y sobre el posible noviazgo 
del Príncipe?

- Creo que es una cosa per
sonal entre el Príncipe e Isabel 

Sartorius, y que la gente en 
España se entromete demasia
do en esas cosas.

¿Qué pasaría si el Albacete 
subiera a Primera División?

- El ascenso sería un impacto 
tremendo, tanto para el club, 
como para lo jugadores, el téc
nico, la directiva, etc.

¿Y si llegara el descenso?
- A prion no se piensa en 

esa posibilidad, ya que las 
expectativas y las ilusiones son 
otras.

¿Has salido por Albacete?
- Si, tomé contacto con la 

ciudad y está muy bien.

Nombre completO'^^* 
riño Zulas González.

Fecha de nacimiento: 
2-11-66.

Lugar: Villaviciosa 
(Asturias).

Estudios: Hasta según
do de F.P.

Ubicación en el campo- 
Defensa. . .

Jugador favorito: 
nivel internacional, Var 
si, y en España, San^

¿Por qué empezaste 
jugar al fútbol?: P°’’^ 
ción, mi padre que 
bién fue futbolista 
metió el gusanillo de e 
deporte, y ^®^®?x4nli' 
domingos íbamos al 
nón a ver al Sporting 
Gijón.

■^mpe 
^Atk 
^k e! 
^^ at 
•nos { 
pesar d 
Pnnicir

^ c

^Üeier

M.C.D.2022



Miércoles, 25 de
Julio de 1990ifribuna DEPORTES 27

El circuito de Albacete podría ser homologado en breve.

El tema de la entrevista, la homologación del Circuito de Albacete

José M^Llusá y Rafael Plá se
entrevistaron con Joseph Zeegwaard
Las conversaciones con el comisionado de la FIM continuarán el día 5 de agosto en Donington

EMPRESAS 
QUE 

COLABORAN 
CON EL 

ALBACETE 
BALOMPIE

1 LA TRIBUNA

CUBIERTAS Y 
MZOV, S.A.

3 OLIVETTI

INFORMATICA
4 ALBACETE (Olivetti)

EXPOFICINA
5 (Olivetti)

CAFETERIA AUTOBUSES
6 Y CAFE DE PARIS

CONFECCIONES 
7 TROFEO, S.A.

MUTUA 
8 MURCIANA

LANCIA 
9 MARPAMOVIL

FERRATTI

11 METALMANCHA

SEGUROS
12 ALBORAN

ACEITUNAS 
ADRIAN

José María Llusá, gerente del Circuito de Velocidad, 
Í Rafael Plá, presidente del Motor Club Albacete, se 
tatrevistaron el pasado fin de semana en Le Mans 
nn Joseph Zeegwaard, presidente de la comisión de 
velocidad de la Federación Internacional de Motoci
clismo y encargado de la homologación de circuitos

G. ESTEBAN

José María Llusá, gerente 
del Circuito de Velocidad, y 
Rafael Plá, presidente del 
Motor Club Albacete mantu
vieron el pasado fin de semana 
fin Le Mans (Francia) una 
interesante entrevista con 
Joseph Zeegwaard, presidente 
de la comisión internacional 
de velocidad de la FIM y 
fincargado de la homologación 
de circuitos.

El tema principal de la 
fintrevista con el holandés fue 
^1 de la homologación del Cir- 
finito de Albacete para prue- 
J’3s de carácter internacional. 

siendo el resultado de ésta 
más que favorable.

Ambas partes trataron la 
posibilidad de que el Circuito 
albaceteño asuma con la res
ponsabilidad de organizar una 
prueba internacional de “Su- 
per-Bikes” en noviembre. Esta 
carrera sería el trampolín para 
poder homologar el circuito 
a nivel mundial, si todo va 
bien.

Zeegwaard presenciaría la 
prueba de “Super-Bikes” en 
Albacete para sacar sus con
clusiones, y posteriormente 
homologar el Circuito. Una 
vez homologado, el Circuito 
de Albacete, optaría por una 

prueba del Campeonato de 
Europa de Automovilismo o 
incluso por un Gran Premio 
del Mundial de Motociclismo. 
Esto sería durante el trans
curso del próximo año 1991.

Además de la entrevista con 
el presidente de la comisión 
de velocidad de la FIM, José 
María Llusá y Rafael Plá ofre
cieron una rueda de prensa 
a los más de 15 medios de 
comunicación españoles que 
se hallaban en Le Mans, 
cubriendo el Gran Premio de 
Francia de Motociclismo. En 
dicha rueda de prensa, Llusá 
y Plá explicaron a los perio
distas la entrevista, anterior
mente mantenida con Joseph 
Zeegwaard.

Nueva entrevista

Después de una primera 
toma de contacto más que 
favorable, el gerente del Cir

cuito y Andrés Sánchez Marín, 
jefe de pista, viajarán a Don- 
nington Park para volverse a 
entrevistar con el comisionado 
de la Federación Internacional 
de Motoclismo. Esto será, el 
5 de agosto, coincidiendo con 
el Gran Premio de Inglaterra.

Esta nueva entrevista con 
Zeegwaard será la continua
ción de la mantenida en Le 
Mans y con los mismos obje
tivos.

Hay que recordar que 
Joseph Zeegwaard visitó nues
tra ciudad, el pasado 16 de 
marzo, con la misión de ins
peccionar las obras del Cir
cuito, el holandés salió muy 
satisfecho de su inspección, 
considando la instalación 
como “moderna y a la altura 
de otras europeas”. Ya enton
ces, Zeegwaard anunció una 
prueba internacional en el 91 
para Albacete, una vez logra
da la homologación.

14 AUTOMAN

CONSTRUCIONES 
15 JUNCOS, S.A.

ALSO 
16 ÉLECTRICIDAD

1, MESSA 
SUMINISTROS ELECTRICOS

DISTRIBUCION 76 S.A.
18 (Maesa) 

PROIMAÑ 
9 M. ELECTRICOS

GRUPO 86 
20 “SEGUROS”

ANIGMA, S.A.
21 Y REPAMAN

ALBASA 
22 PEUGEOT-TALBOT

Maribel Rodríguez fue finalista en el 
Cto. de España Junior de atletismo

23 OBRAS Y DERIVADOS

24

-------------------------------LI
^^ celebraron en Soria los

*^^ España Junior 
í[g ^^’^^o, en los que Alba
res representada por 

consiguieron 
¡fisar j^^^^^^^^s resultados a 
. ye ser el primer año que 

jJ^^Paban en esta categoría. 
Hás P^'^*^*P^nte albaceteña 
^odrí^^^^^^^^^ ^^^ Maribel 
<ici^^^ ^^^ ^^^^^ pasar con 

®We facilidad las series eli

minatorias y las semifinales de 
200 metros lisos, hizo un exce
lente séptimo puesto en la final, 
con el un registro de gran nivel, 
24 segundos y 7 décimas.

Este gran tiempo y el séptimo 
puesto de Maribel Rodríguez en 
la final sirve para demostrar, 
que podía haber estado de 
sobra en el encuentro interna
cional entre Italia y España, 
para atletas nacidas hasta el año 
73, al ser la tercera mejor atleta 
de este grupo de edad.

La marca obtenida por Mari
bel, le permitirá estar presente, 
en el mes de agosto, en el Cam
peonato de España Absoluto, 
que se disputará en Jerez.

Buenas actuaciones

También tuvo una actuación 
destacada María del Mar Rodrí
guez en la difícil prueba de los 
100 metros vallas, en la que con
siguió ser semifinalista y ocupar 
la tercera plaza de los nacidos 

en el año 73.
Esta misma atleta también 

representará al Club Atletismo 
Albacete en el Campeonato de 
España Absoluto, tras haber 
conseguido la mínima que se 
pedía para poder acudir a estos 
campeonatos.

Por su parte, César Valencia 
tuvo una aceptable participa
ción quedando a tan sólo un 
puesto para poder pasar a la 
siguiente ronda de los 200 
metros lisos.

NOTA: Las empresas que 
diariamente irán apare
ciendo en esta columna 
colaboran con el Albacete 
Balompié en la adquisi
ción de un Palco de 
Honor.
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Para el corredor español el equipo Lancia está en mejores condiciones de ganar la prueba

Sainz comenzó la pasada noche su 
participación en el Rally de Argentina

Lopcz Zubero 
logró su segum 
medalla de oro 
en los Juegos d 
la Amistad |

Jorge Recalde, compañero argentino del español le facilitara las cosas

El español Carlos Saiaz, 
piloto ofícial del equipo 
Toyota, admitió que todos 
los corredores de la escu
dería Lancia están “en 
mejores condiciones para 
poder ganarí^ la décima 
edición del Rally de Argen
tina, que comenzó anooche 
en Buenos Aires.

BUE-NOS AIRES 
(Efe).Sainz, de 28 años, sos
tuvo que para los represen
tantes de Toyota “esta com
petición será bastante difícil” 
y que en caso de ganar en 
Argentina no estará seguro de 
adjudicarse el título de cam
peón, “porque todavía”, dijo, 
“faltarán otras cinco pruebas 
muy exigentes”.

Él piloto español coincidió 
con su compañero de equipo, 
el argentino Jorge Recalde, en 
que “no existe en Toyota nin
guna orden para que uno de 
los dos vaya adelante”.

Recalde afirmó que “si es 
necesario hacer algo por el 
bien del equipo” no dudará 
en fácil itarle las cosas al espa
ñol, quien, afirmó: “es uno de 
los mejores pilotos del mundo 
en esta especialidad”.

Sainz se quejó porque “los 
caminos se arreglaron cuatro 
días antes de la carrera, cuan
do lo lógico es hacer esos tra
bajos un mes antes, por lo 
menos”.

El piloto español encabeza 
el campeonato mundial en el 
Grupo “A” con 80 ‘puntos, 
seguido por el francés Didier 
Auriol, con 55; el italiano 
Massimo Biasion, con 44; el 
finlandés Juha Kankkunen, 
con 42; el sueco Mikael Erics-

SEATTLE (Efe).- £| ' 
dor Martín López Zubero h 
la segunda medalla de oro o 
España en los Juegos de 
Amistad especialidad de 
metros espalda con un tien 
de 1.59.50 minutos.

I

yisrey 
BSD Cl 
nsitsroi

Carlos Sainz con reservas en el X Rally de Argentina.

son, con 26; el sueco Bjorn 
Waldegard y el italiano Darío 
Cerrato, con 20 y el francés 
Bruno Saby, con 16.

El campeonato de marcas 
es encabezado por Lancia con 
94 puntos. Toyota tiene 74; 
Subaru 19; BMW 14; Mazda 
y Renault 12; Mitsubishi y 
Volkswagen 10; Audi 9; 
Citroen 8; Ford 4; Daihatsu 
3 y Peugeot y Nissan 2.

Anoche se dio la salida

El Rally de Argentina, que 
se disputará en un recorrido 
de 2.117 kilómetros divididos 
en cuatro etapas, comenzó

ayer las 22,00 hora local (01 
00 gmt del miércoles) con una 
superespecial que empezará 
en el “Hipódromo Argentina” 
situado en el barrio de Paler
mo, en la zona norte de la 
capital de este país.

Esa prueba de velocidad, de 
3.070 metros, será la primera 
de las 30 establecidas por el 
Automóvil Club Argentino 
(ACA), entidad organizadora. 
Tendrán un total de 599,11 
kilómetros, mientras que los 
restantes 1.518,53 kilómetros 
corresponderán a los tramos 
de enlace.

La mayor parte del Rally 
de Argentina se disputará en

las sierras de la provincia de 
Córdoba y tendrá como epi
centro el estadio de fútbol de 
la capital provincial, emplaza
do en la base del cerro Cha- 
teau Carreras, donde finaliza
rá la primera etapa tras un 
recorrido de 927,97 kilóme
tros, con 79,25 para las seis 
pruebas de clasificación.

La segunda se realizará 
sobre 444,55 kilómetros; la 
tercera de 375,55 y de ellos 
176,45 corresponderán a ocho 
pruebas clasificatorias.

La tercera se desarrollará 
en 375,55 kilómetros con nue
ve tramos cronometrados de 
205,26 kilómetros.

El nuevo club del jugador, el Real Madrid, se hará cargo de los gastos

Luis Milla compró su baja al F.C
Barcelona por 340 millones de pesetas

BARCELONA (Efe).- Luis 
Milla, jugador del F.C.Barcelo- 
na, ha llegado a un acuerdo 
con el vicepresidente del club, 
Joan Gaspart, para la adqui
sición de su baja mediante el 
pago de 340 millones de pese
tas, según confirmó el directivo.

Con la compra de la baja, 
Luis Milla queda en condicio
nes de firmar nuevo contrato 
con el Real Madrid, una vez 
que se formalice el acuerdo y 
el Barcelona haya percibido la 
cantidad pactada para la res
cisión del contrato.

Gaspart confirmó que Milla 
se ha comprometido a pagar la 
indemnización que fija el con
trato suscrito entre la entidad 
y el jugador.

“Una vez que el jugador se 
ha comprometido a pagar la 
cantidad prevista en el contrato, 
el F.C. Barcelona ya no puede 
retenerle, y aunque no se ha 
realizado, sí existe el compro-

miso formal de Milla para hacer 
efectiva la cantidad de 300 
millones de pesetas, más el 
incremento del IPC desde la fir
ma del contrato hasta el día 
de la fecha”.

El F.C. Barcelona lo tiene 
claro

El vicepresidente barcelonis
ta señaló que estaba convencido 
de que Milla suscribirá contrato 
en las próximas horas con el 
Real Madrid. “He hablado con 
Ramón Mendoza y me ha con
firmado el interés del Real 
Madrid por el jugador”, añadió.

Gaspart añadió que también 
Milla le ha confirmado que su 
interés por la compra de la baja 
del Barcelona era para firmar 
por el Real Madrid.

El directivo barcelonista con
cretó que la entrega del dinero 
se hará en los próximos días 
y subrayó que “si por cualquier

Milla pagó su libertad al Barcelona para irse al Madrid.

circunstancia no se realizara el 
pago. Milla continuaría siendo 
jugador del Barcelona hasta el 
día 30 de junio de 1991”.

En cuanto a la intervención 
de, Jesús Gil, Gaspart señaló 
que había sido para ayudar al 
Barcelona.
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El español había ganado h 
dos días la prueba de los 
espalda con un tiempo de 55

El soviético Vladimir Sel 
fue el segundo clasificado, a 
sólo 33 centésimas del espai 
mientras que en tercer lugar 
situó el alemán federal T latoDU 
Weber con un tiempo de2.0(
minutos.

norec 
idCO 
itl ni 
i^iapic

LAUí
El equipo español de bal ^JP^’^ 

mano, por otra parte, no lo ^^^^ '
confirmar el buen momento
forma que mostró en su pnii 
partido ante Corea del Sur 
la que venció por 28 a 23 
perdió frente a Islandia por 
sólo gol de diferencia, 19 a

Lausana 
íe prol 
(lauden 
mtoridé

El s 
íspañol 
Javier C 
Silente

La selección española deb 
conseguir ahora un buen reM. . 
tado en el partido frentS^® 
Yugoslavia, quien venció 
Corea por cinco goles de 
rencia, para lograr el pas»”®^®’' 
semifinales, ya que se elasifil* 
los dos primeros de cada gruí j

La sorpresa de la jomada Ira .. 
gó en las competiciones alS™’^° 
ticas, cuando en una de 11®®^.^ 
carreras más esperadas, la 
100 metros lisos, el estadou 1 

«1 predense y campeón olímpico C 
Lewis fue denotado por 
compatriota Leroy Burrel p 
sólo 3 centésimas.

Leroy B irrel realizó un tiei 
po de 10.05 segundos, mienti 
que Lewis finalizó con una mi
ca de 10.08 segundos.

Resultados natación: 
-HOMBRES- 
- 200 metros espalda: 
.1. Martín Zubero

1.59.50 minutos 
.2. Vladimir Selkov

(ESI

(UR¡
1.59.83

.3. Tino Weber (URS) 2.00.1
- 400 metros libre:
.1. Arthur Wojdat 

3.48.61
.2. Sean Killion

3.49.78
.3. Jorg Hoffman

3.50.19
- 100 metros braza:
.1. Alexei Matveev

1.02.34
.2. Vadim Alexeev

teriom 
dones 

En
del C 
donar 
oiáxiir 
ydesp 
Olímy 
Ferrei 
5ón q 
en la 
Sevilli

(P01

(USA

S

(URS

1-02.47.3. Kirk Stackel (USA) 1-02.

-MUJERES-
- 1.500 metros:
.1. Janet Evans (0^ 

15.54.23 . ,.g
.2. Haley Lewis 

16.12.22 . znn
.3. Anke Moehring 

16.28.37
- 200 metros estilo:
.1. Summer Sanders (

E. Blanchard (US 

T Daniela Hunger (R® 

^“relevos 4 x 100 

.1. Estados y“^^^¿M 
(R. Mitchell, T. M 

J. Jorgenson, N. j^ .2. Liados Umd^ 

(Á7"®mÍ L A FetteO 
T. OEoughlin, LA *■ „aá( 

.3. República Uem 
Alemana 4.11.46

a:

El 
<1 ni 
Luis 
niuse 
Gettj 
estad 
para 
rand 
finar
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fs^ primera vez que los Monarcas visitan oficialmente el Comité Olímpico Internacional en Lausana

111 

ro
Los Reyes de España visitaron 
oficialmente la sede del COI

Don Ju^^ Carlos y doña Sofía fueron recibidos por el presidente del Comité, Juan Antonio Samaranch

rolo 
irop 
i de 
de
tien

idoli 
los

le 55, 
rSel 
lo, a 
espai

los reyes de España, don 
¡oan Carlos y doña Sofía, 
notaron ayer ofícialmente, 
Mr primera vez, la sede 
id Comité Olímpico Inter- 
tidoaal (COI) en Lausa- 
M (Suiza). Los reyes fue- 
100 recibidos a la entrada

C
D 1

e bal 
noloj 
lento 
n pnc 
il Sur
a23 

1 por 
19 a 

a debel 
en res 
Frente 
enció 
de di 
pase 

,'lasifii 
la gni| 
nada! 
les at 
i de 
is, la i

id COI por el presidente 
id máximo organismo 
ilímpico, el español Juan 
ijitoaio. Samaranch.

LAUSANA (Efe).- En le 
Bcepción a los reyes se encon
aban también la alcaldesa de 
ausana, Yvette Jaggi, el jefe 
e protocolo de la ciudad, 
Gaudenz Von Salis, y otras 
jutoridades locales.

El secretario de Estado
«pañol para el Deporte, 
Javier Gómez Navarro, el pre
adente del Comité Olímpico 
Español (COE), Carlos Ferrer 
Salat y Anselmo López, direc- 
w de Solidaridad Olímpica, 
lüeron también la bienvenida 
í don Juan Carlos y doña 
Sofía.

Los reyes y las máximas 
autoridades olímpicas y depor- 
livas españolas celebraron una 
reunión, que duró más de una

Los Reyes se interesaron por el COI, en Lausana.

tora, primero en el despachoitadom “” “^ pinnciu cu d ucspacinj 
)ico C '*^' presidente del COI, y pos

teriormente en la sala de reu-por 
irre! p

un del 
mienü 
ana mi

) (ES

Diones del Comité Ejecutivo. 
En la misma, el presidente 

W COI presentó ante los 
monarcas a los miembros del 
máximo organismo olímpico, 
1después el titular del Comité 
Olímpico Español, Carlos 
Ferrer Salat describió el pabe
llón que representará al COI 
tn la exposición universal de 
Sevilla92.

f (ÜR!

S

Nuevo Museo Olímpico

(POI
El consejero del COI para 

ti nuevo Museo Olímpico, 
1^ Monreal, director del

(USA ““*0 de la “Fundación Paul 
, explicó a los reyes el 

tetado de las obras del Museo(RDA

(URS

[®ra cuya construcción Sama- 
solicitó la colaboración 

aanciera de las grandes

(Ul

.1
S

5 W

d (USA|

empresas internacionales, en 
una causa tan importante para 
el Comité Olímpico Interna
cional.

Anteriores visitas no oficiales

La visita de los Reyes

Tras la reunión, don Juan 
Carlos, doña Sofía y sus acom
pañantes se desplazaron al 
lugar donde se contruye el 
Museo Olímpico y posterior
mente asistieron a un almuer
zo al que acudió también el 
presidente de la Confedera
ción Helvética, Arnold Koller.

Ayer por la tarde, los reyes 
visitarán la exposición “El 
cuerpo y el espíritu” que se 
exhibe en el Museo LHermi- 
tage en Lausana, integrada 
por tesoros de la Grecia 
antigua.

Tras la visita a la exposi
ción, se dará por conluída la 
visita y se desplazarán a Gine
bra, desde donde, a última 
hora de la tarde, el avión les 
llevará de regreso a Madrid.

Aunque la reina había visi
tado el año pasado la sede 
del COI y anteriormente lo 
hizo el príncipe Felipe, esta 
es la primera visita oficial que 
efectúan juntos los reyes a la 
sede del máximo organismo 
olímpico.

Otras personalidades que 
estaban presentes en la recep
ción a don Juan Carlos y doña 
Sofía eran el presidente de la 
Federación Internacional de 
Esquí, Marc Hódlrer, el direc
tor general del COI, Francois 
Carrard, la secretaria general, 
Francoise Zweifel, Raimundo 
Saporta, adjunto a la Presi
dencia del Real Madrid, y el 
hijo del que fue presidente de 
la Generalitat de Cataluña, 
Josep Tarradellas, que trabaja 
en la universidad de Lausana.

Samaranch viajará pasado 
mañana a Barcelona para ini
ciar sus vacaciones de verano, 
y posteriormente, una vez aca
badas viajará a Lausana.

Juegos sin 
política

(Efe).- Josep Miquel 
Abad, consejero delega
do del COOB92, con
sidera que los barcelo
neses no “ven con bue
nos ojos la utilización 
política” de los Juegos 
Olímpicos, por lo que 
éstos no serán previsi
blemente utilizados 
como elemento de polé
mica en la campaña de 
las elecciones municipa
les.

Abad se muestra muy 
optimista respecto a la 
organización de los jue
gos porque, dijo, “las 
cosas van razonable
mente bien” y considera 
que la utilización polí
tica “se volverá en con
tra de los que la hayan 
propiciado”.

SU COCHE 
SE LO MERECE

España derrotó 
con rotundidad 
a Eire en el 
Europeo de 
Hungría (3-0)

HUNGRIA (Efe).- 3.España: 
Julio Iglesias; Prieto, Juanlu, 
Gallardo, Santi Cuesta; Velas
co, Delgado, Mauricio (Már
quez, min. 78); Manolo (Blas 
Candela, min. 86), Cuéllar y 
Alfonso.

Goles:
1-0. Min. 62. Manolo.
2-0. Min. 67. Cuéllar, de 

penalti.
3-0. Min. 86. Alfonso.
Arbitro: Spassov (Bulgaria). 

Mostró una cartulina amarilla 
a Prieto en el minuto 86.

Comentario:
La selección española derro

tó ayer con claridad a Eire por 
tres goles a cero, gracias a tres 
brillantes acciones individuales 
de Manolo, Cuéllar y Alfonso, 
y logró su pase a las semifinales 
del Campeonato de Europa sub 
18 que se disputa en Hungría.

Dominio territorial

tos jóvenes que dirige Jesús 
Pereda, a pesar de dominar 
territorialmente durante los pri
meros 45 minutos, no acertaron 
con el marco contrario hasta 
que en la reanudación el bético 
Manolo abría la puerta de la 
esperanza de la selección espa
ñola.

Cinco minutos después de 
abrir el marcador, España sen
tenció el encuentro con un gol 
de Cuéllar al transformar una 
pena máxima señalada por el 
colegiado búlgaro Spassov tras 
ser derribado él mismo dentro 
del área húngara.

Difícil semifinal

Con esta amplia victoria de 
España por 3-0, la selección de 
Jesús Pereda disputará las semi
finales del torneo europeo el 
día 26 de julio contra el ven
cedor de la eliminatoria Por- 
tugal-Hungría en la localidad de 
Gyula.

El triunfo español ante Eire 
ha servido además de para 
pasar a semifinales, para que 
el equipo de Pereda se clasi
fique automáticamente para el 
próximo Campeonato Mundial 
de Fútbol sub 19 que se dis
putará durante el mes de junio 
de 1991 en el vecino país de 
Portugal.

¿(^ién le lleva, le trae, le permite viajar a gusto, 
llegar a tiempo a una cita, pasear, disfrutar, etc.?

¿Quién va a ser? ¡Su coche!
Si cree que él se lo merece, traigalo y le daremos su merecido. 

(Redará impecable.
El LAVADERO CASTILLA vuelve a abrir sus puertas, 

pero con la más moderna tecnología en el lavado automático 
de su automovil.Compruébelo.

APROVECHESE DE LAS OFERTAS EN VALES Y BONOS DE LAVADO.
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LAUADEBO CASTILLA
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Anuncios por palabras Vn

LOCALES 
EN ALQUILER
Buena zona 

comercial. Calle 
Albarderos, 1. (de 100 
a 1000 M2.) Teléfono; 
22 94 71.

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

S.T.

SE TRASPASA 
LOCAL 

COMERCIAL 
400m

Altura 5 Mtrs. Luz fuerza. Arqui
tecto Carrilero (Junto a Merca- 
dona) Tel. 2312 90. Horario 
Oficinas.

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años.
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Teléfono: 

967/23 04 14

CONSTRUCCIONES
MAYOR

centro de estudios f

asesores
Rosario 3-7 Sí 21 04 29
•EOir CAPITOL. ALBACETE,

Alquiler de despachos 
C Marqués de Molins 
n'’2. 2° izquierda
De 5 a 8 de la tarde 
Telefono 24 20 n

SE VENDE
Cebada cervecera para 
semilla. Variedad OFE
LIA R-2, cosecha pro
pia, muy alta produc
ción. Llamar al teléfono 
2113 34

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

• SI QUIERES trabajar y 
tener fuertes ingresos, ven 
a vernos estamos en C/ 
María Marín, 47-Bajo D Alba
cete, Somos una empresa 
de ámbito nacional y nece
sitamos cuatro hombres que 
estén dispuestos a viajar por 

. la provincia. Te ofrecemos 
cantidad fija mensual, alta 
en Seguridad Social. Tras 
□eríodo de prueba.

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque • 
Lineal. Teléfono; 21 74 15

• SE TRASPASA bar cén
trico. 140 m^. Teléfono;

EDIFICIO 
BODEGON 

MANCHEGO 
ALBARDEROS, 14. 

Tfno: 22 78 77 
VIVIENDAS DE 
RENTA LIBRE 

140 IVI2. Acabados 1® 
calidad 
Trastero individual 
LOCAL COMERCIAL 

DE 500 M2
(Con sótano y terraza) 

Plazo de entrega: 
8 meses

GAONA, 5 
24 10 84

• SE NECESITA cocinera. 
Teléfono: 2412 79.

• SE NECESITAN chi- 
cos/as para trabajar en fábri
ca. Llamar de 9 a 1. Tef. 
24 21 78

POLITECNICA
- FISICA - QUIMICA
- ALGEBRA - DIBUJO
- CALCULO - INGLES

ECONOMICAS
- CONTABILIDAD
-MATEMATICAS
- T. ECONOMICA

COMIENZAN NUEVOS GRUPOS EL 
D1A 1 DE AGOSTO

CADEMIA 
Iemas

DIONISIO GUARDIOLA 56 Principal
SIMON ABRIL 13 Bajo

Tel. 22 67 66

• PARTICULAR busca piso 
en alquiler, sin muebles, 
céntrico. Llamar 24 24 62

PARTICULAR 
por traslado

VENDO

BMW 735 1 
Ultimo modelo 
Equipado

Verlo en:
AUTOSTARS

Avda. España, 45 
Tel: 23 56 51 Albacete Edificio Bulevar

Viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios 

“MAXIMA CALIDAD”
FINANCIACION A SU MEDIDA 

Información y venta en:

TELEFONOS: 50 42 06
21 7010

SE ALQUILA 

LOCAL 
168 m’ 

con fachada a dos 
calles en Avda. España, 

39.Bajo. Teléfonos: 
22 14 53/22 08 57

PRESTAMOS 
URGENTES

SE NECESITA
AYUDANTE/A DE COCINA

para Hostal-Residencia en 
Castellón (con experiencia) 
90.000 ptas. superables -i- a- 
lojamiento y manutención. 
Llamar tardes. Agencia Gey
ser. Tef. 2419 20

SE BUSCA

PISO
en alquiler sin 

muebles, pequeño, 
económico.

Teléfono: 22 63 19

VENDO 
PISO

C/ Rosario 
(Junto a Catedral) 

160 m. 
Muy mejorado. 

Información horas 
oficina.

Sr. García 
Toledo. 21 72 83

• VENDO piso céntrico, C/ 
Ricardo Castro, 5-3° Ocha., 
perpendicular P° Libertad. 
Llamar tardes de 4 a 7. Tef. 
21 85 71

Cancelamos embargos 
e hipotecas.
Descuento de letras.
Rapidez.
Teléfono: 967-50 03 06

• SE VENDE copistería c/ 
Mayor. Excelente funciona
miento. Tef. 24 24 69

• SE TRASPASA local. C/ 
Torres Quevedo, 1. Tef. 
23 33 52

SE TRASPASA churrería, 
zón Arquitecto Vandelvi- 

ra, 44. Teléfono. 23 74 84.

CONSTRUCCIONES 
OCAÑA LOPEZ, S.A.
Vende naves de 700 m^. 
en Polígono Industrial 
Campollano 2^ Avda. 
Parcelas 16-17. Teléfono: 
24 19 59

• VENDO piso céntrico 135 
M2.1.000.000 entrada, llaves 
en mano y resto facilidades. 
Teléfono: 50 03 06

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo, 
cirugía oral Rosario, 3 pral. 
Tfno: 21 88 65 Albacete.

• SE TRASPASA peluque
ría señoras. Teléfono; 
23 68 82. De 2 a 4 tarde y 
de 9 a 10 noche

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 8 de la mañana 
a 8 de la tarde. Teléfono; 
21 70 69

• CLASES particulares o 
por grupos de Inglés a 
domicilio. Tef. 21 07 43

• VENDO furgoneta 
Seat-Trans AB-G precio 
intersante Dirigirse Pasaje 
Unikos Bombonería.

AL SUR DE 
ALICANTE

Apartamentos 2 dormitorios 
con terraza y zona de apar
camiento desde 4.400.000 
Ptas.
Viaje gratis a conocemos. 
Masa. Teléfono: 22 52 50. 
Albacete

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

• SE TRASPASA mesón 
céntrico, económico. Teléfo
no: 23 84 32

PARQUETS 
EMETERIO

Ó
 

o: 
ó

• SE NECESITA ayudante 
o aprendiz de cocina o plan- 
chista. 24 10 35 - 21 53 93

Parquets y tarimas flotan
tes de fácil y cómoda ins
talación sin polvo ni 
obras. Antonio Machado, 
77. Tefs. 23 94 80 y 
21 92 80

• SE NECESITA empleada 
de hogar. De 8 a 3. Telé
fono: 23 41 39

• SE NECESITA chica inter
na, con referencias. Teléfo
no; 22 85 59. Horas oficina.

MECANOGRAFIA E

INFORMATICA
(ADULTOS Y NIÑOS)

OPOSICIONES

* ADMINISTRATIVOS Y 
AUXILIARES ESTADO 

INSALUD 
TELEFONICA 
JUSTICIA 
AYUNTAMIENTO Y 

DIPUTACION
* INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS

PREPARACION DE 
Y CAJAS

C
D 

ó
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GABINETE DE PSICOLOGIA
C.O.U.

F.P.FACULTAD ECONOMICAS
IDIOMAS: INGLES-FRANCES

En Villacerrada

SE VENDEN

aar c 
amo 
■lect 
aierc 
ados 
írra 
erra 
Tras 
Isim 
god 
deC

-Locales comerciales desde 37.000 hasta 85.0( ^^‘

ptas/m2.
-Locales comerciales con obras de acondicionamie

lEstí

to para cafeterías a 90.000 ptas/m^.
-Viviendas de 126,43 m^. útiles por 10.500.000 pía

Información: Plaza de La Mancha, 17
Teléfono: 23 7517

PIU

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZÁDol J* 

BOTELLAS SU INSTALACION DE "f
EBS

CALEFACCION INDIVIDUAL
* AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMiC ^^T.

VAN

Butano SE LO DEMUESTRA
Consullenos sin compromiso al Telefono: 23 57 08 -,

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESÁ COLABORADORA DE Repsol Butan^ w

• MAQUINARIA Ramírez 
Necesita representante para 
piscinas industrias-Agricultu
ra. C? Barios. 27 Telefono 
22 29 84 Albacete

• SE ALQUILA piso amue
blado. Teléfono 21 77 54

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de fosas sépticas 
Limpieza de tuberías y ai 
cantanUados
Revisión de tuberías por 
equipo de televisión

Telefonos 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

• SE TRASPASA local 
comercial, zona parque. 
Gran Ocasión. Llamar de 2 
a 4 tarde. Teléfono: 23 09 04

• SE TRASPASA o 90 
local acondicionado 
todo tipo de negocií7 _
parque lineal. Tef. 212

• ALQUILO naves. Teléfo
no; 21 98 33

• SE NECESITA enip« u. 
de hogar. Tef: 2133 j

COOPERATIVA 
CUCHILLERA

Se necesita gerente contable 
con experiencia preferente
mente que hable inglés.
Interesados dirigirse. Teléfo
no: 48 4214. Madrigueras.

SE VENDE
piso en

surp 
JO,. 
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55,.Residencial Cef 
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Julio de 1990
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TELEVISION 31
^ ex-presidente norteamerícano fue locutor deportivo y actor antes de llegar a la Casa Blanca

-La vida de Ronald Reagan, analizada 
Ü;ii la sobremesa de la segunda cadena

“Aventuras en el 
Sahara” y 
“Hormigas”, 
en la oferta 
cinematográfica

Progreso y tradición, enfrentados en *^EI oro negro de Lornac^\ nueva serie matinal en TVE-2

^gura del actor de cine y controvertido ex-presidente 
los Estados Unidos, Ronald Reagan, es analizada 
toa serie británica de tres capítulos que comienza 
emitir hoy la segunda cadena de TV a partir de 
^J5 horas. Locutor deportivo en su juventud, actor 
^íículas serie B y finalmente político, Reagan logró

su mejor papel como presidente de los Estados Unidos. 
Un papel que supo desempeñar incluso en los momentos 
más difíciles. A pesar de sus famosos despistes, de 
la incultura e incapacidad que le achacaban sus críticos, 
logró conectar en todo momento con su imagen de 
‘auténtico americano^ con la mayoría de su pueblo.

UDRID (Efe).- La mayor 
Joja de esta historia es 
Reagan, llegado a la Casa 

S.i iica bajo la promesa de 
jrecer ün rearme moral y 
le todo militar frente a la 
enaza roja’, terminará 
¡ndo a la Historia como 
hombre que hizo posible 
inal de la Guerra Fría.
¡acido en Tampico (Illi- 
i), en 1911. Ronald Reagan 
» estudios en la Univer- 

j d de Eureka.
¡ras un breve trabajo como 
M de radio, intervino 

ICO K actor en unas cincuenta 
¡calas, la mayoría de serie 
y en varios programas de 
visión.

Jul ius detractores le acusan de 
aar como ‘chivato’ durante 
¡amosa ‘Caza de Brujas’ de 
lectuales y artistas de 
jierdas sufrida por los 
ados Unidos tras la II 
erra Mundial, en plena 

= erra Fria.
iras ocupar la presidencia 

’ sindicato de actores y el 
JO de gobernador del Esta
lle California durante ocho 

j Q( K, fue elegido en dos oca- 
Des para la presidencia de 
Estados Unidos nominado

niel

por el Partido Republicano.
Su mayor éxito como pre

sidente ha sido el acercamien
to a Moscú y la distensión y 
sus mayores fracasos los ha 
cosechado en el marco de 
relanzamiento de la presencia 
de su país en el mundo, con 
los problemas de los rehenes 
en Oriente Próximo y el ‘Iran- 
gate’.

También en el segundo 
canal, se estrena en horario 
matinal la serie ‘El oro negro 
de Lornac’, una coproducción 
franco-alemana integrada por 
seis episodios de treinta minu
tos cada uno.

Basada en la novela homó
nima de Otto Steiger, la serie 
recoge material de archivo 
sobre el naufragio del petro
lero Amoco Cádiz en 1978 en 
la costa de la Bretaña fran
cesa.

Durante el mismo se ver
tieron al mar unos 272 millo-' 
nes de litros de crudo que for
maron en el Canal de la Man
cha una marea negra de 30 
kilómetros de ancho y 130 de 
largo y provocaron uno de los 
peores desastres ecológicos de 
la historia.

Esta serie, rodada en loca-

La fígura de Reagan, abordada en una serie británica de tres capítulos

lizaciones de la costa bretona 
y París, cuenta en su reparto 
con María Schneider, prota
gonista de ‘El último tango 
en París’.

El argumento de esta serie 
gira en torno al enfretamiento 
entre los seguidores del pro
greso a cualquier precio y los 
que prefieren respetar la natu
raleza y las tradiciones.

Los problemas comienzan 

cuando una compañía ameri
cana negocia con un construc
tor de Lornac, localidad fran
cesa en la costa bretona, la 
construcción de unos depósi
tos de petróleo.

El propietario del modesto 
‘Hotel del Mar’, Jos Keijean, 
es el único que se opone a 
este proyecto y termina 
enfrentado con la práctica 
totalidad del pueblo.

La oferta cinematográfica de 
hoy compuesta por la película 
de acción ‘Aventuras en el 
Sahara’, la supuestamente 
terrorífica “Hormigas” y el dra
ma histórico ‘Giordano Bruno’. 
“Aventuras en el Sahara” es una 
típica película dirigida a la 
mayor gloria de la estrella de 
turno, en este caso Brooke 
Shields. Su director, Andrew 
McLaglen, narra la lucha de 
una mujer contra todos los tópi
cos que se le puedan ocurrir 
a uno en el marco de unos esce
narios grandiosos, las dunas del 
Sahara, y con todo un derroche 
de medios.

La joven que interpreta 
Brooke Shields, cuyo padre ha 
muerto repentinamente sin ver 
cumplido su sueño de participar 
en un rally por el Sahara, decide 
tomar su puesto disfrazada de 
hombre.

La segunda de las películas 
de “Hormigas”, explota el filón 
de la naturaleza hostil, llena de 
bichos malvados, que tantos éxi
tos ha ofrecido a la industria 
cinematográfica: desde diversos 
tipos de ballenas o tiburones 
a perros, pájaros, abejas y hor
migas.

Aunque pretende ser terro
rífica, apenas si llega a ser 
inquietante, ya que resulta bas
tante difícil convencer al espec
tador de que bichos tan peque
ños como las hormigas puedan 
ser peligrosos. Además no se 
realiza el habitual despliegue de 
efectos especiales.

“Hormigas” narra el ataque 
de estos insectos a varias per
sonas relacionadas con un la 
construcción de un hotel.

pta Programación
PRIMERACADENA

—>5- CARTA DE AJUSTE
APERTURA

'BUENOS DIAS
EN BUENA HORA 

íBSTER
^ANCE TELEDIARIO 

’^'C W BARBARA

9^

ov> 
Jo

Mío núm. 316”
1 ¡ANCE TELEDIARIO 

®wos ANIMADOS
• MAGAZINES TERRI- 

14LES
212 ^ CONEXION CON LA 

CRAMACION NACIO-

jmpli
376 * - EL HOYO 19
—: ^rpando un sillón” 
c Í INFORMATIVOS 
E (ITORIALES

’^^NEXION CON LA 
Si ^’^^MACION NAC1O-

iCef-,

£ u'^’-EDIARIO - 1
3iéfc^ EL TIEMPO 

CRISTAL
Wio núm. 163”
;Í' CAJON DESASTRE 
io ^'^ DUENDE DEL 

^* LOS MUNDOS DE

^¡’ - AVANCE TELEDIA-

*• EN VERANO
^••3X4 

INFORMATIVOS 
ERIALES

^" CONEXION CON LA

' 1

“Las chicas de oro”

PROGRAMACION NACIO
NAL

2 0,10.- CORRUPCION EN 
MIAMI

“El infierno no tiene tanta 
furia”

21,00.- TELEDIARIO - 2 
2130.- EL TIEMPO 
21,38.- NOCHE DE HUMOR
Incluve las series:
-JUZGADO DE GUARDIA 
“Halloween” (segunda parte)
-LAS CHICAS DE ORO
“El que se escapó”
22,35.- ESTRENOS TV
“Hormigas” - 1977 - 92
Intérpretes: Lynda Day Geor

ge, Robert Foxwrth, Mirma Loy 
Con el propósito de comprar 

una propiedad construir un 
lujosos Hotel-Casinko Tony y 
Gloria llegan a Lakewood 
Manor, donde una acaudalada 
familia tiene ya un hotel cons
truido.

00.10.- DIARIO NOCHE 
00,45.- EL ULTIMO EMPE

RADOR
“Episodio núm. 15”
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- CON TU CUERPO 
08,15.- ARTE Y TRADICIO

NES POPULARES
08,45.- DIBUJOS ANIMA

DOS
09,10.- BARRIO SESAMO 
09,35.- FERDY
10,00.- LOS MUNDOS DE 

YUPI
10,30.- KLIP 
U,00.- EL ORO NEGRO DE 

LORNAC (Nueva serie)
“Un proyecto de fortuna” 
12,00.- LAS DOCE EN PUN

TA
“La hora de la salud” 
13,00.- OTROS PUEBLOS
“Todos Santos Cuchumatan” 
14,00.- EURODIARIO
1430 .- TIERRA DE ESPE

RANZA

“Un hogar dividido” (Episo
dio núm. 3)

15.20.- EL MIRADOR
1535.- REAGAN POR REA

GAN (Nueva serie)
“El auténtico americano”
1630.- SESION DE TARDE 
“Aventuras en el Sahara” 

1983 - 100 aprox.
Dirección: Andrew V. Mcla- 

gen
Intérpretes: Bloke Shields, 

John Mill, Steve Ferrets, Lam
ber Wilson.

Un ardiente calor, unos riva
les despreciables y una guerra

“EI oro negro de Lornac”

entre tribus nómadas no podrán 
impedir a Dale Gordon, una 
bellísima mujer, que se enfrente 
tempestuosamente al terrible 
desierto del Sahara y sus múl
tiples peligros.

18,10.- EL MUNDO DEL 
CABALLO

18,40.- HABLANDO CLARO
19,10.- VIDEOMIX
1930.- VERANO DEPORTE
Incluye:
-Natación.
-Ciclismo.
-VIA OLIMPICA: “Gimna

sia deportiva”
2130.- NOTICIAS - 2
22,00.- CORAZON
23,00.- PLAYA DE CHINA
“La historia de Edward 

Edward Vincent”
23,45.- MINICINE
“Giordano Bruno” - 1973 113
Dirección: Giuliano Montal

do
Intérpretes: Gian Maria 

Volonte, Huns Christian Brech, 
Marhieu Carrierre.

El dominico Bruno huye de 
Roca acusado de hereje. Ense
ña filosofía en París y Londres, 
y es distinguido por los reyes 
de Francia, Alemania e Ingla
terra. Vuelve a Venecia, repú
blica que tiene a gala de ser 
libre e independiente. Le apresa 
y juzga la inquisición.

01.40.- MUSICA N.A.
02,10.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

M.C.D.2022
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Siete muertos al 
chocar un taxi 
contra un 
camión cisterna 
en Ciudad Real

CIUDAD REAL. (Efe).- Las 
siete personas que esta tarde 
perecieron en un accidente de 
tráfico a dieciseis kilómetros de 
Ciudad Real, eran vecinos de 
la localidad de Saceruela, y se 
dirigían a su pueblo en un taxi, 
que fue arrollado por un 
camión con semirremolque. 
Según informó a Efe la Guardia 
Civil de Tráfico, el suceso 
ocurrió en la nacional 420, 
Tarragona-Córdoba, en el tér
mino municipal de Poblete, a 
la altura del puente del río 
Jabalón, cuando un camión, 
matrícula CR-1812-J. conducido 
por D.S.R., único superviviente 
del suceso, invadió el lado 
izquierdo de la calzada, al pare
cer tras ser alcanzado por otro 
camión, y colisionar con el taxi, 
Cesáreo Fernández Molina, 
conductor del turismo, matrí
cula CR-3104-H. resultó muerto 
como el resto de los ocupantes 
del vehículo, un total de seis, 
los cuales eran tres mujeres y 
tres hombres, cuyas edades osci
laban entre los 18 y 57 años.

Después del vendaval.- Como consecuencia del fuerte vendaval que se registró 
ayer por la tarde en nuestra capital, una farola de la Calle Arquitecto Carrilero se partió 
por su misma base. Miembros de los bomberos y de la policía local, que se desplazaron 
al lugar, optaron por apuntalar la farola contra unos árboles próximos, a la espera de 
que la grúa llegara para retiraría. En la fotografía de nuestro compañero Luis Miguel 
se aprecian también algunas ramas que cayeron por la fuerza del viento.

Un ciclista 
falleció en 
Caudete al sei 
atropellado pi 
un turismo

ídoi

Alrededor de las cinca 
tarde de ayer, en la caí 
AB-400, kilómetro 11, (n 
Caudete con Villena, se p 
un accidente, en el que ¡ 
ron implicados un lurism 
ciclista, el cual falleció 
consecuencia del impacti 
ducido por el vehículo, 
informaron fuentes de la 
dia Civil de Caudete, 
momento de cerrar esta e< 
el cuerpo sin vida del 
todavía no había sido i 
cado, pero presunuble 
era vecino de Caudete, 
las citadas fuentes.

En el Puesto de La 
M.D.G., de nacionalidad 
na, denunció que de
culo, estacionado en La 
le sustrajeron un bolso de 
co utensilios dentro, > 
en unas 180.000 pesetas.

Detenido tras 
atracar a dos 
taxistas a los 
que obligó a 
(lesnudarse

MADRID (Efe).- Julián 
Arroyo Beijano, de 25 años, ha 
sido detenido por la Policía 
como presunto autor de sendos 
atracos a dos taxistas, a los que 
posteriormente obligó a desnu
darse tras amenazarles con un 
cuchillo, informaron ayer fuen
tes policiales.

Los hechos ocurrieron la 
madrugada del pasado sábado, 
cuando el detenido y otro indi
viduo solicitaron a un taxista 
que les condujera a Getafe, 
localidad en la que supuesta
mente iban a recoger a una ami
ga. .Al llegar a este municipio, 
los dos delincuentes obligaron 
al conductor a desviarse por un 
camino vecinal, donde le des
pojaron de sus ropas, además 
de robarle el coche, un 'Re
nault’ 21. diversos objetos de 
\'alor y la recaudación.

Dos horas después de dmun- 
ciarse este robo en la comisaria 
de Getafe, se perpetró un atra
co de similares caracteristicas 
en el Cerro de los Angeles, aun
que en este caso la víctima 
sufrió un corte en la mano 
izquierda al enfrentarse a los 
atracadores.

La policía localizó el primer 
vehículo robado en la Ciudad 
de los .Angeles, y más tarde una 
dotación policial vió apearse en 
el barrio de Orcasitas a dos 
individuos del segundo coche 
robado.

Ni “Cristal" podemos >-er.

■ Un día más hemos reci
bido la llamada de una per
sona que se quejaba del 
ambiente que hay que “su
frir” cuando uno tiene que 
visitar al médico en los cen
tros de salud de Albacete.

■ Esta vez, es el Centro 
de Salud situado en la Ave
nida de Ramón y Cajal, don
de tampoco hay una refri
geración adecuada, es decir, 
ninguna, y el ambiente está 
un poco cargado, sobre todo 
con las altas temperaturas 
que estamos padeciendo.

■ Parece ser que los casi 
3,000 millones invertidos por 
el INSALUD en obras y 
equipamiento no han llegado 
todavía a poder instalar sis
temas de refrigeración en los 
centros de salud de Alba
cete. Esperemos que se solu
cione este problema, pero 
tranquilos, ya llegará el vera
no...

sigue 
a las 
daños

Y el Ayuntamiento 
haciendo caso omiso 
quejas de los ciuda- 
que también tienen

que sufrir las proezas de los 
“motoristas nocturnos y 
diurnos”.

■ Estos macarrillas de 
tres al cuarto inundan todos 
los rincones con sus ruidos 
escandalosos y machacan a 
todos los que pasean por el 
parque, sin respetar a nadie. 
V’amos. que ni “Cristal" se 
puede ver ya tranquilo.

Los soldados podrán presenL 
quejas al Defensor del Puf^í
MADRID. (Efe).- Los jóve

nes que hagan este año el ser
vicio militar podrán dirigir sus 
quejas directamente al Defen
sor del Pueblo sin temor a cen
suras previas y aunque estén 
privados de libertad.

Esta medida es fruto del con
venio de colaboración firmado 
ayer mañana por el Ministro de 
Defensa' Narcís Serra, y el 
Defensor del Pueblo, Alvaro Gil 
Robles, que supone la conso
lidación de ‘7 años de trabajo 
y colaboración’, según dijo el

ministro. n
De esta manera, 

recibirán, en el momee
incorporarse a filas, un 
mentó realizado por el I 
sor del Pueblo, en el í 
les informa de sus de 
como soldados y de las 
potencias de esta instin

Este documento etp
quienes vayan a hacer h ^ j 
de las posibilidades de f j^, 
tar sus quejas 'directame j 
Defensor del Pueblo y s ^,^
su intervención.

Nombrados diez presidentes 
Asambleas Locales de Cruz R

L.T.

• de 
ack

■ Hoy es el día del Após
tol Santiago, y a pesar de 
que no es fiesta, un grupo 
de vecinos de Yeste va a 
celebrarlo como si se tratara 
de un día festivo, con una 
misa y procesión del Santo ’ 
esta mañana y con un 
encierro de vaquillas por la 
tarde.

De conformidad con lo esta
blecido en el artículo quince de 
los Estatutos de Cruz Roja 
Española, el Comité Provincial 
de Albacete, en su reunión del 
día 12 de julio de 1990, a pro
puesta de los correspondientes 
comités locales, ha nombrado 
a los siguientes presidentes de 
las Asambleas Locales, con 
efectos desde el día 12 de julio 
de 1990:

Por Albacete, Vice® 
Montesinos. En Mad^ 
Julio Femando Gonza» 
cía. Hellín: Luis Bellver
tero.

:iun. LAiia
Villarrobledo: |1

Sáenz Gómez. Caudete- 
Negro de la Torre- 
José Temprado LÓP^ 
sa: Pascual Martínez Saez 
zote: Onofre Simón

Antonio "PTobarra: r
Gómez y finalmente en
lidad de Alcaraz. Antonia

■ En la procesión par
ticipará la Banda de .Música 
de Yeste y la jomada de fies
ta terminará con una verbe
na con orquesta incluida, 
hasta altas horas.

■ El Ayuntamiento de la 
capital ya ha decido "qieter 
mano” para eliminar la 
mugre del Teatro Circo, Ale
luya. Falta hacía.

-Ruano.
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